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Ahli Teknologi Tepat Guna yang Mendunia

I Gusti Made Rus Alit, Sulap Air Sungai Jadi Sumber Listrik

Ujian Nasional
Ada dua isu pendidikan di balik gejolak politik di 

Malaysia sekarang ini: soal sertifikat ujian nasional 
dan pelajaran menulis Jawi.

Sampai-sampai menteri 
pendidikan nasionalnya 

disetujui oleh Perdana 
Menteri (saat itu) Dr 
Mahathir Mohamad.

Ini bermula dari janji 
kampanye. Koalisi Pakatan 
Harapan, waktu itu, 
menjanjikan UEC 
disamakan dengan STPM.

Janji itu sebagai salah 
satu platform untuk 

mendukung perjuangan 
Partai Aksi Demokrasi 

--partainya orang 
Tionghoa.

Oleh: Dahlan Iskan

SELEBRITI

Berbuat baik memang tak kenal usia. 
Rus Alit telah membuktikannya. Di usia 
membicarakan 74 tahun, dia masih saja 
berhasil untuk membantu orang-orang 

yang kesulitan mendapat udara.

 Baca Ujian... Hal 2

 Baca Positif... Hal 2

SAHRUL YUNIZAR , Tabanan, Jawa Pos

BATI berada di Desa Wana-
giri Kauh, Kecamatan Selem-
adeg, Kabupaten Tabanan, 
Bali. Dari Denpasar, diperlu-
kan waktu sekitar dua jam 
untuk sampai di institut ter-
sebut. BATI berdiri di atas 
lahan yang luasnya sekitar 2 
hektare.

Kapan sampai gerbang ma-
suk BATI, turunan curam 
menyambut. Jalan masuk 
institut hanya cukup untuk 
satu mobil. Di kanan dan ki-
rinya ada kebun. Persis dari 
ujung turunan tersebut, be-
berapa bangunan tampak. 
Aula terbuka, rumah, dan 

bangunan dua lantai untuk 
tamu yang menginap. Namun, 
yang paling terasa saat pert-
ama kali menjejakkan kaki di 
BATI adalah gemercik aliran 
sungai. Lahan yang dipakai 
BATI memang dibelah sung-
ai. Yakni Sungai Yeh Le atau 
lebih dikenal dengan sebutan 
Tukad Yeh Le.

Satu jembatan gantung area 
Utama BATI dengan tempat 
menyimpan kendaraan. ”Saya 
dibesarkan di kampung ini, 
dari keluarga miskin,” ungkap 
Rus Alit saat menceritakan 
kembali awal perjalanannya.

JAUH dari hiruk pikuk ke-
hidupan kota, I Gusti Made 
Rus Alit mendirikan sebuah 
institut. Mandiri. Tanpa ban-
tuan pemerintah atau pihak 
swasta. BATI namanya. Insti-
tut Teknologi Tepat Guna 

Bali. Sesuai namanya, Rus Alit 
mendirikan institut untuk 
menyebarkanluaskan tekno-
logi tepat guna. Yang seder-
hana dan bisa dibuat dengan 
menggunakan peralatan se-
derhana pula.

Jabar Dapat Jatah 
Rp 5,9 Triliun
Kade ah para kades 
kudu bener nyalurken 
dana desa kanggo 
pembangunan di 
masyarakat

Dua Orang Positif 
Covid-19, Warga 
Diminta Jangan Panik
Aduh bahaya atos 
aya anu positif kieu 
mah, waspada dulur 
dulur

Perluas Basis Pelayanan untuk 
Genjot Kepatuhan Wajib Pajak 

ERWIN/JABAR EKSPRES

PROGRAM BARU: Kepala Kanwil DJP Jawa Barat I Neilmaldrin Noor saat menjelaskan soal program baru di KPP Pratama.

 Baca I Gusti... Hal 2

SANGAT 
SEDERHANA: 

Rus Alit 
menunjukkan 
satu per satu 

teknologi tepat 
guna yang dia 

buat dan pakai 
langsung di 

BATI, Tabanan, 
Bali. Teknologi 

itu juga 
dipakai untuk 

menyelesaikan 
masalah krisis 
air di berbagai 
belahan dunia.

Positif Hamil Berasa 
Seperti Main Sinetron

JAKARTA - Citra Kirana kini tengah hamil 10 minggu. 
Sama halnya dengan wanita hamil lainnya, bintang 
sinetron Tukang Bubur Naik Haji ini juga merupakan 
seri mual-mual bawaan hamil.

Citra Kirana pernah menyangka kalau mual itu hanya 
terjadi dalam sinetron. Seperti yang 

sempat diperankannya. Namun hal 
itu benar-benar nyara dan dirasakan 
oleh perempuan yang tengah hamil, 

termasuk Citra Kirana.
“Iya mulai terasa mual-mual 
gitu. Saya kira hanya di sinetron 
doang, ternyata saya punya 
sendiri dan benar (mual 
bawaan hamil),” kata Citra 
Kirana saat ditemui di 

bilangan Fatmawati, Jakarta 
Selatan, belum lama ini.

Seperti diketahui, Citra 
Kirana mengumumkan 
kehamilannya ke publik 
melalui saluran Youtube . 
Kala itu dia terpilih test 
pack yang menunjukkan 
kehamilan. Begitu tahu 
dirinya hamil, Rezky 
Aditya selaku suami jadi 
sangat perhatian.

 Baca Dinas... Hal 2

Dua Orang Positif Covid-19, 
Warga Diminta Jangan Panik

BANDUNG- Dinas Kese-
hatan Jabar, langsung ber-
gerak cepat melakukan pen-
anganan terhadap dua war-
ga Depok yang positif terke-
na virus corona.

Kepala Dinas Kesehatan 
Jabar, Berli Hamdani Gelung 
Sakti mengimbau, warga 
untuk menjaga kondisi kese-
hatan dengan memperhati-
kan pola gizi serta lingkung-
an yang sehat. “Kami minta 
warga tidak panik, akan 
tetapi tetap waspada. Jaga 
kesehatan baik fisik, maupun 
mental,” kata Berli di Ban-
dung, Senin (3/3).

Sebagai upaya pencegahan, 
warga jika mengalami demam, 
gejala penyakit pernapasan 
seperti batuk, bersin, pilek, 
nyeri tenggorokan, apalagi 
memiliki riwayat perjalanan 
ke China atau wilayah/nega-

ra yang terjangkit penyakit 
Covid-19 supaya segera me-
meriksakan ke fasilitas kese-
hatan terdekat.

Hal yang sama juga dilaku-
kan oleh Dinas Pendidikan 
Jawa Barat. Dimana saat ini 
pihaknya mulai bergerak me-
nyosialisasikan waspada pe-
nularan infeksi corona ini.

Dengan mulai menyebarkan 
materi edukasi terkait coro-
na kepada seluruh Kantor 
Cabang Dinas (KCD) di Jabar. 
Dalam materi itu dijelaskan, 
bagaimana virus corona da-
pat menyebar beserta pen-
cegahannya.

“Imbauan sejauh ini dilaku-
kan melalui grup WA KCD, 
tapi Pemda juga kalau tidak 
salah sudah menginstruksikan,” 
kata Kepala Dinas Pendidikan 
Jawa Barat, Dewi Sartika.

BANDUNG - Dinas Energi 
dan Sumber Daya Mineral 
(ESDM) Jawa Barat menghen-
tikan sementara kegiatan 
pertambangan PT. Bogor Mi-
neral selaku pemegang izin 
No. 540/17/10.1.06.2/DP-
MPTSP/2018.

Penghentian ini terkait ada-
nya pergeseran tanah yang 
terjadi pada Jumat, 28 Febru-
ari 2020 pukul 00.30 wib, di 

sekitar area pertambangan 
milik PT. Bogor Mineral, Ka-
bupaten Bogor.

Kepala Dinas ESDM Jawa 
Barat, Bambang Tirtoyuliono, 
didampingi Kepala Bidang 
Pertambangan ESDM Jabar, 
Kepala Cabang Dinas ESDM 
Wilayah II Bogor, serta Inspek-
tur Tambang Jawa Barat turun 
langsung memantau dan me-
lalukan investigasi lokasi per-

geseran tanah tersebut.
“Pergeseran tanah terjadi 

ketika proses pengupasan 
tanah penutup yang dilaku-
kan PT. Bogor Mineral, in-
tensitas hujan yang tinggi 
menjadi faktor pemicu ter-
jadinya pergeseran tanah 
tersebut,” kata Bambang 
diruangannya, Bandung, 
Senin (2/3).

Jabar Dapat Jatah Rp 5,9 Triliun 
Untuk Alokasi Dana 
Desa di 5.312 Titik

BOGOR- Jawa Barat men-
dapat jatah sebesar Rp 5,9 
triliun untuk alokasi Dana 
Desa (DD) yang akan disalur-
kan bagi 5.312 desa pada 2020.

Guna memastikan penyalu-
ran dana desa efektif dan ber-
manfaat bagi masyarakat pe-
desaan, Pemerintah Pusat dan 
Pemerintah Daerah (Pemda) 
Provinsi Jabar menggelar Rapat 
Kerja (Raker) Percepatan Pe-
nyaluran dan Pengelolaan 
Dana Desa Tahun 2020 Tingkat 
Provinsi Jabar di Sentul Inter-
national Convention Center, 
Kabupaten Bogor, Senin (2/3).

Dalam raker tersebut, Gu-
bernur Jabar Ridwan Kamil 
memaparkan, sejumlah pro-
gram inovatif Pemda Provin-

si Jabar untuk meningkatkan 
kesejahteraan masyarakat 
desa. Mulai dari Desa Digital, 
One Village One Company 
(OVOC), sampai Patriot Desa.

“Dalam 12 (bulan), di Jabar 
sudah tidak ada lagi desa ter-
tinggal. Menurut data BPS 
terakhir, angka kemiskinan 
kita turun tercepat di republ-
ik ini dari tujuh koma ke enam 
koma, walaupun jumlah de-
sa kita lebih sedikit sehingga 
jumlah anggaran kita terbatas,” 
kata Kang Emil --sapaan Rid-
wan Kamil.

Maka itu, Kang Emil meny-
ampaikan ke pemerintah 
pusat melalui Kementerian 
Keuangan dan Kementerian 
Desa, PDT, dan Transmigra-
si, agar faktor kepadatan pen-
duduk menjadi pertimbang-
an anggaran dana desa.

HUMAS PEMPROV JABAR

BANTUAN SIMBOLIS: Gubernur Jabar Ridwan Kamil bersama Menteri Dalam Negeri, Tito Karnavian saat menghadiri Raker Percepatan Penyaluran dan Pengelolaan Dana Desa Tahun 2020 di Bogor, Senin (2/3). 

BANDUNG- Untuk mem-
perluas basis perpajakan, 
para wajib pajak (WP) yang 
terdaftar di Kantor Pelayanan 
Pajak (KPP) Pratama akan 
ditangani oleh account repre-
sentative baru. Program baru 
ini resmi dimulai pada Senin 
(2/3) sehubungan dengan 
adanya perubahan tugas dan 
fungsi KPP Pratama.

Kepala KPP Pratama Bandu-
ng Cicadas, Ismujiraharjo men-
jelaskan, perubahan tugas dan 
fungsi KPP Pratama merupakan 
bagian dari program penataan 
organisasi Direktorat Jenderal 
Pajak yang dilakukan sebagai 
bagian dari Rencana Strategis 

DJP 2020-2024 untuk mening-
katkan efektivitas pengawasan 
kepatuhan pajak.

“Perubahan tugas dan fung-
si KPP Pratama yang mulai 
berlaku 1 Maret 2020 meru-
pakan tahap pertama dari 
program penataan organi-
sasi tersebut,” katanya ke-
pada wartawan di Bandung, 
Senin (2/3)

Dia menyebutkan, penataan 
KPP Pratama ditujukan untuk 
lebih memperluas basis per-
pajakan melalui kegiatan peng-
awasan potensi untuk mengum-
pulkan data lapangan.

Kendati demikian, pena-
taan ini dilakukan melalui 

penggabungan fungsi edu-
kasi, pelayanan dan pem-
prosesan permohonan wajib 
pajak untuk efisiensi dan 
perbaikan layanan.

“Selain itu, penggabungan 
fungsi ekstensifikasi, peng-
awasan, dan pengumpulan 
data lapangan, serta mem-
perbesar jumlah pegawai di 
area tersebut,” ungkapnya.

Sementara itu, Kepala Kanwil 
DJP Jawa Barat I Neilmaldrin 
Noor menambahkan, 

program penataan organi-
sasi adalah mengubah jumlah, 
tugas, dan fungsi KPP Prata-
ma dan KPP Madya. BERLI HAMDANI GELUNG SAKTI 

Kepala Dinas Kesehatan Jabar

 Baca Dua... Hal 2

NILAI DANA DESA JABAR FANTASTIS

 Baca Jabar... Hal 2

1. Pemerintah Pusat Kucurkan Rp 5,9 Triliun
2. Jumlah Penerima di Jabar Tercatat Sebanyak 5.312 Desa
3. Tujuan Dana Desa Untuk Kesejahteraan Masyarakat 

dan Pemerataan Pembangunan
4. Skema Baru Ditransfer dari Pusat ke Rekening Desa

Dinas ESDM Tutup Sementara Tambang PT. Bogor Mineral 

ILUSTRASI (HUMAS PEMPROV)

TUTUP TAMBANG: Wakil Gubernur Jabar, Uu Ruzhanul Ulum saat 
sidak ke lokasi tambang ilegal di Sumedang beberapa waktu lalu.

 Baca Perluas... Hal 2

SAHRUL YUNIZAR / JAWA POS



“Aspirasi dari kami karena 
(jumlah) desa kita kecil se-
mentara wilayah luas, sehing-
ga anggaran itu habisnya 
untuk infrastruktur. Di prov-
insi lain anggaran desa sudah 
untuk pemberdayaan ekono-
mi, sosial dan sebagainya,” 
ucapnya.

“Meskipun dengan dana 
terbatas tadi, indeks kesuk-
sesan pembangunan, IPM, 
daya beli semua naik dengan 
pesat,” imbuhnya.

Menteri Dalam Negeri (Men-
dagri) RI Tito Karnavian, yang 
hadir dalam raker tersebut, 
mengatakan bahwa raker dana 
desa di Jabar merupakan rang-
kaian terakhir dari raker yang 
telah digelar di 33 provinsi lain.

“Presiden (Joko Widodo) 
menyampaikan konsep mem-
bangun Indonesia dari ping-
giran dan pedesaan, agar ter-
jadi pemerataan pembangunan,” 
kata Tito dalam sambutannya.

Tito pun menyatakan, pada 

2020, dana desa akan ditrans-
fer langsung ke rekening desa. 
Hal itu dilakukan agar perang-
kat desa memiliki keleluasaan 
dalam pengelolaan dana desa.

“Skema baru transfer dana 
desa yang dulu parkir di pe-
merintah kabupaten atau 
pemerintah provinsi, sekarang 
langsung ditransfer ke rekening 
desa,” ucapnya.

“Prinsipnya, supaya bisa 
memotong birokrasi, sehing-
ga dana desa bisa cepat sam-
pai ke desa,” tambahnya.

Sedangkan, Menteri Desa, PDT, 
dan Transmigrasi Abdul Halim 
Iskandar menekankan, prioritas 
penggunaan dana desa harus 
dilakukan pada kegiatan pening-
katan ekonomi dan Sumber Daya 
Manusia (SDM).

“Infrastruktur boleh, tapi 
infrastruktur yang bersentu-
han langsung untuk pening-
katan ekonomi dan SDM,” 
ungkap Halim.

Hal tersebut sesuai dengan 
instruksi Presiden RI yang 
menekankan 3 (tiga) hal ter-
kait pemanfaatan dana desa. 

Pertama, Presiden meminta 
pemanfaatan dana desa ha-
rus dimulai pada awal tahun 
dan diutamakan untuk pro-
gram dan kegiatan dengan 
pola padat karya, sehingga 
dapat memberikan kesem-
patan kerja bagi masyarakat 
miskin di desa.

Kedua, penggunaan dana 
desa diarahkan untuk meng-
gerakkan sektor ekonomi 
produktif. Mulai dari pengo-
lahan setelah panen, industri 
kecil di desa, budidaya peri-
kanan, desa wisata, dan in-
dustrialisasi pedesaan yang 
mampu menjadi pengungkit 
ekonomi desa.

Terakhir, penggunaan dana 
desa manajemennya harus 
diperbaiki sekaligus diberi 
pendampingan lapangan, 
sehingga tata kelola dana de-
sa semakin baik, semakin 
akuntabel, dan transparan. 
Keterlibatan masyarakat da-
lam pengawasan dana desa 
juga sangat diperlukan.

“Diusahakan Maret atau April 
ini selesai di tahap pertama 

(pencairan). Yang jelas untuk 
Jawa Barat saja sudah sekian 
persen, nol koma lima persen 
dari total dana desa yang sudah 
cair di Jabar. Dan terus berjalan 
dan kita pantau,” katanya.

Sementara, Kepala Dinas 
Pemberdayaan Masyarakat dan 
Desa (DPM-Desa) Jawa Barat, 
Dedi Sopandi bantuan dana 
desa diberikan tidak merata 
bergantung dengan geografis 
daerah dan jumlah penduduk. 

“Penyaluran dana desa ini 
disalurkan langsung dari pu-
sat ke rekening desa. Dan 
pendataannya langsung ber-
koordinasi dengan kabupaten 
di setiap daerah,” katanya.   

Kepala Desa Sasakpadang, 
Kecamatan Tajurhalang, Kabu-
paten Bogor, Andy Ummy Yula-
ikah yang ditemui Tim Peliput 
Humas Jabar disela-sela raker 
berharap agar dana desa segera 
dicairkan. Bahkan, Andy meng-
aku pihaknya menanggung 
operasional dan kegiatan pelay-
anan kepada masyarakat.

“Saya mewakili teman-teman 
kepala desa, memang harus 
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BERITA UTAMASELASA
3 MARET 20202

Rus Alit adalah bungsu da-
ri sebelas bersaudara. Sudah 
menjadi yatim piatu sejak 
kecil. Karena itu, Rus Alit di-
urus sepuluh kakaknya. Hanya, 
dia yang bertanggung jawab 
tidak ada yang benar-benar 
bertanggung jawab. “Seperti 
hidup sendiri. Jadi merasakan 
beratnya perjuangan untuk 
hidup waktu itu, ”kenang dia.

Walau demikian, Rus Alit 
tidak pernah marah. Lebih 
benci untuk saudara-saudara-
nya. Justru dia terus berpikir 
bagaimana cara bertahan 
hidup tanpa merepotkan sau-
daranya. Keinginan itu ter-
wujud. Rus yang tidak lulus 
STM dan hanya memiliki 
ijazah SMP yang mendapat 
kesempatan belajar di Selan-
dia Baru. Tiga tahun lamanya. 
Belajar teologi.

”Namanya Christian Life 
Bible College. Tiga tahun di 
sana. Dua tahun belajarnya, 
satu tahun praktiknya, ”ungkap 
dia. Di sana Rus fokus dan 
hanya belajar teologi. Ilmu 
teknologi tepat guna tidak 
dapat digunakan dari sana. 
Namun, dari tempat itu dia 
mendapat fondasi kuat untuk 
terus berhasil kebaikan.

Belajar teknologi tepat guna. 
Dari tempat-tempat yang dia 
temukan di Selandia Baru. 
Dia adalah alat yang ada di 
sana dan belum ada di kam-
pungnya. Dia juga memper-
timbangkan kebiasaan masy-
arakat di negara tersebut.

Saat kembali ke Indonesia 
sekitar tahun 1972, Rus ter-
gerak untuk membangun 
kampung halamannya. ”Me-
lihat orang hidup di negara 
lain serbamodern, pulang 
kampung berat sekali menik-
mati,” ungkap dia.

Namun, dari sana Rus malah 
tertantang. Dalam benaknya 
kala itu hanya ada pertanya-
an-pertanyaan. Apa yang 
bisa dilakukan? Satu dari ba-
nyak pertanyaan yang sering 
muncul. Sampai dia bertemu 
ide untuk membuat biogas 
dari kotoran hewan ternak. 
Babi dan sapi. Yang banyak 
berseliweran di kampungnya, 
berjalan, membuat jalanan 
kotor. Saat itu biogas belum 
dikenal. Bahkan, menurut dia, 
Bali pun belum punya.

Yang tahu, mengerti, dan suk-
ses membuat biogas bisa dihitung 
dengan jari. Tidak heran, kom-
pilasi percobaannya berhasil, 
nama Rus langsung melambung. 
Menyebar ke mana-mana. Da-
ri mulut ke mulut. Sampai di 
telinga Gus Dur. Persisnya kapan 
saja, Rus tidak begitu ingat. Yang 
pasti, Gus Dur pernah datanginya 
untuk melihat proyek biogasnya. 
Bahkan, Presiden Soeharto pun 
mengirim orang untuk 
mengunjungi Rus.

Nama yang sudah harum 
membuat Rus mendapat ke-
percayaan warga kampung. 
Di tempat tinggalnya, dia 
termasuk yang memelopori 
pembangunan jalan. Tujuan-
nya sederhana: memudahkan 
para petani dan petani untuk 
pergi. Kepercayaan terhadap 

Rus semakin meningkat saat 
dia berhasil membuat pompa 
hidram. Mendorong udara 
dari Tukad Yeh Le sampai ke 
permukiman warga.

Rus ingat betul bagaimana 
neneknya dulu harus naik ke 
jalanan curam hanya untuk 
mengambil udara dari Tukad 
Yeh Le. Untuk mandi maupun 
memasak-memasak. Sampai 
dia kembali dari Selandia 
Baru, warga kampungnya 
masih begitu juga. Kondisi 
tersebut membuat dia gusar. 
Karena itu, dia membuat pom-
pa hidram. Menggunakan 
pipa. Tanpa listrik. Tapi mam-
pu mendorong air hingga 300 
meter ke atas.

“Terjadi perubahan besar 
setelah naik udara,” imbuhnya. 
Warga tidak lagi turun. Mereka 
menunggu air naik sendiri. 
Udara kemudian ditampung. 
Dipakai ramai-ramai. Mem-
buat Keberhasilan ini membu-
at Rus bahagia. Alasannya, dia 
bisa membantu banyak orang. 
Apalagi setelah pompa hidram 
buatannya dibikin juga di kam-
pung-kampung lain. Makin 
banyak yang terbantu, Rus 
puas kian bahagia.

Di sela-sela obrolan santai 
bersama Jawa Pos, Rus me-
nawari minum. Air mineral 
jadi pilihan. Kami minum ber-
sama. Dia kemudian bertanya, 
merasakan bagaimana? Biasa 
saja, kata saya. Seperti kebany-
akan air mineral. Tapi memang 
lebih segar. “Itu air sungai, tidak 
dimasak,” kata dia.

Saya kaget, bukan takut. Ba-
gaimana caranya? Rus pun 

menjelaskan. BATI punya tek-
nologi penyaringan air seder-
hana. Rus bangkit, mengajak 
Jawa Pos keliling. Sebelum ke 
penyaringan udara, pertim-
bangkan bak penampung air 
hujan. Yang ditanam di tanah. 
Dipastikan tidak akan kotor dan 
bisa dipakai walau sumbernya 
air hujan. Untuk memanfaatkan 
udara dari bak itu, cukup meng-
genjot pelan pompa sederha-
na buatannya. Yang lagi-lagi 
hanya berbahan pipa PVC, 
paralon biasa. “Di sini kami 
tidak kekurangan air,” ucapnya.

Tempat penyaringan air sung-
ai besar tidak jauh dari air hujan 
besar. Bentuknya kotak. Ditutup 
rapat. Saat tutupnya dibuka, 
tampak kotak lainnya. Dari be-
batuan yang sudah tersusun 
rapi, padat. Itulah saringannya. 
Air sungai dialirkan masuk tem-
pat penyaringan. Lalu dibiarkan 
saja. Sedikit demi sedikit masuk 
lewat sela-sela saringan. Kemu-
dian dialirkan sampai keran. Air 
yang keluar keran itu bisa lang-
sung diminum.

Rus layak air sungai yang 
sudah melalui saringan bua-
tannya layak minum, sehat, 
dan tidak memunculkan pe-
nyakit. Dia mempersilakan 
jika ada yang ingin digunakan. 
Pintu BATI terbuka untuk 
siapa pun. Rus memang tidak 
disetujui sendiri. Selama ada 
waktu dan tidak memungkin-
kan jadwalnya, siapa pun yang 
bisa belajar di BATI. Rus yang 
kini tinggal di Perth, Australia, 
sedang menyiapkannya. Sia-
pa pun yang datang untuk 
belajar pasti diundang.(*)

Dampak pergeseran tanah, 
lanjutnya, adalah turunnya 
tanah menutupi sebagian 
badan jalan, rusaknya saluran 
drainase jalan, dan juga keru-
sakan konstruksi jalan yang 
mengakibatkan kemacetan 

lalu lintas yang panjang.
Bambang menjelaskan lang-

kah-langkah langsung dilakukan 
Dinas ESDM Jawa Barat dalam 
kegiatan pemantauan tersebut, 
dengan meminta PT. Bogor Mi-
neral membuat kajian geotek-
nik komprehensif untuk pen-
anganan dampak bencana 
dengan menunjuk perguruan 

tinggi yang independen dan 
memiliki kapabilitas.

ESDM meminta pihak peru-
sahaan tambang tersebut un-
tuk membantu proses pen-
anggulangan dampak dari 
bencana longsor tersebut, juga 
meminta PT. Bogor Mineral 
melakukan langkah antisipatif 
untuk menghindari terjadinya 

longsor susulan.
Sebagai informasi, Dinas ES-

DM Jabar juga sudah berkoor-
dinasi dengan Dinas Perhu-
bungan Jabar, Dinas Binamar-
ga Prov. Jawa Barat, Polres 
Bogor dan Babinsa Kabupaten 
Bogor untuk menanggulangi 
dampak dari bencana longsor 
tersebut. (mg1/drx)

Dia menyebutkan,  KPP Pra-
tama akan difokuskan pada 
perluasan basis pajak serta 
peningkatan jumlah dan ku-
alitas data lapangan.

Selanjutnya sejumlah KPP 
Madya baru akan dibentuk agar 
DJP dapat lebih fokus meng-
awasi kepatuhan wajib pajak 
strategis yaitu mereka yang 
memiliki dampak besar terha-
dap penerimaan di suatu wi-
layah. “Tahap ini diharapkan 
dapat terlaksana pada semes-
ter II tahun 2020,” ujarnya

Sebagai bagian dari strategi 
ini maka pengawasan termasuk 
kunjungan lapangan oleh petu-

gas KPP Pratama akan lebih 
ditingkatkan agar DJP mem-
peroleh data yang lebih bany-
ak dan berkualitas tinggi.

“Dalam melaksanakan tu-
gasnya termasuk melakukan 
kunjungan lapangan pegawai 
DJP wajib mengikuti kode etik, 
menjaga integritas, dan ber-
sikap profesional,” jelasnya

Apabila anda menemukan 
adanya indikasi pelanggaran 
segera laporkan melalui sa-
luran pengaduan yang terse-
dia, seperti melalui email ke 
HYPERLINK ‘mailto:penga-
duan@pajak.go.id’ pengadu-
an@pajak.go.id atau secara 
online melalui ‘http://www.
wise.kemenkeu.go.id/’ wise.
kemenkeu.go.id ‘http://www.

wise.kemenkeu.go.id/’. 
“Seluruh pengaduan akan 
kami tindaklanjuti dengan 
menjaga kerahasiaan pelapor,” 
pungkasnya.

Selain itu, ia juga mengata-
kan perubahan tugas dan 
fungsi dari KPP adalah stra-
tegi untuk menggenjot opti-
malisasi pendapatan pajak 
negara di tengah memanasnya 
hubungan dagang antara Chi-
na dan Amerika.

“Ada dampak dari perang 
dagang antara China dan 
Amerika, sehingga tentu aa-
kan berpengaruh terhadap 
perekonomian dalam negeri,” 
jelas dia.

Maka dengan memperluas 
jangkauan pelayanan pajak 

dengan perubahan tugas dan 
fungsi KPP ini ia optimis akan 
mampu menggenjot penyer-
apan pajak maupun menam-
bah jumlah wajib pajak.

“Jumlah WP yang terdaftar 
di Kanwil Jabar ada 40 juta, 
di 15 kabupaten/kota, dari 
40 juta kita lihat per kepala 
keluarga yang bekerja kata-
kan lah 10 juta orang, kemu-
dian dikurangi penduduk 
miskin yang menurut BPS 
ada 3 juta, berarti ada seki-
tar 6 juta, yang sudah terda-
ta sekarang 3,1 juta, jadi 
sebetulnya untuk mening-
katkan jumlah wajib pajak 
masih ada, belum lagi kalau 
kita melihat kepatuhan,” 
pungkasnya. (mg1/drx)

Berhasil Bantu Orang untuk Mendapat Udara

Gelar Investigasi Soal Pergeseran Tanah 

KPP Pratama Miliki Tugas dan Fungsi Baru
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Fokus Peningkatan Ekonomi dan SDM
segera diturunkan (dana de-
sanya). Karena pelayanan 
masyarakat sekarang sudah 
langsung, operasionalnya di-
galangin oleh kepala desa, kita 
tanggung,” kata Andy. “Yang 
penting pelayanan kepada 
masyarakat saya utamakan yang 
lebih baik,” imbuhnya.

Namun, Andy juga mengaku 
bahwa dana desa akan diguna-

kan untuk pembangunan 
infrastruktur jalan, serta pem-
bangunan BUMDes.

“Karena desa saya banyak 
jalan yang belum rapih, teru-
tama untuk (pembangunan) 
jalan desa penghubung. Dan 
kita akan gunakan untuk me-
ningkatkan UKM, jadi dengan 
adanya BUMDes akan kita 
siapkan semuanya,” ucapnya.

Pada raker tersebut, Tito 
Karnavian secara simbolis 
menyerahkan dana rehabili-
tasi kantor desa kepada Kang 
Emil. Anggaran yang diserah-
kan sebesar Rp 1,5 miliar 
untuk 30 desa di Jabar, setiap 
desa mendapat Rp 50 juta. 
Turut hadir dalam raker ter-
sebut 8.685 camat dan kepa-
la desa se-Jabar. (rls/drx)
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Orang Tionghoa di Malay-
sia memang terus berjuang 
agar UEC dianggap sejajar 
dengan STPM.

Tujuannya: agar memulai 
sekolah Tionghoa unggulan 
bisa otomatis masuk univer-
sitas mana saja di Malaysia.

Juga agar pemegang UEC 
bisa menjadi pegawai negeri 
di kantor apa pun.

Ada lebih dari 300 sekolah 
Tionghoa unggulan seperti 
di seluruh Malaysia. Jumlah 
pemegang ijazah UEC (ting-
kat SMA unggulan) sudah 
mencapai 650.000 orang.

Mereka harus kuliah di luar 
negeri. Atau tidak kuliah. Atau 
harus ikut ujian nasional un-
tuk mendapat STPM.

Lebih 300 SMA pemenang 
itu membentuk asosiasi. Dari 
45 tahun yang lalu. Asosiasi itu 
menentukan standar kualitas. 
Yang kualitasnya turun tidak 
boleh lagi jadi anggota asosiasi.

Asosiasi sekolah unggulan 
Tionghoa juga menyelengga-
rakan ujian kelulusan sendiri. 
Dengan standar yang tinggi 
pula. Mereka yang lulus berhak 
mendapatkan ijazah UEC.

Selama ini ijazah UEC telah 
diterima di universitas di 
negara maju. Tanpa tes. Ma-
suk untuk masuk universitas 
di Inggris, Amerika, dan 
Singapura.

Bagi yang kaya tidak ada 
masalah. Tapi bagi keluarga 
Tionghoa yang pas-pasan hal 
itu dianggap memberatkan.

Setelah Pakatan Harapan 
memenangkan pemilihan 
umum 2018 janji itu dituntut. 
Khususnya untuk Menteri Pen-
didikan Dr. Maszlee Malik.

Maszlee adalah anggota DPR 
baru dari Dapil Simpang Reng-
gam, Johor. Umurnya 45 tahun. 

Ibunya seorang Tionghoa 
dari suku Hakka. Ayahnya 
seorang Melayu.

Sulit mencari calon Men-
diknas. Karena itu saat pert-
ama kali mengumumkan 
susunan kabinet Mendiknas 
dibiarkan kosong. Mahathir 
sendiri yang merangkap men-
jadi Mendiknas.

Beberapa hari kemudian 
Mahathir kian terjepit. Ia di-
kritik habis akibat tidak sele-
sai mengangkat Mendiknas.

Akhirnya ia menemukan Dr. 
Maszlee itu. Dari partainya 
sendiri, Pribumi Bersatu. 
Maszlee lulusan Universitas Al 
Bayt, Jordania. Gelar doktornya 
dari Durham University, Inggris.

Latar belakang seperti itu 
membuat Dr Maszlee mampu 
berbahasa Melayu, Inggris, 
Arab, dan Mandarin.

Program kementeriannya 
pun didukung untuk mem-
buat Bangsa Malaysia mam-
pu menjadi produsen --bukan 
hanya konsumen.

Tapi yang membuat heboh 
adalah satu ini: ia meminta 
semua sekolah melaksanakan 
‘khat’ --menulis Jawi. Yakni 
tulisan Arab tapi bunyinya 
Melayu. Seperti yang juga 
dipakai di Riau. Atau di pe-
santren-pesantren di Jawa 
zaman dulu: tulisannya Arab 
tapi bunyinya Jawa.

Yang membuatnya sangat 
luas adalah: harus termasuk 
dalam sekolah berbahasa 
Tionghoa dan Tamil.

Di pihak lain Dr. Maszlee tidak 
segera membuat keputusan 
soal persamaan ijazah UEC.

Pun setelah kabinet mene-
rima 1,5 tahun. Membatalkan 
DAP yang terjepit oleh kon-
stituennya. Yang terus me-
nuntut ‘mana yang menjan-
jikan untuk ijazah itu’.

Pimpinan DAPundang de-
sakan itu ke pimpinan koalisi. 

Mahathir pun berkali-kali 
membahas soal ijazah itu 
dalam sidang kabinet.

Arahan Mahathir pun jelas: 
janji kampanye harus segera 
direalisasikan.

Tapi Dr Maszlee baru seba-
tas membentuk tim. Padahal 
Wakil Menteri Pendidikannya 
sudah dijabat sebagai tokoh 
pendidikan Tionghoa.

Lama-lama Mahathir tidak 
tahan. Ia menulis surat pan-
jang. Tujuh halaman. Kepa-
danya: Dr. Maszlee. Inti dari 
surat itu: agar Maszlee 
mengundurkan diri saja.

Maszlee pun mundur. Ia ha-
nya 20 bulan menjadi Mendik-
nas. Mahathir pun kembali 
merangkap sebagai Mendiknas.

Tidak sampai dua bulan 
kemudian Mahathir sendiri 
mengundurkan diri sebagai 
perdana menteri.

Karena permintaan mundur 
itu diterima Maszlee pertikai-
an di internal Partai Pribumi 
Bersatu memuncak. Ketua 
umumnya, Dr. Muhyiddin 
Yassin, kian tidak kerasan di 
Koalisi Pakatan Harapan.

Muhyiddin pun mulai me-
nyusun koalisi ‘pintu belakang’: 
Pakatan Nasional. Isinya: 
sebagian anggota DPR dari 
Partai Pribumi Bersatu, 11 
anggota DPR dari Partai Keadi-
lan Rakyat, anggota DPR da-
ri Partai Islam Pas, Partai 
Serawak dan semua anggota 
DPR dari UMNO --yang kalah 
telak di Pemilu 2018.

Ada 11 anak buah Anwar 
Ibrahim yang membelot ke 
Pakatan Nasional. Sertakan 
Azmin Ali, wakil Anwar di PKR.

Menurut daftar yang dibuat 
Muhyiddin sebanyak 114 
anggota DPR berada di dalam 
Pakatan Nasional. Berarti su-
dah disetujui. - Lebih dari 
separo anggota setuju yang 
222 kursi.(Dahlan Iskan) 

Dengan harapan edukasi 
dari grup tersebut, dapat ditin-
daklanjuti ke sekolah di cabang 
dinas masing-masing di Jawa 
Barat. Adapun edukasi tersebut 
di antaranya adalah langkah 
pencegahan virus Corona, mu-
lai dari instruksi tidak meny-
entuh wajah, kalau pun harus 
maka diwajibkan dicuci. Mem-
buang segera masker setelah 
digunakan, jika terasa bersih 
jangan digunakan lebih dari 
satu hati.

Wakil Ketua Komisi V DPRD 
Jawa Barat, Abdul Hadi Wijaya 
menyebut, wajar jika saat ini 
masyarakat panik dengan 
berita soal WNI asal Depok 
dinyatakan positif terjangkit 
virus corona.

Kendati demikian, dirinya 
meminta masyarakat untuk 
tenang sembari menunggu 
keputusan Gubernur Jawa 
Barat dalam menyikapi per-
masalah tersebut.

“Memang sangat wajar kalau 
kita warga Jawa Barat khu-
susnya warga Depok sangat 
khawatir sangat gelisah den-
gan adanya kasus bahwa di 
Kota Depok sudah ada warga 
yang terindikasikan virus 
corona,” ucap Abdul Hadi.

Selain itu, dia pun meminta 
kepada masyarakat untuk mem-
percayakan penanganan kasus 
virus corona kepada pemerin-
tah dan instansi terkait. Karena 
menurutnya, tidak ada kepala 
daerah yang rela warganya 
terjangkit virus covid-19.

“Ya intinya bahwa sudah ada 
prosedur yang standar dalam 
penanganan kasus ini kita 
percayakan sepenuhnya ke-
pada instansi yang berwenang 
baik ditingkat pusat maupun 
tingkat provinsi ataupun Ko-
ta Depok bahwa indikasi ini 
akan ditangani sebaik 
mungkin,” katanya.

Gubernur Jawa Barat Ridwan 
Kamil akan meninjau Depok 
terkait dengan dua warga yang 
terkena penyakit Covid-19.

Direncanakan Kang Emil akan 
bertolak Depok setelah me-
mimpin Rapat Kerja Percepa-
tan Penyaluran dan Pengelo-
laan Dana Desa Tingkat Prov-
insi Jawa Barat Tahun 2020 di 
Sentul International Convention 
Center, Kabupaten Bogor.

“Saya perlu memastikan dua 
warga yang positif terkena 
Covid-19 ini supaya menda-
pat perawatan dengan fasili-
tas rujukan terlengkap,” kata 
Kang Emil.

Kang Emil menuturkan, pe-
merintah provinsi bersama 

pemerintah pusat, dan pe-
merintah kabupaten/ kota 
melakukan langkah-langkah 
preventif secara terintegrasi 
guna mengurangi resiko pe-
nularan ataupun jatuhnya 
korban.

“Doakan kami untuk diberi 
kekuatan, kesehatan dan kemu-
dahan dalam bertugas. Semo-
ga Allah SWT senantiasa me-
lindungi kita semua, dan pe-
nyakit Covid-19 bisa ditangani 
dengan baik,” ujarnya.

Emil menyatakan, Jabar Sia-
ga 1 virus corona atau COVID-19 
setelah dua warga Depok diny-
atakan positif terpapar virus 
tersebut. “Kita posisinya seka-
rang Siaga 1 kalau virus corona 
di Jabar,” katanya. 

Emil menambahkan, pihaknya 
sudah menginstruksikan siaga 
1 kepada rumah sakit di seluruh 
Jabar. “Saya imbau warga yang 
melihat atau mengalami ge-
jala-gejala yang mirip, kan 
susah dibedakan, ya, mana 
flu mana corona untuk sege-
ra cek,” katanya.

“Kemudian, nanti tim dari 
RS Hasan Sadikin akan mem-
follow-up, termasuk yang 
akan mengirim sampel. Sam-
pel apakah teridentifikasi 
positif atau negatifnya itu 
akan dilakukan itu,” pung-
kasnya. (mg1/drx)

Rezky Aditya selalu mewan-
ti-wanti Citra Kirana untuk 
selalu diminta tidak keca-
pekan. “Overprotektif sih 

ya. Karena ini sesuatu yang 
baru untuk kami berdua, 
”katanya.

Rezky Aditya dan Citra Ki-
rana. Keluarga besar dari 
kedua belah pihak juga me-
rasakan yang sama. Teman-te-

man dari semua juga senang 
mendengar kabar bahagia ini.

“Semua (keluarga) senang, 
terharu. Teman-teman juga 
memberikan dukungan. Me-
reka ikut bahagia,” ungkap 
Citra Kirana. (jpc/drx)

Isu Pendidikan Menguat di Balik Politik Malaysia

Masyarakat Harus Pahami Gejalanya  

Masuk Sepuluh Minggu, Suami Overprotektif
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Pemprov Jabar Berikan 
Bantuan Benih Padi

SUKASARI-Dinas Tana-
man Pangan dan Hortikul-
tura Jawa Barat memberi-
kan bantuan benih pada 
petani di wilayah pantura 
yang mengalami puso akibat 
bencana banjir. Pemberian 
bantuan benih serta asuransi 
ini dilakukan Senin (2/3) di 
Sukasari.

Penyerahan bantuan terse-
but dihadiri berbagai un-
sur mulai dari Wakil ketua 
DPRD Jawa Barat Dr Ineu 
Purwadewi Sundari, Kepala 
Dinas Pertanian Subang 
beserta jajaran, Camat Su-
kasari, KTNA Jawa Barat, PT 

Perhutani, Jasindo serta para 
petani yang terdampak.

Kepala Dinas Tanaman 
Pangan dan Hortikultura 
Jawa Barat, Ir Hendy Jat-
nika menyebut, berdasar-
kan data yang masuk akan 
dipilih belah mana yang 
puso atau petani-petani yang 
harus melakukan penana-
man ulang padi. Hal itu yang 
nantinya akan diberi ban-
tuan oleh Dinas Tanaman 
Pangan dan Hortikultura 
Jawa Barat.

“Masih kami data hingga 
saat ini, nanti bantuanya 
akan disesuaikan,” imbuh-
nya.

Upaya yang dilakukan oleh 
dinas terkait yakni memuli-
hkan area tanam, arek-arek 

KARAWANG-Tahun 2020, 
Badan Pusat Statistik (BPS) 
Karawang melaksanaan 
Sensus Penduduk Online. 
Masyarakat diminta ber-
peran aktif dalam Sensus 
Online yang berlangsung 
dari tanggal 15 Februari -31 
Maret 2020. 

Namun hingga saat ini, 
tanggal 2 Maret 2020 kemarin 
baru sekitar 1,17 persen pen-
duduk Kabupaten Karawang 
yang melakukan SP Online 
dari target sekitar 27,12 pers-
en penduduk Karawang.

Hal ini membuat Karawang 
merupakan kabupaten den-
gan persentase terendah 
yang penduduknya melaku-
kan SP Online dibandingan 
dengan seluruh kabupaten 
di Jawa Barat. 

“Berbagai cara sudah di-
lakukan, dari pihak BPS 
sendiri juga sudah berkerja 

sama dengan dinas dinas, 
pemerintahan desa, dan se-
bagainya. Namun belum juga 
memenuhi ekspektasi kita. 
Memang harus didasarkan 
kesadaran diri masyarakat 
masing-masing,” Kepala BPS 
Kabupaten Karawang, Ucap 
Budi Cahyono, kepada Pa-
sundan Ekspres.

Budi menjelaskan, den-
gan adanya hal ini sebe-
narnya untuk memudah-
kan masyarakat mensensus 
dirinya dan keluarganya. 
Tak perlu menunggu petu-
gas datang, masyarakat bisa 
mensesus dimanapun dan 
kapanpun.

“Sistem Online ini juga 
sudah sangat mudah, han-
ya bermodalkan foto KTP, 
Kartu Kerluarga, dan NIK 
aja masyarakat sudah bisa 
tersensus,” lanjut Budi.

Dia menuturkan, tujuan 

Banjir, 244 Hektare 

Sawah Terkena Puso
yang sudah rusak kita ganti 
beningnya.

“Jika ada sawah yang masih 
bisa diselamatkan atau ter-
endam di bawah tiga hari 
itu bisa dilakukan dengan 
pemeliharaan,” bebernya.

Sementara itu, Kepala Di-
nas Pertanian Kabupaten 
Subang Ir Djadja Rohad-

amadja menyebut, data se-
mentara padi yang terkena 
puso bencana banjir di Ka-
bupaten Subang mencapai 
244 hektare.

“Ini masih data sementara, 
karena sampai saat ini kita 
masih melakukan pendataan 
bagi sawah yang terdampak,” 
katanya. (ygi/ysp)

YOGI MIFTAHUL FAHMI/PASUNDAN EKSPRES

BANTUAN: Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura Jawa Barat memberikan bantuan benih pada petani di wilayah pantura.

Baru 1,17 Persen Penduduk 
Lakukan Sensus Online

dari SP Online itu sendiri 
yaitu untuk mengatasi re-
sponden yang tidak tersen-
tuh oleh petugas sensus, 
membangun budaya baru di 
masyarakat terhadap arti dan 
pentingnya data. Masyarakat 
dilibatkan sebagai subjek da-
lam proses bisnis pengump-
ulan data, literasi masyarakat 
terhadap teknologi informasi 
yang semakin baik, dan me-
mudahkan masyarakat den-
gan memberikan berbagai 
pilihan cara untuk berparti-
sipasi dalam sensus.

Untuk masalah data pribadi 
yang diinputpun, masyarakat 
tidak perlu khawatir. Sebab 
keaman sudah dibuat seketat 
mungkin agar terhindar dari 
orang-orang yang tak ber-
tanggung jawab. 

“ S P  O n l i n e  t e r j a m i n 
keamanannya, karena bisa 
password sendiri. Sehingga 
password menjadi pintu 
masuk dan pengamanan 
terhadap data yang diisikan. 
Terdapat pula Captcha (Com-
pletely Automated Public 
Turing test to tell Computers 
and Humans Apart) yang 
dibuat untuk memastikan 
bahwa yang mengakses SP 
Online adalah manusia, bu-
kan robot,” ujar Statistisi 
Muda di BPS Karawang Harni 
Dwi, 

BPS berharap dalam waktu 
sebulan ke depan, akan lebih 
banyak lagi masyarakat Kara-
wang yang dapat mengguna-
kan perangkat komunikas-
inya untuk berpartisipasi. 

“ Ya tentu kami masih 
menunggu masyarakat untuk 
sensus online. Minta tolong 
juga untuk yang mengetahui 
sensus online ini agar menye-
barkan kepada masyarakat 
yang lainnya untuk melaku-
kan sensus,” pungkas Budi.
(zan/ysp) 

FAUZAN FADHLURRAHMAN/PASUNDAN EKSPRES

SENSUS ONLINE: Masyarakat menunjukan cara Sensus Penduduk Online. 

SUBANG-Kontraktor Paket 
1 pembangunan Pelabuhan 
Patimban PT PP-Wika sa-
lurkan bantuan bagi warga 
terdampak banjir di Dusun 
Galian Desa Patimban, ke-
marin (2/3).

PT PP-Wika menyerahkan 
secara langsung bantuan 
logistik bagi para warga yang 
hingga saat ini masih ter-
genang air.

Perwakilan PT PP-Wika 
Manto menyebut, penyera-
han bantuan logistik pada 
warga korban banjir meru-
pakan bentuk kepedulian 
dari kontraktor pada warga 
terdampak bencana. “Kami 
sampaikan turut prihatin 
atas musibah banjir di Pa-
timban ini,” kata Manto.

Ia menyampaikan, PT PP-
Wika sendiri berkomitmen 
untuk hadir  dan peduli pada 
lingkungan di mana tempat 
PT Wika beraktivitas.

PT PP-Wika Bantu Korban Banjir Pantura

“Pada hari ini kami salur-
kan bantuan untuk posko 3 
dan posko 5 di Desa Patim-
ban yang terkena banjir,” 

ungkapnya.
Adapun logistik yang disa-

lurkan adalah sembako yang 
telah diinventarisir sesuai 

dengan kebutuhan warga.
Sementara itu Bhabinkam-

tibmas Desa Patimban H. 
Udin Syamsudin mengata-
kan, wilayah Dusun Galian 
menjadi yang paling ter-
dampak dari banjir bebera-
pa waktu terakhir.

“Hingga saat ini genangan 
Masih ditemukan di beber-
apa titik di wilayah Dusun 
Galian,” bebernya.

Selain itu, tanggul di kali 
Cipunagara di Dusun kalian 
RT 22/RW 9 juga alami jebol. 
saat ini telah dilakukan pen-
anganan darurat oleh warga 
secara swadaya.

“ S e m e n t a r a  i n i  b a r u 
ada upaya swadaya dari 
masyarakat untuk mena-
han tanggul yang jebol di 
kali Cipunagara,” ucapnya.
(ygi/ysp)

YOGI MIFTAHUL FAHMI/PASUNDAN EKSPRES

SOSIAL: PT PP- Wika menyalurkan bantuan logitik bagi warga terdampak banjir di Desa Patimban, kemarin (2/3)
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TANJUNGKERTA - Seba-
nyak 168 calon santri/santri-
wati Pondok Pesantren Al 
Hikamussalafiyyah Desa 
Sukamatri Kecamatan Tan-
jungkerta, mengikuti tes 
seleksi masuk pesantren 
gelombang 1, Minggu (1/3). 
Tes seleksi gelombang 1 itu, 
dilaksanakan di Lingkungan 
Kampus Pesantren Al Hika-
mussalafiyyah.

Panitia penerimaan santri 
baru Ponpes Al Hikamussala-
fiyyah, Ayi Abdul Kohar men-
gatakan tujuan dari kegiatan 
tes seleksi, ingin menyeleksi 
calon-calon santri/santri-
wati yang akan mesantren di 
sana. Selain itu, ingin menge-
tahui sejauh mana kemam-
puan para calon santri dalam 
kualitas mengaji dan peng-
etahuan agamanya.

Para calon santri/santri-
wati, terdiri dari calon santri 
yang bersekolah di tingkat 
MTs sebanyak 96 orang dan 
tingkat MA 68 orang. ”Disam-
ping itu, ada para calon san-
tri tingkat SMK sebanyak 4 
orang,” ujar Ayi saat memulai 
perbincangannya dengan 
Sumedang Ekspres di ruang 
kerjanya, Senin (2/3).

Dijelaskan, ada beberapa 
tahapan yang harus dile-
wati para calon santri/san-
triwati. Pertama, seluruh 
peserta wajib mengikuti ta-
hapan tes baca tulis Alquran. 
Tahapan kedua, santri harus 
mengikuti tes pengetahuan 
agama Islam. ”Tahapan se-
lanjutnya, wawancara tentang 
kepribadian dan tes kese-
hatan,” ujarnya.

Ayi menuturkan, kuota calon 
santri dan santriwati yang 
diterima/disediakan untuk 
keseluruhan, yaitu tingkat MTs 
sebanyak enam kelas, satu 
kelas terdiri dari 30 orang. 
Kemudian, MA sebanyak 
empat kelas, masing masing 
terdiri dari 30 siswa. ”Serta 
untuk SMK terdiri dari dua 
kelas dengan masing masing 
kelas terdiri dari 30 siswa,” 
tandasnya.

Karena kuota belum ter-
penuhi di gelombang 1, kata 
Ayi, akan dilaksanakan pene-
rimaan gelombang kedua. 
Rencananya, penerimaan 
para calon santri/santriwati 
dilaksanakan tanggal 2 Maret 
sampai 2 Mei 2020. ”Untuk 
tes seleksi gelombang kedua 
akan dilaksanakan pada tang-
gal 3 Mei 2020,” ujarnya.

Ayi mengatakan, para 
pendaftar yang datang ke 
Ponpes Al Hikamussalafiyyah, 
tidak hanya dari Kabupaten 
Sumedang saja, dari luar Su-
medang pun ada. Di antaranya 
dari Bandung Barat, Maja-
lengka dan Cirebon. Bahkan 
dari luar pulau, pun ada yang 
mendaftar, seperti dari Pro-
vinsi Jambi.

Ayi berpesan kepada para 
calon santri yang telah lulus 
tes seleksi gelombang 1, di-
persilahkan untuk melaku-
kan daftar ulang. Mulai 
dari tanggal 2 Maret sampai 
2 April 2020. ”Bagi yang tidak 
melakukan daftar ulang di-
anggap mengundurkan diri,” 
tandasnya.

Sementara itu, lanjut Ayi, 
mulai masuk pesantren di-

IST

CeRaMah: seorang guru Ponpes al hikamussalafiyyah saat memberikan materi sebelum dilaksanakan tes seleksi masuk Ponpes gelombang 1, belum lama ini.

Ketahui Kualitas Santri dalam Mengaji dan Wawasan Agama Islam

Al Hikamussalafiyyah Seleksi Calon Santri/Santriwati

jadwalkan tanggal 5 Juli 2020. 
”Kami tunggu semua yang 
sudah dinyatakan lulus seleksi 
untuk mulai mondok di tang-
gal tersebut,” tukasnya.

Ayi berharap para calon 
santri yang telah lulus bisa 

mengikuti program-program 
yang telah pesantren siapkan 
untuk mereka. Serta, dapat 
mengikuti peraturan dan ku-
rikulum pesantren Al Hika-
mussalafiyyah yang sudah 
berjalan saat ini. 

”Diharapkan, sebelum 
mondok para calon santri/
santriwati bisa meningkat-
kan kualitas bacaan Alquran 
dan pengetahuan tentang 
Agama Islamnya,” pungkas-
nya. (atp/adv)

IKuTI seleKsI: Para calon santri khusu mengikuti tes seleksi masuk Ponpes al hikamussalafiyyah.

WaWanCaRa: Para guru Ponpes al hikamussalafiyyah mewawancara para calon santri/santriwati.
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SUKABUMI-Ketua Persatuan Wartawan 
Indonesia (PWI) Kota Sukabumi, Abu Hanif 
Nasution mengingatkan, agar jurnalis sebagai 
pekerja media yang kerap meliput di berbagai 
tempat  dapat menjaga kesehatan dan menin-
gkatkan daya tahan tubuh." Wartawan harus 
berprilaku hidup sehat dan meningkatkan 
daya tahan tubuh. Agar terhindar dari bakteri 
dan virus penyebab penyakit selalu berada di 
sekitar kita," imbau dia, kemarin (2/3).

Terlebih, lanjut Hanif, dalam cuaca ekstrim 
seperti saat ini bakteri penyebab penyakit 
dapat berkembang lebih cepat, sehingga 
resiko tertular pentakit pun lebih besar. Agar 
terlindung dari serangan penyakit, masih kata 
Hanif, sangat penting bagi pewarta untuk 
menerapkan pola hidup sehat dan menjaga 
kebersihan." Perbanyak olah raga, makan 
sayur dan buah-buahan, dan jangan lupa gu-
nakan masker saat liputan ke tempat-tempat 
yang dianggap dapat jadi sumber penularan 
penyakit," kata dia.

Hanif menambahkan, wartawan memiliki 
peran sebagai media informasi, pendidikan, dan 
kontrol sosial. Juga berkewajiban untuk mem-
berikan informasi yang tepat, akurat, dan benar.

Disamping itu, wartawan juga harus memper-
hatikan kesehatan dan keselamatan. Agar dapat 
tetap bekerja maksimal dan menghasilkan 
produk berita bermutu yang dapat disajikan ke-
pada masyarakat." Jika tubuh kita sehat bekerja 
pun akan maksimal. Jadi menjaga kesehatan itu 
sangat penting," pungkasnya.(job3)

Wartawan Harus 
Jaga Kesehatan 

KESEHATAN

SUKABUMI-Dua perwira Polres Sukabumi 
Kota menerima kenaikan pangkat pengabdi-
an. Kenaikan pangkat tersebut diberikan pada 
apel korps raport yang dipimpin oleh Kapol-
res Sukabumi Kota AKBP Wisnu Prabowo, di 
halaman Mapolres Sukabumi Kota, Senin pagi 
(02/03).

Dua perwira tersebut adalah Musimin yang 
sebelumnya berpangkat AKP, dan Suryanto 
berpangkat inspektur satu (iptu). Mereka 
menerima kenaikan pangkat pengabdian 
sesuai dengan Keputusan Kapolri Nomor : 
Kep/2478/XII/2019 tanggal 17 Desember 2019 
dan Kep/2474/XII/2019 tanggal 19 Desember 
2019.

AKBP Musimin saat ini menjabat sebagai Ka-
polsek Cikole, sementara AKP Suryanto  saat 
ini menjabat Kepala Seksi Keuangan Polres 
Sukabumi Kota  tersebut dinaikan pangkatnya 
satu tingkat lebih tinggi dari Kompol ke AKBP 
dan dari IPTU ke AKP setelah mendedikasikan 
dirinya di institusi baju coklat selama hampir 
34 tahun.

Di sela-sela amanatnya, Kapolres Sukabumi 
Kota, AKBP Wisnu Prabowo menyampaikan, 
melalui kinerja dan pengabdian yang ikhlas 
niscaya akan diberikan ganjaran yang setim-
pal. "Ini adalah bukti bahwa bila kita melaku-
kan pengabdian dengan ikhlas dan tulus Insya 
Alloh akan diberikan ganjaran yang setimpal," 
terang Wisnu.

Selain itu, orang nomor satu di Polres 
Sukabumi Kota tersebut mengungkapkan 
bahwa kenaikan pangkat tidak diberikan 
kepada semua personil, melainkan kepada 
personil yang telah mendedikasikan dirinya 
dalam institusi Kepolisian dengan tulus dan 
ikhlas."Kenaikan pangkat tidak diberikan 
kepada semua personil, melainkan diberikan 
kepada personil yang telah mendedikasikan 
dirinya dalam institusi Kepolisian dengan 
tulus dan ikhlas," ujar Wisnu.

Dia berharap, kenaikan pangkat pengabdian 
menjadi motivasi bagi semua jajarannya. Bek-
erja dengan tulus dan ikhlas, mengabdikan 
diri kepada masyarakat, bangsa dan negara. 
“Melayani masyarakat dengan sebaik-baikn-
ya,” kata dia. 

Sementara Musimin menyampaikan rasa 
bangga kepada Kepolisian yang yang telah 
memberikan kesempatan untuk men-
erima kenaikan pangkat satu tingkat lebih 
tinggi."Alhamdulilah, kami bangga bahwa hari 
ini kami bisa menerima kenaikan pangkat 
pengabdian," ujarnya.(job1)

Kapolres: Polisi Harus 
Mengabdi dengan Tulus

KEPOLISIAN

Jabar Ekspres

Pemberdayaan Masyarakat Lewat Kampung KB 
SUKABUMI-Bupati Suk-

abumi, Marwan Hamami 
melakukan Saba Kampung 
KB. Salah satu lokasi yang di-
kunjungi adalah Kampung KB 
Sungapan, Desa Cikembang, 
Kecamatan Caringin.

Kedatangan Bupati disam-
but antusias warga sekitar. 
Sebelum masuk ke lokasi 
acara, sejumlah orang me-
minta untuk berjabat tangan 
dan berswapoto.

Dalam kesempatan terse-
but, bupati menyerahkan 
berbagai bantuan antara lain, 
sembako, akta kelahiran, akta 
nikah dan bibit buah durian 
serta telor kepada warga se-
tempat. Bantuan diterima 
masing-masing lima orang 
yang mewakili warga. 

Bupati pun menyaksikan 
penandatanganan rencana 
kerja intensifikasi pajak ken-
daraan bermotor di wilayah 
Kecamatan Caringin antara 
Pusat Pengelolaan Penda-
patan Daerah wilayah Kabu-
paten Sukabumi 1, Cibadak 
dengan Kecamatan Caringin. 

Juga dilakukan penandata-
nganan perjanjian kerjasama 
antara Kecamatan Caringin 
dan UPK Caringin. “Kampung 
KB merupakan salah satu cara 
pemerintah dalam pember-
dayaan masyarakat. Baik dari 
penataan keluarga, ekonomi, 
dan lingkungan. Pak Presiden 
mendorong pembangunan 
itu dimulai dari desa. Seh-
ingga desa diberi kekuatan 
dalam pemberdayaan pem-
bangunan," ujar Marwan.

Menurut Marwan, ban-
yak yang ingin dicapai den-
gan adanya Kampung KB. 
Pengendalian laju pertum-
buhan penduduk sampai 
ketahanan keluarga dan 
ekonomi. "Masyarakat dilatih 
untuk bisa mandiri dalam 
menunjang perekonomian," 
ucapnya.

Selain itu, program satu 
desa satu produk bisa terus 
dikembangkan. Sehingga, ke 
depan setiap desa memiliki 
ikon produk unggulan mas-
ing masing. "Pertumbuhan 
ini bisa dimulai dari desa," 

ungkapnya.
Sementara Sekretaris Dinas 

Pengendalian Penduduk dan 
Keluarga Berencana (DP-
PKB) Kabupaten Sukabumi 
Agus Sanusi mengatakan, 
keberadaan Kampung KB 
antara lain untuk mening-

katkan kualitas pembangu-
nan. Hal ini sudah dirasakan 
manfaatnya oleh masyarakat. 
“Makanya diadopsi pemerin-
tah pusat menjadi program 
nasional,” kata dia. 

Dia berterima kasih atas 
peran semua pihak dalam 

Awal Tahun Terjadi Puluhan Bencana

SUKABUMI-S epanjang 
Januari-Februari 2020 telah 
terjadi 20 bencana di Kota 
Sukabumi. Puluhan kejadian 
tersebut tersebar hampir 
di tujuh kecamatan di Kota 
Sukabumi dengan total keru-
gian mencapai ratusan juta 
rupiah.

Kasi Pencegahan dan Kes-
iapsiagaan, BPBD, Kota Su-
kabumi, Zulkarkain Barhami 
mengatakan, puluhan ben-
cana tersebut seperti banjir, 
longsor, angin kencang dan 
kebakaran. Sedikitnya 30 
rumah rusak akibat peristiwa 
tersebut."Sekitar 30 rumah 
warga terdampak. Kerusakan 
masuk kategori rusak ringan 
(RR) dan rusak sedang (RS)," 
kata Zulkarnain ditemui Su-
kabumi Ekspres di ruangan 
kerjanya, kemarin (2/3).

Zulkarnain menjelaskan, 
tidak ada korban jiwa mau-
pun luka-luka dalam peristi-
wa tersebut. Namun, sepuluh 
orang warga terpaksa harus 
mengungsi karena rumahn-

Korban Mengungsi, 
Kerugian Capai 
Ratusan Juta Rupiah 

ya tidak bisa dihuni. "Saat 
ini beberapa sudah kembali 
kerumahnya masing-masing 
setelah kondisi mulai kon-

dusif," jelasnya.
Dia mengungkapan, keru-

gian akibat musibah terse-
but diperkirakan Rp 250 juta 

lebih. Kerugian paling besar 
didominasi oleh bencana 
kebakaran."Hampir sebagian 
besar kerugian ditimbulkan 

oleh kebakaran. Saat ini ter-
catat akibat kerugian keba-
karan mencapai Rp 203 juta," 
pungkasnya.(job1)

Golkar Bantu Cegah Radikalisme di Kalangan Milenial
CIANJUR-Setelah terpilih 

secara aklamasi sebagai Ket-
ua DPD Partai Golkar Jawa 
Barat, Ade Barkah Surahman 
langsung bergerak. 

Selain pasang target me-
menangi pilkada di delapan 
wilayah kabupaten/kota di 
Jawa Barat, dia juga akan 
menggaet kalangan milenial. 
“Saya ingin Partai Golkar ber-
buat untuk mencegah paham 
radikalisme dan memberikan 
edukasi politik bagi pemilih 
pemula,” katanya kemarin 
(3/2). 

Ad e  s e g e ra  m e ra ngku l 
k a l a n ga n  m i l e n i a l  at au 
kaum muda dengan cara 
masuk ke komunitas yang 
ada di Cianjur. Hal tersebut 
sebagai salah satu upaya 

menangkal terjadinya prak-
tek kekerasan di kalangan 
mereka."Bukan dengan cara 
mengajak mereka masuk ke 

Partai Golkar, tetapi kami 
yang masuk ke lingkup per-
gaulan mereka, sehingga 
bisa tahu apa keinginan 

pembangunan Kampung KB. 
Terrutama instansi yang men-
dukung program kampung 
KB di Kabupaten Sukabumi. 
"Terima kasih kepada setiap 
OPD yang telah berkolaborasi 
hingga terciptanya kampung 
KB ini," paparnya.(rls)

DOK.DISKOMINFOSAN KAB SUKABUMI

SAMBUTAN BUPATI: Bupati Sukabumi, Marwan Hamami memberikan sambutan pada acara Saba 
Kampung KB Sungapan Desa Cikembang, Kecamatan Caringin.

YIS/JABAR EKSPRES

Ketua DPD Golkar Jabar Ade Barkah Surahman bersama Gubernur 
Jabar, Ridwan Kamil.

HERU LESMANA/JABAR EKSPRES

RUMAH AMBRUK: Para pejabat memantau rumah di Kelurahan Subangjaya, Kecamatan Cikole, yang tergerus longsor, belum lama ini.

mereka," ujarnya. 
Menurutnya, cara ini juga 

sebagai salah satu tindakan 
mencegah tindak radikalisme 
di Jawa Barat, sesuai dengan 
imbauan dan pesan-pesan 
dari pihak Kepolisian."Partai 
Golkar akan berusaha ikut 
membantu menjaga ket-
ertiban dan keamanan di 
Jawa Barat. Caranya dengan 
memasuki ruang pergaul-
an milenial sesuai dengan 
tingkat usia, sehingga bisa 
mendeteksi adanya bibit-
bibit radikalisme," ujar kader 
Golkar yang disapa Kang AB 
tersebut.

Begitu pula dengan paham 
radikalisme yang mengacu 
pada pemahaman ISIS. Ade 
berjanji akan bekerja sama 

dengan pihak keamanan, 
khususnya kepolisian untuk 
mencegah munculnya pa-
ham tersebut."Intinya kami 
coba rangkul kaum muda, 
sebab mereka yang rentan 
dan mudah dipengaruhi 
paham-paham kekerasan 
seperti itu," katanya. 

Seperti  diketahui,  Ade 
Barkah secara aklamasi resmi 
terpilih sebagai Ketua DPD 
Partai Golkar Jawa Barat 
pada Musda X DPD Partai 
Golkar Jawa Barat di Le Emi-
nence Hotel Cipanas, Minggu 
(1/3). Dia berjanji meny-
atukan seluruh kader partai 
berlambang beringin ini 
sekaligus merangkul semua 
kalangan untuk memajukan 
Jawa Barat.(yis)

LOWONGAN KERJA

Urgent Surveyor Part Time 
untuk area Cianjur, Sukabumi. 
Krm lmrn, foto & fc KTP : mrg-

join@gmail.com

DIJUAL TANAH

Jual tanah Jl. KH Abdullah 
Bin Nuh hrg 1.950jt/m. Luas 
2550 m2, Sertifikat. Hub : 
085767455555

IKLAN EKSPRES
BARIS KEHILANGAN

HILANG STNK NOPOL D-
4804-SAX AN KOMASITIN 
TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL D-
1524-UY AN DRS. IPIK SU-
PENA, M.M TIDAK BERLAKU 
LAGI

HILANG BPKB NOPOL D-
3125-AK AN.ARIANDI DAR-
MAWAN LESMANA

HILANG STNK NOPOL D-
3125-AK AN.ARIANDI DAR-
MAWAN LESMANA

HILANG STNK NOPOL D-
4939-BA TIDAK BERLAKU 
LAGI

HILANG STNK NOPOL D-
6726-AAC AN.DURMIA SINTA 
MAWATI TBL

HILANG STNK NOPOL D-
2157-GO TIDAK BERLAKU 
LAGI

HILANG STNK NOPOL D-
6 0 4 2 - C B  A N . M U H A M A D 
MAULANA TDK BERLAKU

HILANG BPKB NO:L10067103 
NOPOL D-5127-MN AN:REZA 
RAHMANSYAFEI

HILANG STNK NOPOL:D-

BARIS PELUANG USAHA

PENGHASILAN TAMBAHAN 
375RB S/D 1JT PERHARI TANPA 
KERJA, DGN METODE MIN-
I N G  C R Y P T O C U R R E N C Y. 
HUB: ADI DAN HARI TLP/WA: 
081211701113,081288463001

5180-OA A/N:RIAN SETIAWAN.
TDK BRLKU

HILANG STNK NOPOL:D-
3584-KB A/N:ANDRI MULYA-
NA.TDK BRLKU

HILANG STNK NOPOL D-
4730-KK AN.SUNARYO TIDAK 
BERLAKU LAGI

HILANG STNK:D4260UEA,D4
799UCO,D4219U,D1931UD,D
2635UBU.TBL

HILANG STNK NOPOL:D-
8284-DV A/N:SUHAMAN.
TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG SNTK NOPOL:D-
6062-ZAB AN:AEP EMAN.
TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-
6377-VDA TIDAK BERLAKU 
LAGI

HILANG STNK NOPOL D-
6128-MS AN.RINTO COR-
NELIUS SIAHAAN TBL

HILANG STNK NOPOL:D-
2796-GO TIDAK BERLAKU 
LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-
2855-IR TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-
5148-EK TIDAK BERLAKU 
LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-
2029-MU TIDAK BERLAKU 
LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-
6572-GH TIDAK BERLAKU 
LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-
3551-GM TIDAK BERLAKU 
LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-
6901-HE TIDAK BERLAKU 
LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-
3107-MM TIDAK BERLAKU 
LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-
4357-IX A/N:GERRY NUGRA-
HA.TDK BRLKU

HILANG STNK NOPOL:D-
660-RHY A/N:N.RAHAYU 
SETIATIN,TDK BRLK

HILANG STNK:D5916IP,D101
69ACN,D4331MP,D2002XRG
,D3412UAL,D5119UCW.TBL

HILANG STNK NOPOL:D-
3873-MZ A/N:LINDA.TIDAK 
BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL D-
2168-KH AN ROCHMAN TIDAK 
BERLAKU LAGI

DIJUAL
Bth Uang Jual Cpt. Djual Tanah 
Super Strategis di Jl. Raya Utama 
Nasional Cianjur-Sukabumi, Le-
galitas SHM Pekarangan. Hub 
0857-4033-9124 (WA) || 0852-
3746-9050
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GARUT - Sejumlah wilayah 
di Kecamatan Talegong, 
Kabupaten Garut,  rawan 
terhadap bencana longsor. 
Mengingat secara geografis, 
sebagian besar wilayah 
Talegong memiliki kemiringan 
mencapai 45 derajat. Demikian 
diungkapkan Camat Talegong 
Caca Rifai kepada Radar Garut 

beberapa waktu lalu. 
Menurutnya, ada beberapa titik 

yang paling rawan longsor, antara 
lain kawasan Desa Sukamaju 
dan Desa Mekarmukti yang 
telah terjadi bencana longsor 
beberapa waktu lalu. ”Maka dari 
itu kita tetap hati-hati terutama 
hujan saat ini yang masih deras,” 
katanya. 

Ketika ditanya tentang 
penanganan korban longsor 
di Kecamatan Talegong, Caca 
mengungkapkan, kebutuhan 
pangan sudah siap dari BPBD, 
Dinsos, Baznas dan beberapa 
donatur yang masuk beberapa 
waktu lalu. 

Menurutnya, sejumlah 
pengungsi juga sudah mulai 

beraktivitas ketika siang hari. 
Untuk tempat relokasi, Pemkab 
Garut sudah melihat titik yang 
akan dijadikan tempat hunian 
para korban bencana. 

” Lokasi bencana sudah tidak 
layak huni harus relokasi, dari 
Dinas Perkim dan BPBD bahas 
relokasi, sudah ada tempat, 
mungkin akan dilihat lebih lanjut 

kelayakan fisiknya tempat calon 
relokasi itu,” katanya. 

Jika menggunakan tempat 
yang ditunjuk sekarang, maka 
pemerintah harus membeli 
tanah sekitar kurang lebih satu 
hektare. Secara kasat mata, 
wilayah tersebut memang 
relatif lebih aman dari potensi 
longsor. (erf) 

Gawat, Talegong Rawan LongsorSamsat Ciamis 
Bebaskan Denda Pajak

CIAMIS - Sepanjang bulan Maret hingga April 
2020, wajib pajak kendaraan akan dibebaskan 
dari denda. Pusat Pengelolaan Pendapatan 
Daerah Wilayah (P3DW) atau Samsat Kabupaten 
Ciamis mulai menerapkan program tersebut.

Kepala P3DW Ciamis, Ir. Andri Arfiana 
menyampaikan, program bebas denda 
itu dinamai Triple Untung, sebab ada 
tiga keuntungan yang bisa didapat.

Pembebasan yang dimaksud dalam rogram ini 
meliputi, pembebasan pembayaran untuk BBNKB 
II, Denda PKB dan bebas progresif untuk tunggakan 
kendaraan-kendaraan yang melakukan balik nama.

“Tapi Triple Untung ini tidak termasuk 
keterlambatan pembayaran atas penyerahan 
kendaraan pertama (kendaraan baru-red), 
kendaraan ubah bentuk, ganti mesin dan ex dump/
lelang yang belum terdaftar, ” ujar Andri, (02/03).

Menurutnya, pembebasan Triple Untung 
ini berlaku bagi Wajib Pajak Pribadi, Badan 
dan Pemerintahan, baik Pemerintah Provinsi, 
Pemerintah Kabupaten/Kota dan Pemerintah 
Desa. Triple Untung ini mulai berlaku, Senin 
2 Maret 2020, sampai dengan 30 April 2020.

“Mumpung ada momen menguntungkan, 
kami berharap ini bisa dimanfaatkan 
waktunya dua bulanan,” ucapnya.

Ia menambahkan,Program Triple Untung ini 
berdasarkan Keputusan Gubernur Jawa Barat 
Nomor 973/074-Bapenda/2020. (mg2)

Jalan Singaparna-Ciawi 
Tuntas Dibangun

TASIKMALAYA - Jalan Ciawi-Singaparna 
sepanjang 23 kilometer sudah rampung 
dan bisa dilalui kendaraan. Kini masyarakat 
sudah bisa menikmati jalan yang sudah 
didambakan sejak 2004 lalu itu. 

Jalan ini menghubungkan dua kawasan wilayah 
pengembangan Ciawi-Singaparna dan melewati 
tujuh kecamatan, yakni Ciawi, Jamanis, Sukahening, 
Cisayong, Sukaratu, Padakembang dan Singaparna.

Seperti dilansir dari radartasikmalaya.com 
(Grup Radar Garut), Kepala Dinas Pekerjaan 
Umum Tata Ruang Perumahan dan Permukiman 
(PUTRPP) Kabupaten Tasikmalaya Drs Yusep 
Yustisiawandana MM melalui Sekdis Ir Utang 
Kadarusman MT mengatakan, jalan yang 
menghubungkan dua kecamatan itu memudahkan 
warga untuk mengurangi waktu jarak tempuh 
dari Tasik Utara ke pusat Singaparna.

“Warga sudah bisa merasakan dampak positif 
dengan rampungnya pengerjaan Jalan Ciawi-
Singaparna tersebut. Kini warga tak perlu 
lagi memutar ke wilayah Kota Tasikmalaya 
jika hendak ke Singaparna,” kata dia. 

Sebelumnya, kata dia, warga Tasik Utara mungkin 
membutuhkan waktu hingga tiga kali lipat untuk 
sampai ke ibu kota. Namun dengan selesainya 
pembangunan Jalan Ciawi-Singaparna tidak 
perlu memerlukan waktu lama. Paling hanya 
membutuhkan waktu sekitar setengah jam. 

“Jalan tersebut tahun ini bisa menjadi pilihan 
alternatif bagi pemudik di Lebaran 2020. Hal 
ini untuk menghindari kemacetan di jalur 
utama. Jalan ini sangat representatif, karena 
Kabupaten Tasik saat ini tidak memiliki jalur 
alternatif menuju Singaparna,” kata dia.

Rampungnya jalan ini bisa berdampak besar 
terhadap perekonomian masyarakat Kabupaten 
Tasikmalaya. Terlebih warga yang terlalui jalan 
tersebut, di mana ada pergerakan ekonomi 
yang dilakukan oleh masyarakat, mulai dari 
berjualan produk olahan makanan dan lainnya.

“Dampaknya setelah jalan ini tuntas terhadap 
transportasi, akses wisata dan perekonomian,” 
ujarnya. “Tujuan awal pembangunan Jalan 
Ciawi-Singaparna ini untuk terkoneksi antar 
berbagai wilayah di Kabupaten Tasikmalaya, 
sehingga pelayanan terhadap masyarakat bisa 
semakin baik dan maksimal,” ucap dia. (obi)

BANJAR - KPU Kota Banjar 
melaksanakan audiensi 
bersama Anggota DPRD, 
Senin (02/03) dalam rangka 
kondolidasi institusi dan 
kemitraan strategis. Kedatangan 
KPU ini diterima oleh unsur 
pimpinan dan seluruh anggota 
DPRD Kota Banjar.

Ketua KPU Kota Banjar, 
Dani Danial M mengatakan, 
konsolidasi institusi dan 
kemitraan strategis ini 
dilakukan dalam upaya 
mewujudkan visi besar KPU RI 
yaitu penguatan kelembagaan 
dan konsolidasi demokrasi.

” Konsolidasi demokrasi 
tersebut merupakan salah 
satu upaya KPU dalam 
merawat spirit demokrasi di 
kalangan masyarakat agar 
napasnya terus berlangsung, 
tidak berhenti hanya karena 
penyelenggaraan Pemilunya 
telah usai,” Jelasnya.

Menurut Danial, masyarakat 
harus banyak dibekali 
pemahaman mengenai 
pentingnya daily politic dan 
literasi demokrasi.

”Secara bertahap masyarakat 
kita akan beranjak dari tipologi 
pemilih pragmatisme oriented 
dan emosional apektif menuju 
pemilih yang rasional kognitif. 
Dan hanya dengan upaya 
sungguh-sungguh itulah, 
demokrasi kita akan jauh lebih 
beradab,”Imbuhnya.

Danial menambahkan, selain 
program pemutakhiran data 
pemilih berkelanjutan, ada 
beberapa program/kegiatan 
yang direncanakan KPU 
Kota Banjar dalam rangka 

mewujudkan cita-citanya, 
salah satunya adalah workshop 
tata kelola kelembagaan partai 
politik.

”Selain itu juga ada workshop 
rekruitmen kader partai 
politik, Pembentukan relawan 
demokrasi, KPU Talk dan 
penelitian terhadap beberapa 
isu,” katanya.

Lebih lanjut Danial 
menjelaskan, Isu yang 
akan diteliti diantaranya 
keperempuanan dan Politik, 
Partisipasi Pemilih, Persepsi 
masyarakat terhadap money 
politik, Defisit Demokrasi; 

Representasi elit, partisipasi 
warga dan kontrol publik, 
Pendidikan pemilih. ” Itu 
akan memberikan jenjang 
politik yang baik bagi 
masyarakat,”pungkasnya.

Di akhir Kegiatan, audiensi 
ditutup dengan penyerahan 
penyerahan buku yang ditulis 
Oleh Ketua KPU Kota Banjar yang 
berjudul ’Napas Kebudayaan 
Demokrasi sebagai kenang-
kenangan serta cinderamata 
dari masing-masing lembaga, 
serta penyampaian laporan 
penyelenggaraan Pemilu 2019. 
(mg1)

KPU Kota Banjar Audiensi dengan DPRD 

AUDIENSI: KPU Kota Banjar melaksanakan audiensi dengan 
DPRD untuk membahas berbagai hal mengnai politik.

IST

RAWAN: Sebagian besar wilayah Kecamatan Talegong, Kabupaten Garut memiliki kemiringan 45 derajat. Dengan kondisi tersebut menyebabkan wilayah 
Talegong rawan terjadi longsor, apalagi di musim penghujan seperti sekarang. Karena itu Camat Talegong mengimbau kepada warga untuk waspada.

TUNTAS: Jalan Ciawi-Singaparna sudah tuntas dibangun. 
Diyakini akan berdampak besar terhadap ekonomi.
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BANDUNG- DPD Partai 
Golkar Jawa Barat akan lebih 
fokus untuk membidik ka-
langan anak muda atau kaum 
milenial dalam membawa 
Jawa Barat lebih maju. Hal 
itu dilakukan sebagai upaya 
untuk mencegah paham ra-
dikalisme sekaligus mem-
berikan edukasi politik pe-
milih pemula.

Demikian diungkapkan Ade 
Barkah Surahman yang seca-
ra aklamasi resmi terpilih 
sebagai Ketua DPD Partai 
Golkar Jawa Barat pada Mus-
da X DPD Partai Golkar Jawa 
Barat di Le Eminence Hotel, 
Cipanas, Kabupaten Cianjur, 
Minggu (1/3). 

Menurut Ade, selain mem-
punyai target memenangi 
pilkada di delapan kabupaten/
kota, tak kalah pentingnya 
untuk merangkul kaum mu-
da di Jabar. 

Artinya, pihaknya siap me-
nyatukan seluruh kader par-
tai berlambang beringin ini 
sekaligus merangkul segala 
kalangan untuk memajukan 
Jawa Barat.

“Merangkul kaum muda 
dengan cara masuk ke komu-
nitas mereka. Bukan dengan 
cara mengajak mereka ma-
suk ke Partai Golkar, tetapi 
kami yang masuk ke lingkup 
pergaulan mereka, sehingga 
bisa tahu apa keinginan me-
reka,” ujarnya.

Menurutnya, cara ini juga 
sebagai salah satu tindakan 
mencegah tindak radikalisme 
di Jawa Barat sesuai dengan 
imbauan dan pesan-pesan 
dari pihak kepolisian.

“Partai Golkar akan berusa-
ha ikut membantu menjaga 
ketertiban dan keamanan di 
Jawa Barat. Caranya dengan 
memasuki ruang pergaulan 
mereka sesuai dengan tingkat 
usia sehingga bisa mendetek-
si adanya bibit-bibit radika-
lisme,” ujar Wakil Ketua DPRD 

Jawa Barat ini.
Begitu pula dengan paham 

radikalisme yang mengacu 
pada pemahaman ISIS, Ade 
Barkah berjanji akan beker-
ja sama dengan pihak kea-
manan, khususnya kepolisi-
an, untuk mencegah mun-
culnya paham tersebut.

“Intinya kami coba rangkul 
kaum muda, sebab mereka 
yang rentan dan mudah di-
pengaruhi paham-paham 
kekerasan seperti itu,” tan-
dasnya. (bbs/drx)

Umrah Disetop, PKB 
Minta Jamaah Bersabar 

BANDUNG - Anggota Komisi III DPR RI Cucun 
Ahmad Syamsurizal menilai,  kebijakan pemerintah 
Arab Saudi terkait penghentian sementara visa 
umrah karena penyebaran Virus Corona (Covid-19) 
harus dihormati semua pihak. 

“Terkait kebijakan dari Pemerintah Arab tentu 
harus kita hargai demi keselamatan para jamaah 
agar terhindar dari penyebaran virus corona. Karena 
apapun yang namanya kesehatan itu memang 
dinomorsatukan oleh Pemerintah Arab Saudi,” kata 
Cucun saat di wawancara, Senin (2/3).

Cucun pun mengatakan, bahwa penghentian visa 
umrah tersebut berlaku tidak hanya untuk Indone-
sia, tapi semua negara. Karena mereka ingin 
memproteksi, melindungi warga negaranya dari 
virus Corona. “Apabila hal ini terjadi di Indonesia, 
maka pasti akan melakukan hal yang sama,” ujarnya.

Cucun menjelaskan, pemerintah Arab Saudi tidak 
berfikir terkait devisa dari sektor wisata yang 
didapatkan. Mereka mengambil langkah ini karena 
berfikir akibat yang akan ditimbulkan apabila virus 
tersebut menyebar.

“Ini prinsip masih dipakai oleh pemerintah 
sedunia, menolak kemudharatan didahulukan, 
ketimbang wisatawan yang masuk ke negaranya dan 
menghasilkan 1 devisa, karena ketika orang sudah 
terjangkit biaya akan lebih besar lagi yang dikeluar-
kan oleh negara itu untuk mengantisipasi dari virus 
Corona tersebut,” terangnya.

Cucun juga menjelaskan, Sekjen WHO telah 
mengingatkan, bahwa tidak ada yang kebal terhadap 
virus Corona ini.

“Prinsip PKB yang selalu berpegang  bahwa 
menolak kemudharatan itu lebih bagus didahulukan 
ketimbang kita mencari satu kemaslahatan dari 
kebutuhan, daripada investasi pariwisata atau perge-
rakan uang yang di bawah,” jelasnya.

Saat ditanyakan kerugian akibat pemberhentian 
umrah sementara ini, Cucun juga menegaskan, 
terkait kerugian pasti besar, karena pihaknya sudah 
menghitung. Oleh karena itu, katanya, pihak DPR 
akan mencoba mencari jalan dan berkomunikasi 
dengan pemerintah Arab Saudi.

“Kita akan mempertanyakan apakah Jamaah harus 
membeli visa ulang, atau ada kebijakan dari peme-
rintah Arab Saudi. Misalkan yang sudah mendapat-
kan visa nanti akan diberangkatkan dan tidak perlu 
untuk bayar lagi. Nah ini bagian dari negosiasi kita 
terhadap pemerintah Saudi,” terangnya.

“Kita juga akan tetap menyuarakan aspirasi ini. 
Kita pun sama-sama menyadari bahwa ini suatu 
musibah yang tidak diduga,” pungkasnya. (yul/drx)

BANDUNG- Pemerintah 
Daerah (Pemda) Provinsi Ja-
bar, PT BIJB, dan PT Angkasa 
Pura II, bertemu dengan CEO 
Istanbul Grand Airport (IGA) 
Kadri Samsunlu di Istanbul, 
Turki belum lama ini.

Kepala Biro BUMD dan In-
vestasi Setda Provinsi Jabar 
Noneng Komara mengatakan, 
dalam pertemuan itu, banyak 
pembahasan kerja sama yang 
dilakukan. Salah satunya 
pengembangan Aerocity di 
Bandara Kertajati.

“Banyak hal yang dipelajari. 
Pengelolaan mereka, kita be-
lajar bagaimana mereka meng-
elola bandara yang sangat 
luas ini. Kita berharap mere-
ka bekerja sama dalam bany-
ak hal,” kata Noneng.

“Bagaimana mereka bisa 
membantu kita membangun 
Aerocity. Dan ada beberapa 

hal yang dia sebutkan bisa 
membangun. Misalnya kar-
go, membangun satu persa-
tu, membangun Aerocity. 
Jadi selain belajar, kita juga 
menawarkan kerja sama,” 
imbuhnya.

Sedangkan, Direktur Utama 
PT BIJB Salahudin Rafi meng-
atakan, Gubernur Jabar sudah 
memberi arahan untuk meng-
embangkan Kertajati lebih 
modern dan inovatif.

“Ini kan sebagaimana arahan 
Gubernur. Jadi, kita berharap 
bisa bekerja sama. Apalagi 
Kertajati sebagai bandara yang 
mengembangkan Aerocity 
pertama,” katanya.

Menurut Rafi, ada kesamaan 
antara BIJB dengan IGA. Yakni 
pengelolaannya sendiri. Perlu 
diketahui, IGA adalah perusa-
haan gabungan 5 konsorsium 
swasta Turki yang membangun 

Bandara Istanbul.
“Kan ini mirip dengan kita 

ya. Kertajati kan satu-satunya 
airport di Indonesia yang di-
kelola oleh Pemda. Cuma ini 
swasta saja (IGA) tapi di bawah 
Wakil Gubernur. Jadi lebih 
fleksibel melakukan bisnis B 
to B (business to business). 
Mereka siap diundang men-
jadi investor pengembangan 
Kertajati,” tambahnya.

Direktur Utama Angkasa 
Pura II Edwin Hidayat Abdul-
lah memandang Turki salah 
satu negara yang berhasil 
membuat bandara dengan 
pariwisata. Menurut dia, trans-
formasi infrastrukturnya ber-
kembang cepat.

“Orang kan terbang karena 
dua hal. Satu kerja, satu libu-
ran. Lihat perkembangan 45 
juta orang datang ke sini, 
pertumbuhan  Turkish Airli-

nes dan Konsorsium dari 
pihak swasta, kan masif dalam 
15 tahun terakhir. Ini yang 
kita lihat,” kata Edwin.

Sedangkan, Konsul Jenderal 
Republik Indonesia untuk 
Istanbul, Iman As’ari, yang 
turut mendampingi delegasi 
Pemda Provinsi, Jabar meng-
atakan, hasil pertemuan sang-
at memuaskan.

“Pertemuan yang dilakukan 
dengan pihak penerbangan, 
dan Kadin dengan Kadin. 
Kami mendapatkan laporan 
dari kawan yang mendampingi 
tim Kadin, hasilnya juga 
memuaskan dan ada tim tin-
dak lanjut,” katanya.

Iman pun menyatakan, de-
legasi Turki akan berkunjung 
ke Jabar. Menurut dia, Turki 
tertarik dengan kerja sama di 
bidang kontruksi, energi, dan 
pariwisata.

Golkar Bidik Kaum Milenial 
CIANJUR EKSPRES

SAPA WARGA: Ketua DPD Partai Golkar Jabar, Ade Barkah Surahman (baju kuning)  saat mendatangi warga di Kampung Darmaga, Desa Sukaratu, Kecamatan Bojongpicung, Kabupaten Cianjur belum lama ini.

Untuk Mencegah 
Paham Radikalisme

YULI/JABAR EKSPRES

BERIKAN PENJELASAN: Anggota Komisi III DPR RI, Cucun Ahmad Syamsurizal 
meminta warga untuk bersabar soal disetopnya pemberangkatan umrah.

Kembangkan BIJB Kertajati, Pemprov Belajar ke Turki

HUMAS PEMPROV JABAR

JALIN KERJA SAMA: Perwakilan Pemprov Jabar saat bertemu dengan CEO IGA Kadri Samsunlu di Istanbul, Turki belum lama 
ini. Pertemuan tersebut membahas sejumlah proyek di antaranya soal pengembangan BIJB Kertajati Majalengka.

“Alhamdulillah membuah-
kan hasil. Tinggal bagaima-
na arahan Pak Gubernur 

untuk menindaklanjuti ha-
sil-hasil. Investasi tidak ma-
salah, tinggal bagaimana 

proposal dari Jabar yang 
mampu meyakinkan pengu-
saha,” tandasnya. (mg1/drx)
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ISTIMEWA

PEMERIKSAAN TERDAKWA: Mantan Direktur Umum Administrasi dan Keuangan PD Pasar Bermartabat Andri Salman menjalani persidangan di Pengadilan Negeri Kelas I Kota Bandung.

ISTIMEWA

TERUS DIUPAYAKAN: Saat ini populasi miskin semakin jauh dari garis kemiskinan. Hal itu dapat dilihat dari kenaikan Indeks Kedalaman Kemiskinan.

ISTIMEWA

BANYAK KELEBIHAN: DAM 001_PromoADVdanPCX : Sales Counter Jaringan Sepeda Motor Honda 
sedang menjelaskan keunggulan-keunggulan dari Honda ADV150 kepada konsumen.

ISTIMEWA

ARAHKAN PESERTA: Kacab Bank Mandiri Taspen, Tria Joko Prayitno 
beri sambutan di kegiatan Mantap Cooking Club, Senin (2/3). 

BANDUNG – Sedikitnya, 221 
Pegawai Negeri Sipil (PNS) di 
Kota Bandung memasuk usia 
pensiun. Para pegawai tersebut 
mulai purna tugas pada Senin 2 
Februari 2020. Dari 221 Pensiu-
nan itu, sebanyak 151 yang telah 
memenuhi administrasi dan 
sudah dipurnabaktikan. Semen-
tara 70 pensiunan yang lain ma-
sih melengkapi administrasi 
sebagai syarat menerima pen-
siunan.

”Saya lakukan pertama kali ini 
sebagai bentuk penghargaan 
dari Pemkot kepada ASN yang 
telah menjalan purna tugas,” 
kata Wali Kota Bandung, Oded 
M. Danial, di Pendopo, Jalan Kaum 
Daleum, Bandung, Senin (2/3).

Dia menganggap dengan pen-
ghargaan ini, para pensiunan 
PNS merasakan kehangatan se-
lama bertugas di Kota Bandung.

”Rata-rata usia mereka telah 
menyentuh 60 tahun,” ujar dia. 

Dia menginginkan bagi pen-
siunan untuk berkarya bagi dae-
rahnya dengan cara mencintai 
Kota Bandung ini. Sebab, seba-
gian dari mereka masih tinggal 
di Kota Bandung.

”Mereka juga punya organi-
sasi PWRI namanya, wadah 
bagi pensiun untuk berkiprah. 
Mereka bisa memberikan kon-
tribusi bagi Bandung melalui 
wadah itu,” ucapnya. 

PNS Kota 
Bandung 

Berkurang 
221 Orang 

Bank Mantap Beri Pelatihan 
pada Komunitas Kuliner 

BANDUNG – Sedikitnya 50 orang anggota komu-
nitas kuliner Mantap yang merupakan nasabah PT. 
Bank Mandiri Taspen (Bank Mantap) KC Bandung 
mengikuti pelatihan dan bimbingan kuliner yang 
digelar pihak Bank di halaman Kantor KC Bandung, 
Jalan Dipenogoro No 23 Bandung pada Senin (2/3).

Kepala Bank Mantap KC Bandung, Tri Joko 
Prayitno menuturkan Mantap Cooking Club ini 
merupakan pengembangan dari program mantap 
aktif, yang merupakan salah satu program dari tiga 
pilar program, diantaranya sehat bersama mantap, 
mantap aktif dan wirausaha mantap sejahtera.

”Untuk pengembangan, program mantap aktif ini 
akan di laksanakan di 41 cabang. Khusus Wilayah 
Bandung di laksanakan di tiga tempat yaitu Bandung, 
Cimahi, Ujungberung. Hari ini adalah kegiatan 
pertama di tahun ini,” kata Joko disela-sela kegiatan. 

Menurutnya, tujuan dari kegiatan adalah untuk 
memunculkan satu komunitas yang diharapkan 
bisa menghasilkan pengusaha-pengusaha yang 
berhubungan dengan kuliner.

”Kegiatan pelatihan ini memang di fokuskan lebih 
pada para pensiunan dan yang akan pensiun, baik 
dari PNS, TNI, Polri bahkan kalayak umum,” 
ujarnya.

”Jika para pensiunan ini sudah menjadi pengusaha 
kuliner walaupun tidak besar, harapannya nanti 
mereka bisa bekerjasama dengan kita,” imbuhnya.

Tri juga mengharapkan kegiatan ini sebagai 
stimulan, yang nantinya setelah mereka memiliki 
wawasan dan keinginan wirausaha, maka pihak 
bank dapat membantu para anggota dalam segi 
perkreditan seperti untuk pembelian perkakas atau 
permodalan. 

UMKM

BANDUNG  – Sebagai 
bentuk apresiasi kepada 
konsumen setia motor 
Honda di Tanah Air, PT 
Daya Adicipta Motora 
(DAM) dan PT Astra Hon-
da Motor (AHM) mem-
berikan program penjua-
lan cashback sebesar Rp 
1.100.000,- untuk setiap 
pembelian skutik elegan 
dan mewah Honda PCX 
maupun skutik futuristik 
dan manly Honda ADV150.

Promo ini berlaku baik 
untuk pengguna setia 
motor Honda yang ingin 
membeli Honda PCX atau 
Honda ADV (Repeat Or-
der) maupun bagi me-
reka yang ingin menukar-
kan motor merek selain 

Honda miliknya dengan 
Honda PCX atau Honda 
ADV (Trade-in). Selain 
itu, DAM bersama ja-
ringan sepeda motor 
Honda di Jawa Barat me-
nawarkan program lain 
yaitu hadiah langsung 
jaket eksklusif ketika 
membeli Honda PCX atau 
Honda ADV.

Tidak hanya itu, konsu-
men yang ingin mem-
beli Honda PCX dan 
Honda ADV di Jawa Barat 
juga  b erkes empatan 
mendapatkan promo pen-
jualan dengan menawar-
kan potongan angsuran 
sebesar Rp 20.000, setiap 
bulannya untuk tenor 35x.

DAM Tawarkan Program Penjualan Honda PCX dan Honda ADV

BANDUNG – Badan Pusat 
Statistik (BPS) Kota Bandung 
baru saja merilis data ke-
miskinan terbaru pada 2020 
awal ini. Menurut data ter-
baru yang terhimpun hing-
ga Maret 2019, terjadi po-
pulasi miskin di Kota 
Bandung sebanyak 4.710 
orang.

Padahal pada 2018 yang 
lalu, populasi miskin di 
Kota Bandung tercatat se-
banyak 89.380 orang atau 
3,57 persen. Namun, pada 
2019 lalu, jumlah ini se-
makin menurun menjadi 
3,38 persen atau 84,670 
orang, terhitung sejak 2010 
lalu.

Sementara di 2019 juga 
menjadi angka pertamba-
han jumlah penduduk 
miskin di Kota Bandung. Pa-
da 2010 lalu berjumlah 
118.600 orang atau sebesar 
4,95 persen.

Pada 2019 juga rata-rata 
populasi miskin semakin 
jauh dari garis kemisk-
inan. Hal itu dapat dilihat 
dari kenaikan Indeks Ke-
dalaman Kemiskinan (P1) 
dari 0,48 pada 2018 lalu 
menjadi 0,53 pada 2019.

Jumlah Penduduk Miskin Bandung Menurun

ISTIMEWA

SELESAI TUGAS: Tercatat jumlah rata-rata ASN di lingkungan Pemkot 
Bandung yang pensiun dalam setiap tahunnya adalah sebanyak 900 orang.     Baca PNS... Hal 10

     Baca Jumlah... Hal 10

     Baca DAM... Hal 10     Baca Bank... Hal 10

Klaim yang Dilakukan 
Terdakwa Diatur Dalam Perda

BANDUNG – Pengacara 
sekaligus Penasehat Hukum, 
Andri Salman mantan Di-
rektur Umum Adminis-
trasi dan Keuangan PD 
Pasar Bermartabat , Heri 
Gunawan mengaku sudah 
menyiapkan langkah ter-
akhir yang selanjutnya akan 
dituangkan dalam nota 
pembelaan.

Hal tesebut diungkapkan 
Heri dalam persidangan 
dengan agenda sidang pe-
meriksaan terdakwa yang 
digelar di Pengadilan Ne-
geri Kelas I Kota Bandung, 
Jalan L. L. R.E. Martadi-
nata No.74-80, Cihapit, 
Kecamatan Bandung Wetan, 
Kota Bandung, Senin (2/3).

Menurutnya, dakwaan yang 
dialamatkan pada Andri 
Salman oleh Kejaksaan tidak 
terbukti. Sebab, dia meni-
lai dugaan penggelapan 
yang dilakulan oleh ter-
dakwa sudah diatur dalam 
Peraturan Daerah (Perda) 
sehingga kata Heri, penja-
minan deposito oleh ter-
dakwa tidak bisa disamakan 
dengan penggelapan.

”Intinya kalau kita berang-
gapan apa yang didakwakan 
Jaksa itu tidak terbukti. 
Karena ini pasal masih peng-
gelapan. Bagaimana mun-
gkin penggelapan? Kita 
lihat sedangkan secara 
Preda, dia (Andri Salman) 

memiliki kapasitas untuk 
menjaminkan deposito itu 
dan keputusan itu diambil 
secara kolektif kolegial,” 
jelas Heri.

Apa yang dilaksanakan 
oleh terdakwa, lanjutnya, 
tidak salah, sebab, semua 
sudah diketahui oleh jaja-
ran direksi PD Pasar.

”Perda itu juga sudah di-
tanda tangani oleh Direktur 
Utama dan terdakwa. Dan 
yang jadi persoalanya, ke-
napa Direktur Utama tidak 
dijadikan tersangka pada-
hal mereka sama-sama 
menandatangani,” cetusnya.

Dengan begitu, artinya 
perbuatan hukum yang 
dilaksanakan oleh terdakwa 
sudah diatur dalam Perda, 
bukan penggelapan yang 
disangkakan selama ini.

”Ya artinya perbuatan hu-
kum diatur dalam Perda itu, 
jadi kalau bicara penjami-
nan itu penggelapan, peng-
gelapannya ada dimana, itu 
intinya,” terang Heri.

Dia menuturkan, pejami-
nan deposito oleh terdakwa 
merupakan kewenangan 
kliennya sebagaimana dia-
tur dalam Perda Nomor 2 
Tahun 2012 pasal 35 dan 
35 huruf I dan O. Di sana 
dijelaskan Direktur boleh 
menjamin deposito.

”Jadi kalau perbuatan pen-
jamin itu disamakan dengan 
penggelapan itu lucu. Ka-
rena toh dia menjaminkan 
itu punya dasar,” tuturnya. 

Andri Siapkan Langkah Terakhir

     Baca Andri... Hal 10



Ditopang Komponen 
Utama Dimensi Kesehatan 
Pendidikan dan Ekonomi

BANDUNG – Kinerja kepe-
mimpinan Oded M. Danial 
dan Yana Mulyana mulai 
menunjukkan hasil. Di 2019, 
Indeks Pembangunan Manu-
sia (IPM) Kota Bandung mem-
peroleh kembali kenaikan dan 
mencapai 81,62 poin.

Sebelumnya, dari data Badan 
Pusat Statistik (BPS) Kota 
Bandung, pada 2018 lalu IPM 
Kota Bandung berada di 
angka 81,06. IPM Kota Bandung 
jauh lebih tinggi dari IPM 
Jawa Barat pada 2019 yaitu 
72,03 poin.

IPM Kota Bandung men-
jadi yang tertinggi di Jawa 
Barat. Diikuti oleh Kota Be-
kasi di angka 81,59 dan Kota 
Depok (80,82) yang sama-
sama berada di status sangat 
tinggi atau di atas 80 poin.

Kenaikan IPM Kota Bandung 
pada 2019 ini ditopang oleh 
tiga komponen utama yaitu 
dimensi kesehatan, pendidi-
kan dan ekonomi. Semakin 
tinggi masing-masing kom-
ponen tersebut.

Dari dimensi kesehatan, kom-
ponen umur harapan hidup di 
Kota Bandung pada 2019 
ganti peningkatan menjadi 74,14 
tahun dari sebelumnya pada 
2018 lalu di angka 74,00 ta-
hun. Nilai ini juga lebih tinggi 
dari umur harapan hidup ma-
syarakat Jawa Barat yang sebe-
sar 72,85 tahun.

Untuk dimensi pendidikan, 
harapan lama sekolah di 
Kota Bandung naik dari 2018 
sebesar 14,18 tahun menjadi 
14,19 tahun di 2019. Semen-
tara harapan lama sekolah 
Jawa Barat di 2019 sebesar 
12,48 tahun.

Dimensi pendidikan juga 

ditopang oleh kenanikan 
rata-rata lama sekolah pada 
2019 menjadi 10,74 tahun 
dari 10,63 tahun pada 2018. 
Sementara untuk Jawa Barat 
pada 2019, menentukan rata-
rata lama sekolah di angka 
8,37 tahun.

Sementara untuk dimensi 
ekonomi peningkatan, stan-
darisasi hidup layak terpantau 
dari penggantian per kapi-
ta.  Pengeluarab per kapita 
Kota Bandung pada 2019 ini 
sebesar Rp17.254.000, sebe-
lumnya pada 2018 lalu berada 
di angka Rp16.630.000. Masih 
lebih tinggi dari jumlah per 
kapita Jawa Barat pada 2019 
yang sebesar Rp11.152.000.

Menanggapi hal itu, Wali 
Kota Bandung, Oded M. Da-
nial sangat bersyukur.  Ini 
menunjukkan kinerja para 
Aparatur Sipil Negara (ASN) di 
Lingkungan Pemkot Bandung 
tidak sia-sisa. Semoga hasil yang 
positif bagi pembangunan di 
Kota Bandung.

”Dalam meningkatkan IPM 
kita tentu saja tidak bisa lepas 
dari beberapa faktor, pendi-
dikan pertama nomor satu, 
kesehatan meningkatkan tiga 
kursus saja ekonomi. Kemisk-
inan semakin menurun. Mu-
dah-ditolak dengan angka 
kemiskinan ini indikator se-
dang mengarah pada IPM 
bisa terus naik,” ucap Oded 
di Pendopo Kota Bandung, 
Jalan Dalem Kaum, Senin (2/3).

Kendati IPM Kota Bandung 
merupakan yang tertinggi di 
Jawa Barat, yang diklaim seba-
gai negara yang memiliki bera-
leha.  Justru hal ini menjadi 
tambahan motivasi agar lebih 
memberikan pelayanan terbaik 
bagi masyarakat Kota Bandung.

”Ekonomi sudah bagus tapi 
kita akan tingkatkan. Pendi-
dikan akan kita dongkrak la-
gi. Kesehatan juga akan kita 
tingkatkan,” katanya.(rls/ziz)

”Toh negara juga tidak di-
rugikan, deposito juga tidak 
pernah tercairkan. Malah 
untung Rp200 juta PD Pasar-
nya. Dengan ada deposito 
itukan adanya keuntungan 
bagi hasil,” imbuhnya. 

Dia menjelaskan, dalam 

tuntutan ini kliennya tidak 
lagi mendatangkan saksi 
ahli yakni Mantan Wali Kota 
Bandung Ridwan Kamil, me-
skipun terdakwa dalam pen-
jelasannya membawa nama 
pria yang kerap disapa Emil 
itu selama persidangan.

”Saksi ahli jadi, karena ke-
maren sudah, kalau sekarang 
tidak memungkin lagi, karena 

sekarang agendanya peme-
riksaan terdakwa, karena 
juga pembuktian walikota itu 
dalam hal ini Bapak Ridwan 
Kamil, artinya kapasitasnya 
apakah dia mengetahui pro-
gram ini atau tidak,” bebernya

Hanya saja, kata Heri jawa-
ban itu sudah terjawab oleh 
saksi - saksi sebelumnya ba-
hwa walikota mengetahui 

program itu dan ikut menso-
sialisasikan.

”Program itu bukan program 
pribadi terdakwa tapi program 
PD Pasar. Artinya jadi program 
Kota Bandung. Akibat dari 
kelangkaan garam pada saat 
itu, sebagai BUMD, negara 
harus ada hadir, maka adanya 
pengendali inflasi daerah,” 
pungkasnya.(mg2/ziz)

Selain itu, ketimpangan 
antara penduduk miskin di 
Kota Bandung relatif me-
lebar. Gambaran ini sesuai 
dengan kenaikan Indeks 
Keparahan Kemiskinan (P2) 
di Kota Bandung pada 2019 
menjadi 0,14 dari sebelum-
nya 0,11 pada 2018 lalu.

Penurunan angka penduduk 
miskin ini merupakan kerja 

keras Pemerintah Kota (Pem-
kot) Bandung untuk menca-
pai target pembangunan yang 
sesuai dengan Rencana 
Pembangunan Jangka Men-
engah Daerah (RPJMD) 2018-
2023.

Pada misi ketiga RPJMD 
2018-2023 tersebut tertuang 
Pemkot Bandung di era ke-
pemimpinan Oded M. Da-
nial dan Yana Mulyana ini 
m e n e g a s k a n  u n t u k 
membangun ekonomi yang 

mandiri, Kokoh dan berkeadi-
lan.

Melalui misi inilah Pemkot 
Bandung mendorong kese-
jahteraan masyarakat yang 
berkeadilan dan berkeadilan 
melalui pertumbuhan eko-
nomi yang berbasis pada 
tenaga kerja dan Usaha Mik-
ro Kecil dan Menengah (UM-
KM) lokal.

Terkait hal itu, Wali Kota 
Bandung, Oded M. Danial 
mengaku akan terus mem-

perbaikinya.  Sebab, kata 
dia, realitas ekonomi mer-
upakan kebutuhan dasar 
masyarakat yang harus te-
rus diperjuangkan oleh 
pemerintah.

”Pokoknya akan kita dong-
krak terus, masalah ekonomi 
ini akan kita tingkatkan. Mu-
dah-membantah angka ke-
miskinan ini semakin mening-
kat pada peningkatan indeks 
pembangunan manusia,” ujar 
Oded.(rls/ziz)

General Manager Motor-
cycle Sales, Marketing, & 
Logistic DAM, Lerri Gunawan 
mengatakan minat masyara-
kat terhadap Honda PCX dan 
ADV sangat tinggi maka 
kami memberikan beragam 
program penjualan menarik 
untuk seluruh konsumen 
setia Honda di Jawa Barat. 
Program ini berlaku di Jawa 
barat selama periode bulan 
Februari dan untuk pembe-
lian secara tunai maupun 
kredit.

Honda PCX merupakan 
skutik mewah dan elegan 
serta dilengkapi dengan fitur 
yang canggih sesuai dengan 
keinginan konsumen. Motor 
skutik premium ini dipro-
duksi di pabrik AHM Sunter 
dengan mengusung mesin 
generasi terbaru 150cc, eSP, 
serta memiliki konsumsi ba-

han bakar 45 Km/liter berda-
sarkan metode pengetesan 
ECE R40 standar Euro 3 dengan 
mengaktifkan fitur Idling Stop 
System (ISS).

Skutik premium Honda ini 
dipasarkan dengan harga on 
the road (OTR) Bandung Rp 
29.700.000,- untuk tipe CBS 
dan Rp 32.500.000,- untuk 
tipe ABS, dan Rp 41.750.000,- 
untuk PCX Hybrid.

Sementara Honda ADV150, 
skutik penjelajah jalanan yang 
canggih untuk menjawab ke-
butuhan masyarakat yang 
memilki aktivitas tinggi dalam 
melintasi berbagai kondisi 
jalan raya.

Hadir dengan desain bodi 
yang futuristik dan manly, 
Honda ADV150 sesuai 
dengan karakter pengen-
dara yang aktif. Skutik ini 
dibekali mesin 150cc eSP 
(enhanced Smart Power) 
yang menyuguhkan per-
forma responsif untuk peng-

gunaan harian maupun 
beraktivitas dengan meny-
enangkan dalam mengeks-
plorasi pengalaman baru 
setiap saat. Berbagai fitur 
canggih yang disematkan 
pun menjadikan Honda 
ADV150 sebagai partner 
berkendara terbaik dalam 
penyaluran hobi dan ak-
tualisasi diri di jalan raya.

Honda ADV150 dipasarkan 
dengan dua tipe, ABS-ISS 
dan CBS-ISS dengan total 6 
varian warna yang futuristik 
dan manly. Tipe ABS-ISS 
dipasarkan Rp 36.800.000,- 
(On The Road Bandung) ini 
tersedia dalam dua warna, 
yakni Advance Red dan Ad-
vance White. Sementara itu 
tipe CBS-ISS yang dipasarkan 
seharga Rp 34.000.000,- (On 
The Road Bandung), menda-
pat empat pilihan warna, 
yakni Tough Matte Brown, 
Tough Silver, Tough Matte 
Black, dan Tough Red.(rls)

Oded juga menambahkan, 
pensiunan ini bukan pertama 
kali, berdasarkan hitungannya 
rata-rata sebanyak 900 PNS 
di Kota Bandung telah purna 
dari tugasnya sehingga setiap 
bulan sebanyak 80 PNS telah 
pensiun.

”Sebenarnya Kota Bandung 

sendiri masih kekurangan 
ASN, paling banyak itu di Di-
nas Pendidikan dan Dinas 
Kesehatan (yang pensiun),” 
terangnya.

Kendati masih kekurangan 
PNS, namun pihak Pemkot 
juga tidak bisa berbuat ba-
nyak. Sebab diakui Oded, hal 
itu merupakan kebijakan pe-
merintah pusat. Sejauh ini, 
pihaknya hanya mengharap-

kan dari PNS yang dimutasi 
dari pemerintah daerah lain.

”Setiap tahun ada sekitar 200 
PNS yang dimutasi dari dae-
rah lain, tapi mereka itu dengan 
catatan tetap melalui seleksi 
dan asesment. Dengan be-
gitu, dinas-dinas yang men-
galami kekosongan bisa dit-
utupi dengan PNS hasil mu-
tasi tersebut,” pungkasnya.
(mg2/ziz)

”Program ini di harapkan 
dapat mengangkat pertum-
buhan hingga 20 - 30 persen 

di tahun ini. Untuk segment 
pensiun ini bisa di katakan 
segment yg tidak terpenga-
ruh kondisi yang ada seka-
rang. Dan target tahun ini 
mudah-mudahan bisa ter-

capai, karena kami bukan 
hanya bisnis, tapi pelayanan 
juga. Jadi sesuai dengan 
tagline kami yaitu tiada pe-
siun untuk berkarya,” pung-
kasnya.(don/ziz)

METROPOLITANSELASA
3 MARET 202010

ANDRI
Samb dari Hal 9

JUMLAH
Samb dari Hal 9

DAM
Samb dari Hal 9

PNS
Samb dari Hal 9

BANK
Samb dari Hal 9

 Penjaminan Deposito Merupakan Kewenangan Direktur

Sesuai P2 Ketimpangan Relatif Melebar 

Skutik Penjelajah Jalanan yang Canggih

Berharap Pensiunan Tetap Berkarya 

Munculkan Pengusaha Baru

IPM Kota Bandung Tertinggi di Jabar 

ISTIMEWA

BERI APRESIASI:  Wali Kota Bandung, Oded M. Danial berterimakasih atas kinerja para Aparatur Sipil Negara (ASN) di Lingkungan Pemkot, sehingga Bandung memperoleh IPM tertinggi.
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BANDUNG – Jajaran Satre-
skim Polsek Cicendo berhasil 
membekuk lima orang kawa-
nan begal yang melakukan 
aksinya menggunakan botol 
minuman keras untuk me-
lumpuhkan korbannya pada 

Rabu (26/2). Sebelumnya 
kawanan begal tersebut ber-
aksi di Jalan Abdul Rahman 
Sale, Kecamatan Cicendo, 
Kota Bandung pada Minggu 
(23/2) lalu.

Kapolsek Cicendo, Kompol 

Aam menjelaskan, peristiwa 
bermula saat lima pelaku, 
Rangga alias Ijeng, Aqshal, 
Irfan alias Cipeng, Faisal 
alias Isal, dan R bersama 
dengan tujuh anggota lainnya 
yang masih buron, mengen-

darai sepeda motor dan saling 
berboncengan. Mereka ke-
mudian berpapasan dengan 
dua korban.

Kemudian, pelaku tiba-tiba 
menendang motor korban 
hingga terjatuh. Setelah ter-

Polisi Berhasil Bekuk Lima Kawanan Perampas Motor 
jatuh, kata Aam, pelaku me-
mukuli korban menggunakan 
botol arak dan batu. Sepeda 
motor korban pun digasak 
oleh pelaku, sedangkan kor-
ban menderita luka akibat 
peristiwa tersebut.

”Setelah menendang dan 
memukul korban selanjutnya 
mengambil kendaraan ke-
mudian dari Polsek Cicendo 
melakukan penyelidikan,” 
kata Aam, di Mapolsek Cice-
ndo, Senin (2/3).

Selanjutnya, Unit Reskrim 
Polsek Cicendo, Bandung, se-

gera melakukan proses penyeli-
dikan dan membekuk pelaku 
di kawasan Citeupus dan Ci-
bereum pada Rabu (26/2). 

Menurut Aam, pelaku ya-
kni Cipeng diketahui meru-
pakan residivis atas kasus yang 
sama pada tahun 2016 lalu.

”Salah satu dari pelaku per-
nah melakukan hal serupa 
pada tahun 2016,” ujarnya.

Saat ini polisi masih men-
dalami kasus ini termasuk 
untuk mengungkap barang 
yang dirampas apakah dijual 
kembali atau tidak. Polisi 

juga sedang mencari kebera-
daan tujuh pelaku lainnya 
yang berstatus sebagai DPO.

”Masih didalami soal itu 
(dijual kembali ataukah tidak)” 
ucap dia.

Dari para pelaku, polisi 
mengamankan sejumlah ba-
rang bukti antara lain dua unit 
sepeda motor, satu buah helm, 
dan satu buah pecahan botol 
miras. Akibat perbuatannya, 
pelaku dijerat dengan Pasal 
365 KUHPidana dengan an-
caman hukuman 12 tahun 
kurungan.(bbs/ziz)



SOREANG – Sebanyak 2.000 
santriwan dan santriwati Per-
satuan Islam (Persis) yang 
tersebar di Provinsi Jawa Barat 
(Jabar) terlibat kegiatan pena-
naman pohon di area Bumi 
Perkemahan (buper) Rancau-
pas, Kecamatan Rancabali.

Untuk menjaga kelestarian 
alam, kegiatan Camp Santri 
bertajuk ”Memupuk Iman, 
dan Menebar Alam”. Semua 
upaya tersebut, dalam rangka 
mengembalikan keasrian 
hutan yang dinilai sudah ru-
sak dan gundul.

Ketua Tim Penggerak Pem-
berdayaan Kesejahteraan Kelu-
arga (TP-PKK) Kabupaten 
Bandung, Kurnia Agustina 
M.Naser mengatakan, aktivitas 
seperti ini merupakan salah 
satu manifestasi dari konsep 
pembangunan ‘pentahelix’ di 
Kabupaten Bandung.

Menurutnya, semua elemen 
masyarakat, harus terlibat, 
mulai dari akademisi, peng-
giat lingkungan dan juga pihak 
swasta dengan Corporate 
Social Responsibility (CSR) 

nya. Anak-anak pun sudah 
dikenalkan dengan alam. 
”Kita sadari ketika nanti pohon-
pohon ini tumbuh besar, ikan 
masuk dalam ekosistem kolam, 
burung terbang membawa 
biji-biji atau bibit tanaman, 
ini warisan terbesar untuk 
mereka,” katanya saat ditemui 
di Soreang, belum lama ini.

Teh Nia sapaan akrab Ketua 
PKK Kabupaten Bandung men-
gatakan, jenis pohon yang 
ditanam para santri diantaranya 
pohon ekaliptus, jeruk lemon, 
dan endemik asli Kabupaten 

Bandung yaitu pohon kayu ma-
nis. ”sesuai ketinggian wialayah 
rancabali, semua santri menanam 
pohon. Selain itu, para santri 
juga menyebar berbagai jenis 
benih ikan,” akunya.

Sebagai penggerak kaum 
wanita, pihaknya mengkalim 
sudah sering melakukan 
penanaman pohon. Hal itu 
seiring dengan gerakan Bu-
pati Bandung Dadang Naser 
yang terus mensyi’arkan ge-
rakan menanam pohon untuk 
menghijaukan kembali hutan 
dan gunung di wilayah Kabu-

paten Bandung. Ia menga-
presiasi kegiatan yang dila-
kukan Persistri, sebab program 
penanaman sejalan dengan 
program pemerintah dalam 
mengatasi permasalahan 
lingkungan.

”Ini merupakan upaya me-
lestarikan alam dan antisi-
pasi terjadinya bencana aki-
bat rusaknya alam. Ketika 
kegiatan ini di follow up oleh 
adik-adik santri, semoga bisa 
menginspirasi dan memoti-
vasi semua pihak,” tuturnya.

Lebih lanjut Nia mengatakan, 

dengan program penanaman 
banyak sekali manfaat yang 
akan didapatkan. Diantaranya 
dapat mensuplai oksigen se-
hingga kesehatan paru-paru 
pun tetap terjaga. ”Mudah-
mudahan kegiatan ini bisa 
diikuti oleh seluruh elemen 
masyarakat,  sesuai dengan 
filosofi Sabilulungan. Seper-
ti saemaul undongnya Korea, 
dalam menata lingkungan 
mereka juga melibatkan anak 
sekolah dan anggota pramu-
ka,” pungkasnya. (yul/rus)

BANDUNG RAYA SELASA
3 MARET 2020 11

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN
Berdasarkan Pasal 6 UUHT No. 4 Th.1996, PT. Bank Central Asia Tbk akan melakukan Lelang Eksekusi Hak Tanggungan dengan 
penawaran secara closed bidding tanpa kehadiran peserta lelang melalui Internet dengan perantara Kantor Pelayanan Kekayaan 
Negara dan Lelang (KPKNL) Tangerang II melalui jasa pra lelang PT. Balai Lelang Star terhadap debitur : 
1. Hamdi, berupa Sebidang tanah seluas 105 m2 berikut bangunan terletak di Blok. C. 10/2 (setempat dikenal dengan 

Perumahan Villa Pamulang Mas, Jalan Puring Mas III, Blok C 10  No. 2), Desa/Kel. Bambu Apus, Kec. Pamulang, Kota 
Tangerang Selatan (dh. Kab. Tangerang), Propinsi Banten, sesuai dengan SHM No. 01716/ Bambu Apus a/n HAMDI 
(Pekanbaru, 28-12-1971). 
(Limit Rp. 571.690.000,- ; Jaminan Rp. 115.000.000,-)

2. Yulianti, berupa Sebidang tanah seluas 92 m2 berikut bangunan terletak di RT.001/RW.12 (setempat dikenal dengan 
Jalan Akasia Rt.001 Rw.018), Desa/Kel. Pamulang Timur, Kec. Pamulang, Kota Tangerang Selatan, Propinsi Banten, 
sesuai dengan SHM No. 05007/ Pamulang Timur a/n YULIANTI (Pati, 30-03-1989). 
(Limit Rp. 705.420.000,- ; Jaminan Rp. 142.000.000,-)

3. Kurniawan Handjaja, berupa 2 (dua) bidang tanah dijual dalam 1 (satu) paket berikut bangunan terletak di Blok E.2/19 
(setempat dikenal dengan Perumahan BSD Sektor XII Kencana Loka, Jalan Setra Kencana I, Blok E.2 No. 19), Desa/
Kel. Rawabuntu, Kec. Serpong, Kota Tangerang Selatan (dh. Kab. Tangerang) Propinsi Banten, sesuai dengan SHM No. 
03091/Rawabuntu seluas 87 m2 dan SHM No. 03092/Rawabuntu seluas 49 m2 keduanya a/n KURNIAWAN HANDJAJA. 
(Limit Rp. 1.306.600.000,- ; Jaminan Rp. 262.000.000,-)

Persyaratan Lelang :
1. Memiliki akun yang telah terverikasi pada website www.lelang.go.id/
2. Syarat dan ketentuan serta tatacara mengikuti lelang dapat dilihat pada alamat website diatas.
Pelaksanaan Lelang :
1. Cara Penawaran  :  Closed Bidding (dengan mengakses url www.lelang.go.id/)
2. Hari/Tanggal :  Kamis, 12 Maret 2020  
3. Batas Akhir Penawaran :  Pukul 14.00 Waktu Server (sesuai WIB)
4. Pelunasan harga lelang :  Paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang
5. Bea Lelang Pembeli :  2 % dari harga lelang
6. Tempat Pelaksanaan Lelang :  KPKNL Tangerang II, Jl. Taman Makam Pahlawan (TMP) Taruna, Tangerang
7. Penetapan Pemenang :  Setelah batas akhir penawaran
Keterangan:
1. Nominal jaminan yang disetorkan ke rekening virtual account (VA) harus sama dengan nominal jaminan yang disyaratkan.
2. Jaminan harus sudah efektif diterima oleh KPKNL selambat-lambatnya 1 (satu) hari sebelum pelaksanaan lelang (Pk. 23.59 

WIB) 
3. Segala biaya yang timbul sebagai akibat mekanisme perbankan menjadi beban peserta lelang.
4. Pelunasan pembayaran lelang paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang. Apabila tidak dipenuhi maka 

dinyatakan wanprestasi, serta uang jaminan disetorkan ke Kas Negara sebagai penerimaan lain-lain.
5. Peserta lelang diwajibkan melihat, mengetahui dan menyetujui aspek legal dari obyek yang dilelang sesuai apa adanya 

(kondisi as is).
6. Karena satu dan lain hal, pihak Penjual dan/atau Pejabat Lelang dapat melakukan pembatalan/penundaan lelang terhadap 

obyek lelang diatas, dan pihak pihak yang berkepentingan/peminat lelang tidak dapat melakukan tuntutan/keberatan dalam 
bentuk apapun kepada PT. Bank Central Asia Tbk, Pejabat Lelang, PT. Balai Lelang Star, dan/atau KPKNL Tangerang II.

7. Untuk informasi dapat menghubungi PT. Balai Lelang Star 021- 8313728, 082122227068.

KPKNL TANGERANG II

Tangerang, 27 Februari 2020
Ttd

PT. Bank Central Asia Tbk

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN
Berdasarkan Pasal 6 Undang – undang Nomor 4 Tahun 1996 tentang Hak Tanggungan atas Tanah 
beserta benda– benda yang berkaitan dengan tanah, PT. Bank CIMB Niaga, Tbk akan melakukan Lelang 
Eksekusi Hak Tanggungan dengan perantara Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) 
Tegal  melalui jasa Pra Lelang PT. Balai Lelang Bandung terhadap obyek hak tanggungan atas debitur  :
1. Mohammad Hajir

- Sebidang tanah dan bangunan sesuai SHM No. 3182, luas tanah 60 m2 atas nama MOHAMAD HAJIR, 
yang terletak di Jln. Citarum (Setempat dikenal Ruko Nirmala Estate Blok L-15) Kel. Mintaragen, Kec. 
Tegal Timur, Kota Tegal. Harga Limit Rp. 547.965.000, Uang Jaminan Rp. 109.593.000.

2. Natan Nael
- 2 (Dua) bidang tanah dan bangunan sesuai SHM No. 3215 luas tanah 110 m2 dan SHM 

No. 3220 luas tanah 60 keduanya atas nama NATAN NAEL, yang terletak di Jln. Citarum 
(Setempat dikenal Ruko Nirmala Estate Blok L-15) Kel. Mintaragen, Kec. Tegal Timur, Kota 
Tegal. Harga Limit Rp. 1.125.150.000, Uang Jaminan Rp. 225.030.000.

Penawaran Lelang diajukan melalui alamat domain https://www.lelang.go.id/ (Clossed Bidding) sejak 
pengumuman lelang terbit sampai dengan : 
Hari / Tanggal :  Jumat, 13 Maret 2020
Batas Akhir Penawaran :  10.00 Waktu Server (WIB)
Tempat Lelang :  Kantor Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL Tegal)

Jln. Ks. Tubun No. 12, Kota Tegal
Penetapan Pemenang :  Setelah batas akhir penawaran
Syarat – Syarat Lelang :
1. Lelang dilaksanakan dengan penawaran secara tertulis melalui internet yang diakses pada alamat domain 

https://www.lelang.go.id/ . Tata cara lelang dapat dilihat pada menu “Tata Cara dan Prosedur” pada domain 
tersebut. 

2. Calon peserta / kuasanya harus mendaftarkan diri dan mengaktifkan akun pada Aplikasi Lelang Internet 
(ALI) dengan merekam softcopy KTP, NPWP, dan nomor rekening tabungan atas nama sendiri). Calon 
peserta lelang yang bertindak sebagai kuasa dan badan hukum diwajibkan mengunggah surat kuasa dari 
direksi, akta pendirian perusahaan dan perubahannya dan NPWP perusahaan dalam 1  le.

3. Peserta lelang diwajibkan menyetorkan uang jaminan lelang dengan ketentuan sebagai berikut :
- Jumlah / nominal yang disetorkan harus sama dengan uang jaminan yang disyaratkan penjual dalam 

pengumuman ini dan disetorkan sekaligus (bukan dicicil)
- Setoran uang jaminan harus sudah efektif diterima oleh KPKNL selambat-lambatnya 1 (satu) hari kerja 

sebelum pelaksanaan lelang.
- Uang jaminan lelang disetorkan ke nomor VIRTUAL ACOOUNT (VA) masing-masing peserta lelang. Nomor 

VA akan dikirimkan secara otomatis dari alamat domain di atas kepada masing-masing peserta lelang 
setelah berhasil melakukan pendaftaran data identitas dinyatakan valid dan memilih barang yang dilelang.

4. Pemenang lelang harus melunasi harga pembelian dan bea lelang sebesar 2% paling lambat 5 (lima) 
hari kerja setelah pelaksanaan lelang. Penyetoran pelunasan ditunjukkan ke nomor VA pemenang lelang. 
Apabila wanprestasi atau tidak melunasi kewajiban pembayaran ketentuan diatas, uang jaminan akan 
disetorkan ke kas Negara. 

5. Kondisi tanah dan bangunan yang dijual dalam kondisi sesungguhnya sesuai lokasi dan dengan semua 
cacat  kekurangannya, dan bilamana ada tunggakan PAM, PBB, PLN dan Telepon sehubungan dengan 
property yang dimenangkan, seluruhnya menjadi tanggung jawab Pemenang Lelang. Kami menganjurkan 
peminat untuk melihat dan memeriksa obyek yang bersangkutan sebelum pelaksanaan lelang.

6. Informasi lebih lanjut dapat menghubungi PT. Bank CIMB Niaga Tbk, Jln. K.H Wahid Hasyim Blok B4 No. 3, 
Bintaro, Tangerang Selatan atau PT. Balai Lelang Bandung, Jln. Gunung Batu No. 201, Tlp. (022) 86065475 
/ 081233345830 (pada jam kerja).

PT. Balai Lelang 
Bandung

Tegal, 28 Februari 2020
Ttd

PEMOHON
PT. Bank CIMB Niaga Tbk.KPKNL Tegal

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN
Berdasarkan pasal 6 UUHT No. 4 Th.1996, PT. Bank Danamon Indonesia,Tbk akan 
melakukan Lelang Eksekusi Hak Tanggungan dengan penawaran secara closed bidding 
tanpa kehadiran peserta lelang melalui melalui Internet dengan perantara Kantor Pelayanan 
Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Jakarta IV melalui jasa pra lelang PT. Balai Lelang 
Star terhadap Debitur Franto Manik berupa sebidang tanah seluas 71 m2 berikut bangunan 
terletak di KOMP. TAMAN MERUYA ILIR BLOK B NO. 7 (setempat dikenal dengan Komplek 
Taman Meruya Ilir Blok B No. 7) Kel. Maruya Utara, Kec. Kembangan, Jakarta Barat, sesuai 
dengan SHGB No. 5597/Meruya Utara atas nama FRANTO MANIK (MANIK, JANANSIR 
FRANTOAN). 
(Limit Rp. 2.039.000.000,- ; Jaminan Rp. 407.800.000,-).
Persyaratan Lelang :
1. Memiliki akun yang telah terverikasi pada website www.lelang.go.id/
2. Syarat dan ketentuan serta tatacara mengikuti lelang dapat dilihat pada alamat website 

diatas.
Pelaksanaan Lelang :
1. Cara Penawaran  :  Closed Bidding (dengan mengakses url www.lelang.go.id/)
2. Hari/Tanggal :  Kamis, 12 Maret 2020
3. Batas Akhir Penawaran :  11.00 Waktu Server (sesuai WIB)
4. Tempat Pelaksanaan  :  KPKNL Jakarta IV

Jl. Prajurit KKO Usman dan Harun No. 10 – Jakarta 
5. Bea Lelang Pembeli :  2 % dari harga lelang
6. Penetapan Pemenang  :  setelah batas akhir penawaran
Keterangan:
1. Nominal jaminan yang disetorkan ke rekening virtual account (VA) harus sama dengan 

nominal jaminan yang disyaratkan.
2. Jaminan harus sudah efektif diterima oleh KPKNL selambat-lambatnya 1 (satu) hari 

sebelum pelaksanaan lelang (Pk. 23.59 WIB)
3. Segala biaya yang timbul sebagai akibat mekanisme perbankan menjadi beban peserta 

lelang.
4. Pelunasan pembayaran lelang paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan 

lelang. Apabila tidak dipenuhi maka dinyatakan wanprestasi, serta uang jaminan 
disetorkan ke Kas Negara sebagai penerimaan lain-lain.

5. Karena satu dan lain hal, pihak Penjual dan/atau Pejabat Lelang dapat melakukan 
pembatalan/penundaan lelang terhadap obyek lelang diatas, dan pihak pihak yang 
berkepentingan/peminat lelang tidak dapat melakukan tuntutan/keberatan dalam bentuk 
apapun kepada PT. Bank Danamon Indonesia,Tbk, Pejabat Lelang, PT. Balai Lelang 
Star, dan/atau KPKNL Jakarta IV.

6. Untuk informasi dapat menghubungi PT. Balai Lelang Star 021- 8313728, 082122227068.

KPKNL JAKARTA IV

Jakarta, 27 Februari 2020 
Ttd

PT. Bank Danamon Indonesia,Tbk

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN
Berdasarkan pasal 6 UUHT No. 4 Th.1996, PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk. akan melakukan Lelang Eksekusi Hak 
Tanggungan dengan penawaran secara tertulis tanpa kehadiran peserta lelang melalui internet ( close bidding )
dengan perantaraan Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Bandung melalui jasa pra lelang PT. Balai 
Mandiri Prasarana terhadap Debitur atas nama CV ISTANA SISWA agunan berupa  : 

Sebidang tanah dan bangunan, SHM 2921/Kel. Dunguscariang seluas 848 m2 terletak di Jl. Garuda No. 45, 
setempat dikenal dengan Jl. LMU Nurtanio / Jl. Garuda No.99, Kelurahan Dunguscariang, Kecamatan Andir, Kota 
Bandung, Propinsi Jawa Barat atas nama Nyonya HERLIN PURBONEGORO (Limit Rp. 19.000.000.000,- :  
Jaminan Rp. 5.700.000.000,-) 

Pelaksanaan lelang dengan jenis penawaran lelang melalui internet ( Close Bidding )
Hari dan Tanggal : Jumat, 20 Maret 2020

Batas Akhir Penawaran : 10.00 WIB
Alamat Domain : https://www.lelang.go.id/

Tempat  Lelang : Kantor Pelayanan Kekayaan Negara & Lelang ( KPKNL ) Bandung, 
Gedung N  Gedung Keuangan Negara, Jl. Asia Afrika No. 114, Bandung

Penawaran Lelang: sejak batas akhir penawaran
Syarat-syarat lelang :
1. Lelang dilaksanakan dengan penawaran secara tertulis tanpa kehadiran peserta lelang melalui surat elektronik (e-mail) 

dengan menggunakan Aplikasi Lelang Email (ALE) yang diakses pada alamat https://www.lelang.go.id/. Tata cara 
mengikuti lelang e-mail dapat dilihat pada menu “Tata Cara dan Prosedur” dan “Panduan Penggunaan” pada domain 
tersebut.

2. Calon peserta lelang dapat berupa perorangan atau badan hukum. Calon peserta lelang mendaftarkan diri dan 
mengaktifkan akun pada https://www.lelang.go.id/ dengan merekam serta mengunggah softcopy KTP, NPWP (ekstensi 
le .*jpg., *png.) dan nomor rekening atas nama sendiri (uang jaminan akan dikembalikan langsung ke nomor tersebut).

3. Calon peserta lelang yang bertindak sebagai kuasa dari badan hukum diwajibkan mengunggah: surat kuasa dari direksi, 
akta pendirian perusahaan dan perubahannya, dan NPWP perusahaan dalam 1  le.

4. Peserta lelang wajib menyetor uang jaminan lelang harus sama dengan nilai yang telah ditentukan dan harus sudah 
efektif diterima oleh KPKNL Bandung selambat-lambatnya 1 (satu) hari kerja sebelum pelaksanaan lelang. Uang jaminan 
lelang disetorkan ke Nomor Virtual Account (VA) masing-masing peserta lelang. Nomor VA akan dikirimkan secara 
otomatis dari alamat domain di atas kepada masing-masing peserta lelang setelah berhasil melakukan pendaftaran dan 
data identitas dinyatakan valid.

5. Penawaran harga lelang menggunakan token yang akan dikirimkan secara otomatis dari alamat domain di atas kepada 
email masing-masing peserta lelang setelah menyetor uang jaminan lelang dan tidak ada dalam daftar hitam /blacklist.

6. Kondisi tanah dan bangunan yang dijual dalam kondisi sesungguhnya sesuai lokasi dan dengan semua cacat dan 
kekurangannya, kami menganjurkan peminat untuk melihat dan memeriksa obyek yang bersangkutan sebelum 
pelaksanaan lelang.

7. Pelunasan pembayaran lelang, paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang. Apabila tidak dipenuhi maka 
dinyatakan batal dan wanprestasi, serta Uang Jaminan disetorkan ke Kas Negara sebagai penerimaan lain-lain.

8. Pemenang lelang akan diumumkan lewat e-mail masing-masing peserta.
9. Keterangan lebih lanjut hubungi PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk  atau PT. Balai Mandiri Prasarana 

0812 88922968; 085224547751. 

KPKNL
BANDUNG

Bandung, 06 Maret 2020
Ttd

PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN
Berdasarkan pasal 6 UUHT No. 4 Th.1996, PT. INDOSURYA INTI FINANCE akan melakukan Lelang Eksekusi Hak Tanggungan dengan 
penawaran secara tertulis tanpa kehadiran peserta lelang dengan jenis penawaran lelang  melalui internet ( Close Bidding ) dengan 
perantaraan Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Bandung terhadap agunan debitur  atas nama  :
1. Tuan Insinyur NA ENG SIANG

2 ( dua ) bidang tanah, bangunan dan turutannya dalam satu hamparan dijual satu paket yaitu  SHM No. 2269/Kel.Cibaduyut 
Luas Tanah 82m2 terletak di Kp. Warung Nangka dan SHM No.827/Kel. Cibaduyut Luas Tanah 280m2 terletak di Blok 
Warung Nangka Ke.Cibaduyut yang kesemuanya setempat dikenal dengan Jalan Mekar Pesona Permai No.11, Kelurahan 
Cibaduyut, Kecamatan Bojongloa Kidul, Kota Bandung, Propinsi Jawa Barat, yang kesemuanya atas nama NA ENG SIANG 
(Limit Rp. 3.500.000.000,- :  Jaminan Rp. 700.000.000,-)

2. Tuan DEDI SUPRIATNA
Sebidang tanah, bangunan dan turutannya No. SHM 5657/Desa Rancaekek Wetan Luas Tanah 138m2 terletak di Kav 
Blok 06/45/59 setempat dikenal dengan Perum Bumi Rancaekek Kencana Jalan Gradiul No. 59 Kavling Blok 06/45/59 
Desa Rancaekek Wetan, Kecamatan Rancaekek, Kabupaten Bandung, Propinsi Jawa Barat atas nama ELAS LASMINI 
( Limit Rp. 350.000.000,- Jaminan Rp. 70.000.000,- )

Pelaksanaan Lelang :
Jenis Penawaran Lelang melalui Internet ( Close Bidding )

 Hari dan Tanggal : Selasa, 17 Maret 2020
Batas Akhir Penawaran  : Pkl. 11.00 WIB

Alamat Domain : https://www.lelang.go.id/
Tempat Lelang : Kantor Pelayanan Kekayaan Negara & Lelang ( KPKNL ) Bandung

Gedung “ N “ Gedung Keuangan Negara Jl. Asia Afrika No. 114, Bandung
Penetapan Lelang : setelah batas akhir penawaran

Syarat-syarat lelang :
1. Lelang dilaksanakan dengan penawaran secara tertulis tanpa kehadiran peserta lelang melalui surat elektronik (e-mail) dengan 

menggunakan Aplikasi Lelang Email (ALE) yang diakses pada alamat https://www.lelang.go.id/.  Tata cara mengikuti lelang e-mail dapat 
dilihat pada menu “Tata Cara dan Prosedur” dan “Panduan Penggunaan” pada domain tersebut.

2. Calon peserta lelang dapat berupa perorangan atau badan hukum. Calon peserta lelang mendaftarkan diri dan mengaktifkan akun pada 
https://www.lelang.go.id/ dengan merekam serta mengunggah softcopy KTP, NPWP (ekstensi le .*jpg., *png.) dan nomor rekening atas 
nama sendiri (uang jaminan akan dikembalikan langsung ke nomor tersebut).

3. Calon peserta lelang yang bertindak sebagai kuasa dari badan hukum diwajibkan mengunggah: surat kuasa dari direksi, akta pendirian 
perusahaan dan perubahannya, dan NPWP perusahaan dalam I  le.

4. Peserta lelang wajib menyetor uang jaminan lelang harus sama dengan nilai yang telah ditentukan dan harus sudah efektif diterima 
oleh KPKNL Bandung selambat-lambatnya 1 (satu) hari kerja sebelum pelaksanaan lelang. Uang jaminan lelang disetorkan ke Nomor 
Virtual Account (VA) masing-masing peserta lelang. Nomor VA akan dikirimkan secara otomatis dari alamat domain di atas kepada 
masing-masing peserta lelang setelah berhasil melakukan pendaftaran dan data identitas dinyatakan valid.

5. Penawaran harga lelang menggunakan token yang akan dikirimkan secara otomatis dari alamat domain di atas kepada email masing-
masing peserta lelang setelah menyetor uang jaminan lelang dan tidak ada dalam daftar hitam /blacklist.

6. Kondisi tanah dan bangunan yang dijual dalam kondisi sesungguhnya sesuai lokasi dan dengan semua cacat dan kekurangannya, kami 
menganjurkan peminat untuk melihat dan memeriksa obyek yang bersangkutan sebelum pelaksanaan lelang.

7. Pelunasan pembayaran lelang, paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang. Apabila tidak dipenuhi maka dinyatakan 
batal dan wanprestasi, serta Uang Jaminan disetorkan ke Kas Negara sebagai penerimaan lain-lain.

8. Pemenang lelang akan diumumkan lewat e-mail masing-masing peserta.
9. Keterangan lebih lanjut hubungi PT. INDOSURYA INTI FINANCE atau PT. Balai Mandiri Prasarana (BALEMAN) 0812 88922968; 085224547751.

KPKNL 
BANDUNG

Bandung, 03 Maret 2020
Ttd

PT. INDOSURYA INTI FINANCE

Bawaslu, Pendekatan Preventif, 
IKP Jadi Instrumen Deteksi Dini

SOREANG – Kabupaten 
Bandung masuk dalam dae-
rah yang menggelar Pilkada 
2020 dengan tingkat kerawa-
nan tinggi. Hal itu berdasarkan 
Indeks Kerawanan Pemilu 
(IKP) Pilkada 2020 yang dis-
usun berdasarkan data yang 
diperoleh dari lapangan 
dengan skor 59,24 atau be-
rada di level 5.

Status tingkat kerawanan 
tinggi tersebut, mencuat 
setelah Bawaslu Kabupaten 
Bandung menggelar konfe-
rensi pers peluncuran IKP 
Pilkada 2020. Peluncuran 
IKP tersebut, dilakukan di 
Kantor Bawaslu Kabupaten 
Bandung dan dihadiri oleh 
sejumlah instansi terkait 
seperti pemerintah daerah, 
kepolisian, KPU dan sejum-
lah awak media.

Koordinator Divisi Penga-
wasan Bawaslu Kabupaten 
Bandung Hedi Ardia menje-
laskan, IKP 2020 memotret 
empat dimensi antara lain 
konteks sosial politik, penyel-
enggaraan Pemilu bebas dan 
adil, kontestasi dan partisi-
pasi politik.

”Secara nasional posisi Ka-
bupaten Bandung berada di 
peringkat ke-34. Sedangkan 
apabila klasifikasinya di Pulau 
Jawa, maka Kabupaten 
Bandung berada di peringkat 
Sembilan. Sedangkan, dian-
taranya delapan daerah di 
Jabar ada di peringkat keem-
pat,” kata Hedi usai peluncuran 
IKP, Senin (2/3).

Hedi menjelaskan, dari em-
pat dimensi yang diukur, skor 
tertinggi Kabupaten Bandung 
disumbangkan dari dimensi 
partisipasi politik sebesar 
66,97. Selanjutnya, penyelen-
ggaraan Pemilu bebas dan 
adil sebesar 64,43. Sedangkan, 

konteks sosial politik sebesar 
63,88 dan kontestasi skornya 
42,83.

Untuk partisipasi politik, sub 
dimensinya terdiri dari par-
tisipasi pemilih, partai politik 
dan partisipasi publik. Sedang-
kan, untuk dimensi penyel-
enggaraan Pemilu bebas dan 
adil terdiri dari hak pilih, 
pelaksanaan kampanye, 
pelaksanaan pemungutan 
suara dan ajudikasi keberatan 
pemilu serta pengawasan 
pemilu.

Adapun dimensi konteks 
sosial politik terdiri dari kea-
manan, otoritas penyeleng-
gara Pemilu, penyelenggara 
negara dan relasi kuasa di 
tingkat lokal. Untuk kontesta-
si terdiri dari hak politik, pro-
ses pencalonan dan kampanye 
calon.

Menurut Hedi, IKP bertu-
juan untuk menyediakan 
data, analisis dan rekomen-
dasi bagi jajaran pengawas 

Pemilu sebagai bahan peru-
musan kebijakan, penyusunan 
program dan strategi dalam 
konteks pengawasan serta 
pencegahan pelanggaran pe-
milu. ”Selain itu, IKP ini juga 
bisa menjadi pertimbangan 
instansi lainnya guna me-
nyiapkan langkah antisipatif 
atas potensi kerawanan Pil-
kada serentak 2020,” tuturnya.

Lebih lanjut Hedi menjelas-
kan, melalui pendekatan 
preventif, IKP akan menjadi 
instrumen deteksi dini po-
tensi kerawanan di Indonesia 
yang hendak melangsungkan 
Pilkada 2020. Diharapkan, 
sehagal potensi kerawanan 
bisa diantisipasi, diminimal-
kan, dan tercegah.

Analisis IKP Pilkada 2020 
dihitung dengan menggung-
akan pendekatan kuantitatif 
secara menyeluruh berdasar 
data yang diperoleh di la-
pangan. Konsep yang diguna-
kan adalah data driven hasil 
indeks sangat ditentukan oleh 
data yang ada lapangan bukan 
berdasar persepsi enumerator 
(narasumber).

”Formulasi perhitungan 
bobot dihitung secara hie-
rarki dengan kerangka CFA 
(Conformatory Factor Analysis) 
yang biasa digunakan untuk 
mengalisis variabel undimen-
sional dari suatu variabel 
konstruk pada analisis Struc-
tural Equation Modeling 
(SEM),” pungkasnya. (rus)

ISTIMEWA

KEBERSAMAAN: Untuk meminimalisir kerawanan pada pilkada 2020, Bawaslu, KPU, Pemkab dan Polresta Bandung bentuk komitmen bersama untuk mendeteksi dini kerawanan pada pemilihan Bupati Bandung.

Antisipasi Kerawanan Pilkada

Jaga Kelestarian Alam, Santri Tanam Pohon

KESEHATAN
Cegah Penyakit Menular, 
Dinkes Optimalkan Pelayanan

SOREANG – Untuk mengantisipasi sebaran 
virus yang muncul saat musim penhujan, 
Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bandung 
melalui Dinas Kesehatan (Dinkes) memberikan 
edaran dan penyuluhan melalui semua 
Puskesmas.

Sebagai respon atas staetmen Presiden RI Joko 
Widodo yang mengumumkan dua Warga Negara 
Indonesia (WNI) diindikasi positif terjangkit virus 
corona. Menanggapi hal tersebut, Kasi Surveillance 
dan Imunisasi P2P Edy Kusno menyatakan, 
berdasarkan surat dari Dirjen Pencegahan dan 
Pengendalian Penyakit Kementerian Kesehatan RI 
dan Dinkes Provinsi Jawa Barat, seluruh jajaran 
dinkes kabupaten/kota harus melakukan deteksi, 
pencegahan, respon dan antisipasi munculnya virus 
corona. 

Oleh karena itu, pihaknya melakukan antisipasi 
dengan memberikan edaran dan penyuluhan 
kepada setiap Puskesmas. ”Kami telah 
memberikan surat edaran dan penyuluhan, 
apabila ada masyarakat yang terkena gejala Batuk, 
Flu, Panas dan sesak, harus langsung segera lapor 
ke puskesmas nanti kita berikan rujukannya untuk 
tindak lanjut ke RS,” katanya saat ditemui di 
Soreang, Senin (2/3).

Saat ditanyakan apakah ada RS khusus untuk 
yang mengidap virus corona, Edi pun 
menyebutkan Dinas Kesehatan Kabupaten 
Bandung tidak menyiapkan rumah sakit khusus, 
namun pihaknya telah menetapkan apabila ada 
yang terjangkit maka akan di rujuk ke RS Hasan 
Sadikin dan RS Rotinsulu.

”Kami sudah menyiapkan rumah sakit rujukan 
apabila ada yang terjangkit virus Corona. 
Sehingga di RSUD hanya melakukan 
pemeriksaan oleh Spesialis, apabila ada yang 
diduga terjangkit maka akan di rujuk ke dua RS 
tersebut,” jelasnya.

Menurut Edy, saat ini tidak terlihat ada gejolak 
ketakutan masyarakat untuk berbondong bondong 
melakukan pemeriksaan ke Puskesmas. Hingga, 
semua puskesmas masih kondusif berjalan seperti 
biasanya.

Dia menegaskan, untuk mencegah terjangkitnya 
virus tersebut, di kepada masyarakat agar 
mengimplementasikan Perilaku Hidup Bersih dan 
Sehat (PHBS) dan Gerakan Masyarakat Hidup Sehat 
(Germas), seperti Cuci Tangan Pakai Sabun (CTPS), 
konsumsi gizi seimbang, rajin olahraga serta cukup 
istirahat.

Selain itu, katanya, masyarakat jangan panik, 
apabila merasakan gejala seperti itu, agar 
menghubungi pelayanan kesehatan di Puskesmas 
atau RSUD terdekat.

”Tetap tenang beraktivitas dan jaga kesehatan, tak 
hanya itu, masyarakat juga bisa menerapkan Etika 
Batuk, misalnya menggunakan masker, tutup mulut 
dan hidung ketika batuk, tutup mulut dan hidung 
dengan tisu, buang tisu ke tempat sampah dan 
mencuci tangan dengan air mengalir juga sabun 
antiseptik,” pungkasnya. (yul/rus)

LESTARIKAN ALAM: 
Untuk menjaga 
kelestarian alam, 
bersama Persistri 
Jabar, Ketua TP 
PKK Kabupaten 
Bandung Kurnia 
Agustina tanam 
ribuan pohon dan 
melepasbebaskan 
puluhan burung.
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CIMAHI – Setelah direvita-
lisasi oleh Tim Cimahi Crea-
tive (TCC) menggunakan 
dana Corporate Social Re-
sponsbility (CSR) dari BJB 
hingga Rp 1,460 miliar, di 
Taman Kartini, Kota Cimahi 
saat ini terlihat ada beberapa 
penambahan fasilitas seper-
ti skatepark, lapang futsal 
mini, dermaga dan sebagainya.

Namun yang menjadi sorotan 
terbaru ini, bukan dari sisi 
penambahan sejumlah fasili-
tasnya. Melainkan kondisi taman 
yang terletak di Jalan Baros itu 
nampak kurang terawat dan 
terkesan dibiarkan. 

Beberapa spot seperti area 
skatepark permanen terdapat 

tumpukan sampah. Di area 
bowl ramp dan sudut area flat 
ground, ranting-ranting kecil 
dan dedaunan pohon yang 
memayungi skatepark berse-
rakan. Beberapa sudutnya 
juga malah terdapat vanda-
lisme. Ditambah ada sisa ge-
nangan yang menambah kesan 
kumuh fasilitas publik tersebut. 

Humas Tim Cimahi Creative 
(TCC), Megahudi mengakui, 
kondisi skatepark yang dikon-
sep oleh CCA dan dibangun 
pada 2019 lalu itu agak kumuh 
dan terkesan kurang terawat. 
Namun, kata dia, pihaknya saat 
ini sudah tidak berwenang 
lagi atas pengelolaan taman 
yang terletak di Jalan Raya Ba-

ros, Kota Cimahi itu. 
”Memang seperti itu kon-

disinya (tidak terawat). Ha-
rusnya dirawat sama Pemkot 
Cimahi. Karena bulan Janu-
ari kemari sudah ada serah 
terima,” kata Mega saat dihu-
bungi, Senin (2/3).

Soal sampah, pihaknya jauh 
hari sebelumnya sudah meng-
ingatkan kepada pengguna 
skatepark dan pengunjung lain-
nya agar menjaga kebersihan di 
kawasan Taman Kartini, bukan 
hanya di area skatepark saja. 

”Tapi kalau yang daun kering, 
entah kenapa petugas per-
tamanan engga mau bersihin, 
jadinya setiap mau main 
akhirnya harus dibersihkan 

dulu,” jelasnya. 
Khusus bagi pengguna ska-

tepark, lanjut dia, TCC me-
minta agar para pengguna 
mau berswadaya menyisihkan 
sedikit pundi-pundi mereka 
untuk melakukan perawatan 
ramp dan ground.

”Sejauh ini kerusakan di 
ground dan bowl ramp itu 
biasanya kita (pemain) yang 
swadaya. Kemarin ada sedikit 
bolong di bowl ramp, langsung 
kita tambal pakai semen,” 
bebernya.

Menurut Mega, terbengka-
lainya fasilitas publik di Taman 
Kartini juga terlihat pada venue 
baru yang ditambahkan saat 
taman tersebut direvitalisasi. 

”Bangku area piknik, mus-
hola dan wc, lampu LED, 
plaza, kolam anak, area lansia, 
dermaga plus filter, lapangan 
basket, dan area parkir utara 
itu kondisinya sekarang justru 
jadi kumuh dan tak terawat,” 
tandasnya.

Terpisah, Kepala Dinas Pe-
rumahan dan Kawasan Pemu-
kiman (DPKP) Kota Cimahi, 
M Nur Kuswandana menegas-
kan, pihaknya untuk semen-
tara ini belum menerima peng-
elolaan Taman Kartini. Men-
urutnya, alur penyerahan taman 
bersejarah tersebut dari TTC 
ke BJB selaku pemberi CSR.

”Kami kan menerima CSR-
nya dari BJB sedangkan BJB 

mengikat kontrak dan seba-
gainya dengan tim creativ 
(TCC). Jadi bukan dari tim 
creative langsung ke kami 
tapi ke BJB dulu baru ke kami 
(Pemkot Cimahi),” jelasnya.

Dengan begitu, kata dia, 
pihaknya saat ini belum me-
miliki kewenangan untuk 
melakukan pemeliharaan 
terhadap Taman Kartini. Jika 

sudah diserahterimakan 
dari BJB, barulah Pemkot Ci-
mahi berhak untuk melakukan 
pemeliharaan. (mg3/ziz)

UNASKO merupakan sta-
siun radio yang siarannya 
pernah ditunggu-tunggu ma-
syarakat. Terlebih kala itu 
Cimahi tak terlalu memiliki 
banyak tempat hiburan. Se-
hingga keberadaan radio 
bersejarah itu menjadi oase 
di tengah keringnya tempat 
dan acara hiburan masyarakat 
kelas menengah ke bawah di 
Cimahi, yang saat itu masih 
menjadi bagian dari Kabupa-
ten Bandung. 

Radio Unasko diluncurkan 
21 Juli 1960. Semua genre 
musik seperti pop, keroncong, 
sunda, bahkan rock, blues, 
dan country, diputar para 
penyiar memanjakan telinga 
pendengar mulai dari seg-
mentasi anak-anak hingga 
Lanjut Usia (Lansia).

Olan Siswanto, salah satu 
penyiar dan saksi hidup ke-
jayaan Radio Unasko yang 

berkantor di Jalan Kebon Cau, 
Kelurahan Cimahi, Kecama-
tan Cimahi Tengah, sejak 
subuh hingga jarum jam 
menunjukkan tengah malam 
tak berhenti menyapa pen-
dengar setianya. 

”Dulu memang radio ini 
hadir untuk mengisi keko-
songan hiburan masyarakat 
menengah ke bawah, teru-
tama di sekitaran Cimahi. Dan 
satu-satunya radio di Cimahi 
saat itu,” ujar Oland, dengan 
semangat menceritakan di-
rinya saat menjadi penyiar 
kala itu. 

Meskipun lahir dari kota 
kecil dan tempat yang tak 
terlalu strategis, nyatanya tak 
mengecilkan keberadaan Ra-
dio Unasko. Dengan segmen-
tasi yang berbeda dari keba-
nyakan radio lainnya, Olan 
bercerita masa keemasan 
Unasko terjadi antara tahun 

1974 hingga 1990-an. 
Apalagi, arah jangkauan 

dari Radio Unasko cenderung 
ke arah barat, seperti Cililin, 
Sindangkerta, Gunung Halu, 
Padalarang, bahkan Perbata-
san Cianjur dengan Kabupa-
ten Bandung saat itu, di Ra-
jamandala, yang saat ini 
masuk daerah Kabupaten 
Bandung Barat (KBB).

”Mulai subuh kita sudah 
siaran untuk program ceramah 
subuh, lanjut ke lagu sunda, 
lagu jawa. Ada juga dongeng-

dongeng seperti Abah Gayot 
dengan pendongeng lokal 
yang membawakan acaranya. 
Baru antara jam 9 malam itu 
acara musik untuk anak mu-
da sampai jam 12 malam,” 
ceritanya. 

Olan sendiri bergabung 
dengan Radio Unasko pada 
tahun 1973 hingga tahun 1982. 
Dia pernah mencicipi peran 
sebagai penyiar, penanggung 
jawab program siaran, hing-
ga manager. 

Saat itu pula, Olan ingat ba-

gaimana remaja Cimahi saat 
itu begitu gandrung berkirim 
salam dengan sejawat khas 
radio-radio hingga saat ini. 
Tentu, dengan permintaan 
lagu khusus yang diminati. 
Mulai dari sesi bercerita 
hingga saling berkirim salam.

”Kalau kirim salam itu me-
mang sangat terkenal, setiap 
hari ada yang antre, karena 
dulu belum pakai ponsel. 
Jadi harus menulis di kertas, 
langsung di kantor Radio Una-
sko,” bebernya. 

Kini cerita tentang Radio 
Unasko mulai terlupakan. 
Tempatnya yang dulu, kini 
dialihfungsikan menjadi cof-
feeshop dan tempat pengiri-
man paket. Tak ada lagi tanda-
tanda bekas kebesaran Radio 
Unasko, radio kaum menengah 
kebawah yang pernah jaya di 
Cimahi. 

”Sebetulnya sampai tahun 
2004 itu kalau tidak salah 
masih ada, hanya sudah eng-
gak ada pendengar. Akhirnya 
ada pihak yang akuisisi dan 
digabung dengan radio da-
ri Jakarta. Jadi sebetulnya 
engga berhenti, tapi digabung 
dan berubah nama,” pung-
kasnya. (ziz)

Mengenal Stasiun Radio Besejarah di Cimahi

Tahun 1960 Siarannya Pernah Menjadi Terfavorit 
Bagi Anda pendengar radio, mungkin nama 

Unasko masih asing terdengar. Namun setelah 
dijelajah, ternyata radio dengan kepanjangan 

Usaha Nasional Komersil (Unasko) ternyata 
pernah mengudara cukup lama di Cimahi.

FERI BANGKIT RIZKY, Cimahi

FERI BANGKIT RIZKY/JABAR EKSPRES

TAK BERBEKAS: Saat ini Stasiun Radio Unasko hanya tinggal kenangan. 
Yang tampak sekarang hanya bangunan tua yang digunakan sebagai ruko.

Taman Kartini Kurang Terawat, Dinas dan TCC Saling Tuding Pengelolaan

Melakukan Pencemaran di 
Daerah Aliran Sungai Citarum

CIMAHI – Sedikitnya ada 
enam perusahaan di Kota Ci-
mahi yang terancam harus 
mengganti rugi akibat mela-
kukan pelanggaran. Sama se-
perti halnya dengan PT How 
Are You Indonesia (HAYI) yang 
harus membayar ganti rugi 
materil hingga Rp 12 miliar 
lebih setelah diputuskan ber-
salah atas pencemaran Daerah 
Aliran Sungai (DAS) Citarum.

Berdasarkan catatan Dinas 
Lingkungan Hidup (DLH) 
Kota Cimahi, ada tujuh peru-
sahaan yang dilaporkan ke 
Kementerian Lingkungan 

Hidup dan Kehutanan (KLHK) 
RI akibat melakukan pelang-
garan terhadap Undang-
undang Nomor 32 Tahun 2009 
tentang Perlindungan dan 
Pengelolaan Lingkungan 
Hidup.  

Kepala DLH Kota Cimahi, 
Mochammad Ronny men-
gungkapkan, awalnya ada 
tujuh perusahaan yang sudah 
dilaporkan ke KLHK RI. Tiga 
di antaranya sudah masuk 
gugatan di pengadilan, dan 
satu perusahaan sudah dica-
but gugatannya sebab sudah 
membayar denda.

”Tiga lagi sedang proses 
penyusnan dokumen gugatan,” 
kata Ronny saat ditemui di 
Komplek Perkantoran Pemkot 

Cimahi, Jalan Demang Har-
djakusumah, Senin (2/3).

Artinya, ada enam perusa-
haan di Kota Cimahi yang 
terancam mendapat putusan 
serupa PT HAYI apabila nanti-
nya terbukti melakukan pe-
langgaran sesuai Undang-
undang Nomor 22 Tahun 2009. 
Seperti melanggar ambang 
batas baku mutu hingga pen-
cemaran terhadap lingkungan.

Ronny mengatakan, peru-
sahaan-perusahaan yang 
dilaporkan oleh pihaknya ke 
KLHK RI merupakan temuan 
personel DLH Kota Cimahi 
berdasarkan hasil pengawasan. 
Dari hasil pengawasan itu, 
pihaknya melakukan peme-
riksaan dan ditemukanlah 

pelanggaran.
Kemudian DLH Kota Cimahi 

memberikan sanksi, dari mu-
lai teguran tertulis, hingga 
paksaan pemerintah. Apa-
bila perusahaan tak meng-
gubris sanksi tersebut dengan 
melakukan perbaikan, maka 
pihaknya akan melaporkan-
nya ke KLHK RI untuk dit-
indaklanjuti apakah masuk 
ranah pengadilan atau diluar 
ranah pengadilan.

Ronny menjelaskan, kebi-
jakan penyerahan gugatan 
harus dilakukan mengingat 
saat ini pihaknya belum siap 
mengajukan gugatan secara 
mandiri terhadap perusa-
haan yang melakukan pelang-
garan di Kota Cimahi.

Sebab, DLH Kota Cimahi 
belum memiliki Sumber Daya 
Manusia (SDM) yang ideal, 
dai mulai Pejabat Pengawas 
Lingkungan Hidup (PPLH), 
Penyidik Pegawai Negeri Sipil 
(PPNS) hingga tim ahli. Ke-
mudian persoalan anggaran.

”Kementerian realtif lebih 
siap karena perangkat perang-
kat itu sudah ada di sana,” ujar 
Ronny.

Kemudian DLH Kota Cimahi, 
lanjut Ronny, membantu 
KLHK menyusun dokumen 
gugatan untuk disidangkan. 
Selain itu, pihaknya juga akan 
dihadikan menjadi saksi. 

”DLH Cimahi nanti akan 
jadi saksi dalam persidangan,” 
tandasnya. (mg3/ziz)

ISTIMEWA

CEMARI LINGKUNGAN: Petugas dari Dinas Lingkungan Hidup bersama anggota Satgas Citarum Harum mengambil air sungai yang akan dibawa ke laboratorium untuk diteliti kandungan airnya.

Enam Perusahaan Terancam 
Kena Sanksi Ganti Rugi Miliaran

Siapkan Ruang Screening 
Bagi Pasien yang Diduga 
Terkena Virus

CIMAHI – Sesuai arahan 
Kementerian Kesehatan Re-
publik Indonesia (Kemenkes 
RI) jika Rumah Sakit (RS) tipe 
B bertugas menjaring pasien 
yang diduga terserang gejala 
virus Corona Novel (Covid-19) 
dan untuk RS bertipe A mela-
kukan penanganan selanjut-
nya. Maka Rumah Sakit Umum 
Daerah (RSUD) Cibabat Kota 
Cimahi menyediakan ruangan 
khusus untuk screening bagi 
pasien yang diduga terkena 
penyakit Corona.

Kesiapan RSUD Cibabat 
melakukan screening pasien 
yang mengalami gejala virus 
corona novel tersebut diung-
kapkan Pelaksana Tugas (Plt) 
Direktur Utama RSUD Ciba-
bat, Reri Marliah, di Ruang 
Kerjanya di Jalan Amir Mach-
mud, Senin (3/2).

”Saat ini kami telah meny-
ediakan ruang khsusus untuk 
screeningg terhadap masyara-
kat yang mengalami gejala 
virus corona itu,” ungkap Reri. 

Area screening itu terletak 
di depan ruang Instalasi Ga-
wat Darurat (IGD) RSUD Ci-
babat. Ruang tersebut dibuat 
terpisah dari ruangan lain agar 
mencegah paparan virus Co-
vid-19. Dalam ruangan ter-
sebut, pihak RS menyiapkan 
satu orang petugas yang di-
lengkapi Alat Pelindung Diri 
(APD) lengkap, dari mulai 
kacamata, masker n-95 hing-
ga sarung tangan. 

”Kita juga sediakan bed pa-
sien, alat kesehatan untuk 
mengukur suhu, blankar, sa-
bun cuci tangan,” jelasnya. 

Untuk itu, Reri mengimbau, 
apabila ada masyarakat yang 
merasakan gejala serupa virus 
corona, untuk diperika langs-
ung ke Fasilitas Kesehatan 
(Faskes) tingkat satu seperti 
klinik dan Pusat Kesehatan 
Masyarakat (Puskesmas).

Jika hasil pemeriksaan Pus-
kesmas atau klinik pasien 
mengalami gejala serupa, 
maka pasien harus dirujuk ke 
RSUD Cibabat untuk dilaku-

kan pemeriksaan lanjutan. 
Pasien langsung diarahkan 
ke area screening untuk dila-
kukan serangkaian peme-
riksaan dan wawancara se-
suai yang tertera dalam for-
mulir yang disediakan.

”Kami sudah sediakan for-
mulirnya. Nanti kalau hasil 
screening menunjukan pasien 
diduga terpapar, maka akan 
dilanjutkan pemeriksaan oleh 
dokter RSUD Cibabat,” terang-
nya. 

Setelah diperiksa dokter dan 
hasilnya menunjukkan pasien 
suspect virus corona, maka 
pihak RSUD Cibabat akan 
merujuk yang bersangkutan 
ke rumah sakit tipe A terdekat 
yakni Rumah Sakit Hasan 
Sadikin (RSHS) Bandung.

”Dokter itu yang meriksa 
ulang. Kalau bener suspect, 
kita koordinasi dengan RSHS 
Cibabat. Baru kita rujuk,” tu-
turnya.

Pihaknya, lanjut Reri, tidak 
bisa menangani pasien ter-
duga virus corona. Sebab, 
belum tersedianya sarana dan 
prasarana seperti ruang iso-
lasi khusus corona dan juga 
dokter ahli yang menangani 
virus tersebut.

”Jadi kita screeing saja di sini, 
kita enggak bisa menyatakan 
positif atau negatif. Itu butuh 
proses panjang,” ucapnya. 

Seperti diketahui, virus co-
rona sudah masuk Indonesia. 
Terbaru, dua warga Depok, 
Jawa Barat dinyatakan positif 
terpapar virus yang semula 
berawal dari Wuhan, China.

Untuk gejala awal penyakit 
tersebut adalah demam hing-
ga 38 derajat celcius, batuk, 
pilek, sakit tenggorokan hing-
ga sesak nafas.(mg3/ziz)

RSUD Cibabat Ikuti 
Arahan Kemenkes 

Saat ini kami telah 
menyediakan ruang 

khsusus untuk 
screeningg terhadap 

masyarakat yang 
mengalami gejala 
virus corona itu.”

Reri Marliah 
Pelaksana Tugas (Plt) Direktur 

Utama RSUD Cibabat
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Partai Nasdem Dituntut 
Menangkan Pemilu 2024

NGAMPRAH- Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) 
Partai Nasional Demokrat (Nasdem) Jawa Barat 
(Jabar) menegaskan, jika Nasdem Kabupaten 
Bandung Barat (KBB) harus menjadi pemenang 
Pemilu Legislatif tahun 2024. Dengan demikian, ke 
depannya Nasdem KBB bisa mengusung sendiri 
Pemilu Bupati dan Wakil Bupati Bandung Barat.

 “Kalau sekarang Nasdem masih harus berkoalisi, nanti 
harus bisa mengusung sendiri pasangan calonnya,” ujar 
Ketua DPW Partai Nasdem Jabar Saan Mustofa, pada 
wartawan usai kegiatan Silaturahmi dan Konsolidasi DPW 
Jabar ke DPD Nasdem KBB di Sekretariat DPD Nasdem KBB 
Jalan Raya Cihaliwung-Padalarang, belum lama ini.

Hal itu sambung Saan, sesuai dengan keputusan 
DPP Partai Nasdem, yang mengisyaratkan agar semua 
kadernya bekerja keras membesarkan partai. Target 
Nasdem pada tahun 2024, menjadi parpol pemenang.

Begitu juga untuk KBB, diharapkan bisa memperta-
hankan jabatan Bupati Bandung Barat untuk dua 
periode. Saat ini, ia mengapresiasi jika KBB telah 
berhasil mengusung kader terbaiknya jadi Bupati 
Bandung Barat periode 2018-2023. 

Keberhasilan di lembaga legislatif KBB yang semula 
hanya 2 kursi, pada Pileg 2019 berhasil meraih 4 kursi 
hendaknya tahun 2024 minimal bisa 10 kursi. 

“Saya kira dengan jam terbangnya Pak Umbara, 
yakin Nasdem KBB bisa meraihnya. Apalagi posisi Pak 
Umbara sebagai bupati, nanti juga rakyat akan resfek 
pada Nasdem,” jelas Saan.

Tentunya untuk merebut hati rakyat kata Saan, 
Umbara cukup memiliki kekuatan. Melalui kebijakan-
nya dalam mewujudkam program pembangunan 
yang pro rakyat, menjadi modal buat membesarkan 
partai.  “Kalau sudah bisa mewujudkan semua itu, 
saya yakin bisa merebut hati rakyat. Dan rakyat akan 
memilih Nasdem,” tegasnya.

Ketua Umum DPD Nasdem KBB H. Umbara Sutisna 
mengatakan untuk membesarkan partai sesuai target 
dari DPW dan DPP, pihaknya akan mengerahkan 
segala kekuatan melalui program nyata. Ia menyebut-
kan, salah satu strateginya adalah secara terbuka 
menerima kader baru bagi mereka yang telah 
berkiprah lama di partai lain. 

Melalui mereka inilah, ia optimis Nasdem kian besar 
dengan modal suara konsituen masing-masing. Selain 
itu, Nasdem KBB dalam waktu dekat membenahi 
struktur partai sampai tingkat bawah. 

“Kita akan perkuat partai dengan 4.000-an personel struktural 
untuk meraih suara,” jelas orang nomor satu di KBB ini.

Selain itu, Umbara juga menyebutkan untuk melengkapi 
infrastruktur partai dengan rencana membangun sekreta-
riat. Saat ini sekretariat DPD Nasdem KBB masih bersifat 
mengontrak. Ditargetkan tahun 2022, Nasdem KBB sudah 
memiliki bangunan sekretariat tersendiri.

Sementara terkait koalisi parpol dalam kontek 
Pemilukada yang disinggung Saan, Umbara menyata-
kan itu wajar sebagai pernyataan seorang pucuk 
pimpinan parpol. “Semua parpol juga sama punya 
keinginan untuk berkesempatan mengusung pa-
sangan, tanpa koalisi. Maksudnya Pak Ketua (Saan) 
itu untuk meraih suara, yang maksimal. Tapi pada 
akhirnya, koalisi juga,” jelasnya.

Koalisi partai yang terbangun selama inipun di KBB 
masih berjalan. Umbara menyatakan, komunikasi 
dengan partai koalisi pengusungnya untuk mendudiki 
jabatan sekarang ini masih terjaga. 

“Komunikasi koalisi masih berjalan. Dam tentu saja 
kita masih membahas tentang program pembangu-
nan KBB, “ucapnya. (mg7/tur)

POLITIKA
NGAMPRAH – Dukungan 

penghentian proyek Kereta 
Cepat Jakarta Bandung (KCJB) 
oleh Kementerian Pekerjaan 
Umum dan Perumahan Ra-
kyat terus mengalir. Tak ingin 
ketinggalan, kali ini dukungan 
itu datang dari Wahana Ling-
kungan Hidup (Walhi) Jawa 
Barat. 

Menurut Direktur Eksekutif 
Walhi Jabar, Meiki W Paedong, 
sebaiknya proyek tersebut 
dihentikan seluruhnya dan 
dikaji ulang karena menim-
bulkan kerusakan lingkungan 
secara umum.

”Sudah banyak masalah se-
jak proyek dimulai. Baiknya 
diberhentikan semua untuk 
dikaji ulang, karena dam-
paknya tidak hanya terjadi di 
Bekasi, tapi daerah lain juga,” 
ujar Meiki, kepada Jabar Eks-
rpes, Senin (2/3).

Dia mengungkapkan, ba-
nyaknya kerusakan lingkungan 
di sepanjang jalur kereta cepat 
disebabkan karena proyek 
tersebut dikerjakan dengan 
tergesa-gesa dan cenderung 
dipaksakan. 

”Menteri harusnya melihat 
secara utuh seluruh aktivitas 
dan masalah yang diakibatkan 
oleh proyek kereta cepat. Tidak 

Walhi Dukung Penghentian KCJB Karena Merusak Lingkungan

ISTIMEWA

NGAMPRAH- Julaeha (64), 
hidup sebatangkara di ru-
mahnya yang hampir am-
bruk setelah sang suami, 
meninggalkannya sejak 
tahun 2012 silam. Ditam-
bah, ia tak memiliki seorang 
anak pun. 

Kondisi rumah warga 
Kampung Lembur Tengah, 
RT 02/05, Desa Selacau, 
Kecamatan Batujajar, Ka-
bupaten Bandung Barat, 
itu sangat memprihatinkan. 
Bagian kamar, dapur, dan 
kamar mandi kini tak bisa 
digunakan lagi karena am-
bruk pada bagian atapnya. 

Tak hanya bagian plafon-
nya saja, namun tembok 
pembatas kamar dengan 
dapur dan kamar mandi 
pun ikut ambruk. Tak ha-
nya di bagian belakang, 
bagian terdepan rumah 
Julaeha pun nampak sudah 
bolong-blong dan lapuk 
dimakan usia. 

Bahkan kayu penyangga 
plafonnya sudah melen-
gkung menunggu waktu 
untuk ambruk juga. Pada-
hal ruangan itu saat ini 
dijadikan juga sebagai 
ruang tidur Julaeha. 

Julaeha menceritakan 
awal ambruknya bagian 
belakang rumahnya itu 
terjadi pada Sabtu (22/2) 
sekitar pukul 01.30 WIB. 
Saat itu hujan mengguyur 
semalaman dan cukup de-
ras. 

“Emak sedang tidur, ba-
tiba dengar ada suara yang 

ambruk di bagian belakang. 
Emak kira ruangan sebe-
lahnya yang ambruk. Pas 
mau solat subuh, kaget 
lihat dapur sama kamar 
sudah ambruk semua atap-
nya,” kata Emak Eha, sa-
paannya saat ditemui, 
Senin (2/3).

Saat ini material rerun-
tuhan yang menutupi da-
pur dan kamar mandi be-
lum disingkirkan. Jika 
hujan turun, air tentu ma-
suk ke dalam rumahnya 
tanpa terhalangi. 

“Ya sekarang kalau hujan 
pasti bocor, jadi di belakang 
itu becek dan kotor. Tapi 
emak diamkan saja, bahaya 
kalau dibereskan. Emak 
juga ga punya tenaga buat 
beres-beresnya. Tapi al-
hamdulillah sudah lapor 
ke RW,” katanya. 

Nasib Julaeha tak ber-
henti pada rumahnya yang 
rusak. Ia juga ternyata 
mengidap tumor ganas di 
bagian perutnya hingga 
menyerupai wanita hamil. 

“Emak juga punya tumor 
di perut. Sudah membe-
sar, seperti yang hamil. 
Sebelumnya pernah di-
rontgen, memang disuruh 
dokter operasi. Tapi emak 
takut kalau operasi, jadi 
didiamkan saja,” cerita-
nya. 

Tumor tersebut meng-
ganggu aktivitasnya seha-
ri-hari. Ia kini menggan-
tunkan hidup dari sauda-
ra-saudaranya. “Kebetulan 

saudara rumahnya di se-
belah, jadi kalau makan 
dan ke air itu ikut ke sau-
dara. Udah ga pernah ma-
sak sendiri, soalnya emak 
ga punya siapa-siapa lagi 
di rumah,” kisahnya. 

Julaeha berharap pe-
merintah segera memper-
baiki rumahnya agar ia 
bisa tenang tinggal di ru-
mah tersebut sambil men-
ghabiskan masa tua. “Mu-
dah-mudahan segera di-

perbaiki, emak cuma punya 
rumah ini aja untuk tinggal. 
Kalau tumor, emak masih 
takut operasi, jadi belum 
tau mau diobati atau didi-
amkan saja,” tandasnya. 
(mg6/tur)

Idap Tumor Ganas dan Hidup di Rumah Ambruk

ISTIMEWA

SEBATANG KARA: Julaeha (64) janda tua hidup sebatangkara dan kondisi rumahnya yang hampir ambruk, 
membutuhkan perhatian khususnya dari pemerintah. Ia merupakan warga Kampung Lembur Tengah, Desa Selacau.

hanya di lokasi banjir saja,” 
ucapnya. 

Proyek KCJB sendiri tidak 
tertuang di dalam RTRW ka-
bupaten/kota yang terkena 
proyek. Selain itu, kualitas 
dokumen Analisis Dampak 
Lingkungan (Amdal) dinilai 
sangat lemah yang berakibat 
munculnya banyak masalah.

Ia mencontohkan dampak 
buruk KCJB diantaranya 

rumah warga retak akibat 
peledakan terowongan di 
Bandung Barat, lalu mele-
daknya pipa Pertamina 
karena tertusuk mesin bor 
di Melong. Banjir pemuki-
man warga di Bekasi, Kota 
Bandung, Cimahi, Kabu-
paten Bandung,  dan 
Bandung Barat akibat ter-
tutupnya drainase oleh 
material urugan proyek. 

”Artinya poyek yang di-
kerjasamakan dengan ne-
gara Asing sudah menabrak 
aturan penataan ruang. 
Karena dampak lingkungan 
yang rusak tidak hanya 
satu kejadian, tapi banyak,” 
terangnya. 

Tidak hanya itu, proyek yang 
dijalankan selama 24 jam 
juga mengganggu aktivitas 
warga. Atas banyaknya dam-

pak buruk proyek itu, Walhi 
Jabar meminta pemerintah 
pusat memandang secara 
menyeluruh.

”Menteri bahkan Presiden 
Jokowi harus meninjau ulang 
proyek kereta cepat. Jangan 
hanya mengejar target dan 
warisan infrastruktur, tapi 
rakyat serta lingkungan 
hidup dikorbankan,” tan-
dasnya. (mg6/tur)

Sejak 2013 Menca-
pai Rp 300 Miliar 

NGAMPRAH- DPRD Kabu-
paten Bandung Barat (KBB) 
mengusulkan agar piutang 
wajib pajak (WP) Pajak Bumi 
dan Bangunan (PBB) bagi 
masyarakat  kurang mampu 
dihapuskan. 

Pasalnya, banyak dari ma-
syarakat kurang mampu itu 
adalah warga yang belum 
sejahtera dari sisi ekonomi 
dan bukan pekerja produktif, 
sehingga tidak mampu mem-
bayar pokok utang ataupun 
dendanya.

“Saya melihat banyak wajib 
pajak dari kalangan masyara-
kat yang tidak produktif, kesu-
litan untuk membayar piutang 
PBB. Makanya saya meminta 
ke pemerintah daerah agar 
piutang mereka (warga kurang 
mampu) dihapuskan saja,” 
kata anggota DPRD KBB, Da-
dan Supardan, Senin (2/3).

Menurutnya, pemutihan 
pajak bagi masyarakat kecil 
itu demi kemanusiaan dan 
kebijaksanaan pemerintah 
daerah untuk bersikap adil 
kepada rakyat. 

Selain membantu masyara-
kat, hal ini juga bisa mengu-
rangi beban permasalahan 
Pemda KBB. Mengingat setiap 
tahunnya piutang PBB dan 
Bea Perolehan Hak atas Tanah 
dan Bangunan (BPHTB) kerap 
jadi temuan Badan Peme-

riksa Keuangan (BPK).
Adanya denda piutang setiap 

bulan 2% dari nilai pajak dan 
setelah dua tahun 48%, se-
makin mempersulit warga 
kurang mampu karena piu-
tangnya terus membesar. 

“Mereka juga masih kesuli-
tan untuk memikirkan kehidu-
pan sehari-hari. Mesti ada 
pendekatan dan solusi terbaik 
dari pemerintah daerah ke-
pada WP, agar masyarakat 
tidak terbebani,” paparnya. 

Solusi yang bisa dilakukan 
Pemda KBB misalnya memi-
nimalisasi besaran nilai piu-
tang atau penghapusan den-
da keterlambatan pembaya-
ran pajak.

Sementara agar penghapu-
san piutang PBB ini tepat 
sasaran kepada warga yang 
kurang mampu, Pemda KBB 
bisa melakukan pemutahiran 
data sehingga ditemukan 
data yang objektif. Atau bisa 
juga berkoordinasi dengan 
dinas lain termasuk BPS atau 
bekerjasama dengan pemerin-
tah desa.

“Usulan soal penghapusan 
piutang PBB bagi warga misk-
in ini sudah saya usulkan 
sejak tahun 2015, tapi memang 
belum terealisasi. Semoga aja 
ada jalan tengah, dimana 
warga miskin terbantu tapi di 
sisi lain target pendapatan 
dari PBB tetap bisa tercapai,” 
pungkasnya.

Seperti diketahui piutang 
dan denda dari PBB warga 

Piutang PBB Warga Miskin Minta Dihapus

KBB yang belum masuk ke 
kas daerah hingga kini men-
capai kurang lebih Rp300 
miliar. Jumlah piutang itu 

terhitung secara kumulatif 
sejak tahun 2013 saat peng-
elolaan Pajak Bumi dan Bangu-
nan Sektor Perkotaan dan 

Perdesaaan (PBB P2) dilim-
pahkan dari pusat ke daerah. 

“Piutang yang belum ter-
bayarkan Rp 300 miliar itu 

bukan hanya tahun 2019, 
tapi sejak pelimpahan PBB 
P2 dari pusat ke daerah mu-
lai tahun 2013,” kata Kabid 

Pajak Daerah 2, Badan Peng-
elolaan Keuangan dan Aset 
Dareh (BPKAD), KBB, Rega 
Wiguna. (mg6/tur)

ISTIMEWA

ANTRE PEMBAYARAN: Para wajib pajak tampak antre untuk membayar Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) di Kantor Badan Pengelolaan Keuangan Daerah (BPKD) Pemerintah Kabupaten Bandung Barat.

ISTIMEWA

MENANGKAN PEMILU: Ketua DPD Nasdem KBB Aa Umbara, foto bersama 
usai silaturahmi dan Konsolidasi DPW Jabar ke DPD Nasdem KBB.

DAPAT 
DUKUNGAN:
Wahana 
Lingkungan 
Hidup 
Jawa Barat 
mendukung 
penghentian 
proyek Kereta 
Cepat Jakarta 
Bandung 
(KCJB) oleh 
Kementerian 
Pekerjaan 
Umum dan 
Perumahan 
Rakyat.  



PEMERINTAH Pusat dan 
Pemprov Papua terus memas-
tikan kesiapan Pekan Olah 
Raga Nasional (PON) XX di 
Papua. Sejumlah pihak pun 
meyakini bahwa pelaksanaan 
PON XX akan berjalan lancar 
sesuai agenda.

Kurang dari 10 bulan lagi 
perhelatan Pekan Olahraga 
Nasional (PON) XX di Papua 
akan dilaksanakan. Menteri 
Pemuda dan Olahraga (Men-
pora) Zainudin Amali mem-
berikan instruksi kepada in-
stansi pemerintahan menjadi 
sarana sosialisasi. Sejumlah 
persiapan pun terus dikebut.

Zainudin mengatakan, agar 
animo PON bisa terasa ke 
seluruh penjuru Indonesia, 
Daerah-daerah lain terutama 
di instansi pemerintah di 
Kantor TNI-Polri, mendapat-
kan himbauan dari Kemen-
pora agar turut serta meng-

kampanyekan PON XX Papua.
Dirinya pun mengatakan 

keyakinannya bahwa Papua 
akan mampu menggelar PON 
2020. Dia mengatakan per-
siapan venue sudah mencapai 
85 persen. Menteri asal Go-
rontalo itu pun mengaku telah 
melihat persiapan pembangu-
nan venue secara langsung.

Setelah pemantauannya, Ia 
juga berencana untuk bertemu 
dengan Gubernur Papua Lukas 
Enembe guna mengonfirmasi 
penolakan 10 cabor yang dicoret 
untuk digelar di Jawa Timur.

Selain itu, Zainudin juga 
terus menggenjot kesiapan, 
termasuk meminta stafnya 
untuk berkantor di Papua 
untuk sementara waktu. Ia 
menginginkan stafnya dari 
eselon II untuk berkantor 
disana untuk memepercepat 
seluruh persiapan baik venue 
maupun akomodasi kontingen 

atlet dan pelatih PON XX.
Sementara itu, Pengurus Be-

sar (PN) PON optimis, gelaran 
4 tahunan tersebut akan ramai 
penonton. Pihaknya akan mela-
kukan berbagai cara untuk 
mewujudkan hal itu.

Berbagai persiapan digenjot 
untuk menyukseskan multi-
event tersebut, baik dari 
pembangunan venue yang 
diharapkan tepat waktu, 
pengamanan, transportasi, 
hingga akomodasi atlet mau-
pun official.

Dalam proses serta progres-
nya selama persiapan tentu 
memunculkan pertanyaan 
klasik mengenai penonton. 
KONI Pusat sempat khawatir 
di venue-venue yang memi-
liki kapasitas besar bakal 
sepi penonton. Salah satunya, 
Stadon Papua Bangkit yang 
memiliki kapasitas 40 ribu 
penonton. Sementara jumlah 

penduduk di Papua relatif 
sedikit, yakni 3.322.526 orang.

Sebelumnya) Zainudin 
Amali juga mengatakan agar 
Pekan Olahraga Nasional 
(PON) 2020 Papua nantinya, 
selain sebagai ajang mengu-
kir prestasi tingkat nasional, 
juga menjadi ajang silatu-
rahmi untuk mempererat 
persaudaraan antar daerah.

Keberhasilan Indonesia dalam 
menyelenggarakan Asian Ga-
mes 2018 menjadi acuan KONI 
Pusat dalam melaksanakan 
PON 2020 di Papua. Maka, 
konsumsinya pun akan dibuat 
dengan kualitas serupa.

Ketua Umum KONI Pusat 
Marciano Norman mengata-
kan, selain transportasi dan 
akomodasi, faktor penting lain 

yang harus diperhatikan PB 
adalah kesiapan konsumsi.

Sebagai gambaran saat 
Asian Games 2018 di Jakarta, 
panitia penyelenggara meny-
ediakan makanan mulai 05.00 
hingga 01.00 dini hari. Maka-
nan yang dihidangkan pun 
bukan hanya khas nusantara 
saja tetapi dari berbagai ne-
gara. Pada PON mungkin tak 
terlalu variasi, tapi minimal 
tepat waktu dan bersih.

Marciano mengungkapkan, 
urusan konsumsi menjadi hal 
yang sangat penting dan ha-
rus tiba tepat waktu serta 
dalam kondisi yang baik. Ti-
dak boleh datang terlambat 
apalagi makanannya sampai 
tidak layak makan karena 
kondisinya yang sudah basi.

Untuk mengantisipasi hal 
tersebut, PB PON akan meng-
gunakan menu konsumsi yang 
digunakan pada saat Asian 

Games Jakarta-Palembang 
yang dilaksanakan 2018 lalu, 
selain itu ada juga yang meng-
gunakan konsumsi di daerah 
masing-masing.

Dengan konsumsi yang 
layak, Marciano berharap 
masalah kesehatan para atlet 
dan ofisial akan lebih terjamin.

Presiden RI Joko Widodo 
juga menaruh atensi besar 
terhadap suksesnya perhela-
tan olahraga nasional tersebut 
melalui inpres nomor 10 tahun 
2017 tentang dukungan penyel-
enggaraan Pekan Olahraga 
Nasional XX dan Pekan Pa-
ralimpik Nasional XVI tahun 
2020 di Provinsi Papua demi 
mendukung kelancaran PON 
XX di Bumi Cenderawasih, 
sebagai wujud  bahwa pe-
merintah Indonesia serius dan 
berkomitmen untuk memaju-
kan Papua di segala bidang.

Tentunya dengan adanya 

perhelatan PON XX tersebut, 
merupakan ajang bagi Pro-
vinsi Papua untuk menunjuk-
kan kepada Dunia, bahwa 
Papua adalah tanah yang 
damai, aman dan maju dalam 
bingkai Negara Kesatuan Re-
publik Indonesia. Dengan 
adanya multievent tersebut, 
diharapkan masyarakat In-
ternasional akan menilai ba-
hwa Papua merupakan daerah 
yang maju dan hebat tanpa 
adanya kerusuhan.

PON XX di Papua merupakan 
ajang pembuktian bahwa pe-
merintah menaruh kepercay-
aan bagi Papua untuk bangkit, 
apalagi dengan adanya infra-
struktur yang dibangun, se-
hingga diharapkan fasilitas 
tersebut dapat digunakan 
kembali oleh masyarakat Papua.

* Penulis adalah mahasiswa 
Papua tinggal di Yogyakarta

PENDIDIKANSELASA 
3 MARET 202014

Persiapan PON XX di Papua Berjalan Lancar
OPINI

Oleh:

ABNER WANGGAI *

Bisa Selesai Dalam 
Waktu Tiga Hari

BANDUNG – Pihak Dinas 
Pendidikan (Disdik) Kota 
Bandung mengklaim mudah 
untuk mengurus Nomor Unit 
Pendidik dan Tenaga Kepen-
didikan (NUPTK) bagi guru 
honorer.

“Sudah mudah. Numun SOP-
nya harus diupload. Nah, 
kalau ijazah ya kebalik enggak 
akan bisa. Makanya harus 
hati-hati. Dan kadang guru-
guru itu malas untuk mengu-
rusnya,” ujar Kepala Bidang 
Pembinaan dan Peng-
embangan Pendidikan dan 
Tenaga Kependidikan Disdik 
Kota Bandung, Edy Suparjo-
to, Senin (2/3).

Untuk diketahui, Kemente-

rian Pendidikan dan Kebu-
dayaan (Kemendikbud) mem-
buat regulasi baru mengenai 
dana Bantuan Operasional 
Sekolah (BOS). Di mana, mu-
lai tahun 2020 ini dana BOS 
dapat dimanfaatkan sebesar 
50 persen untuk gaji guru 
honorer. Hanya saja, pemerin-
tah mensyaratkan untuk 
guru honorer yang memiliki 
NUPTK. Sementara bagi yang 
tidak memiliki NUPTK , guru 
honorer tersebut tidak berhak 
untuk menikmati gaji melalui 
dana BOS. 

Sebelumnya diberitakan, 
lebih dari 12 ribu guru hono-
rer yang tidak memiliki NUPTK 
di Kota Bandung. Sedangkan 
yang memiliki NUPTK hanya 
berjumlah sekira 236 orang 
yang terbagi 200 guru hono-
rer untuk Sekolah Dasar (SD), 

dan 36 guru honorer untuk 
jenjang SMP. Sedangkan 
guru honorer untuk jenjang 
SMA, menjadi tanggung jawab 
Disdik Provinsi Jabar.   

Namun, banyaknya jumlah 
guru honorer tersebut diban-
tah Edy.  Walaupun di sisi lain, 
Edy juga tidak bisa menyajikan 
data secara pasti berapa jum-
lah guru honorer yang tidak 
memiliki NUPTK tersebut. 

“Tidak sebanyak itu, seba-
gian masih menerima karena 
punya NUPTK. Jadi, data pas-
tinya, nanti saya berikan,” 
katanya.

Lebih jauh Edy menjelaskan, 
banyaknya guru honorer yang 
tidak memiliki NUPTK itu 
lantaran masih terkendala 
dengan terbitnya Surat Kepu-
tusan (SK). SK tersebut kata 
dia, dikeluarkan dan menda-

patkan persetujuan dari Ke-
pada Disdik Kota Bandung. 

“Kalau di (sekolah) negeri 
penerbitan SK-nya harus 
dari Kepala Dinas. Sebagian 
besar belum di SK-kan sama 
Kepala Dinas. Kalau di yaya-
san tidak masalah karena oleh 
yayasan yang mengeluarkan,” 
terangnya.

Untuk mengatasi guru ho-
norer tersebut, pihaknya 
kata Edy, sudah melakukan 
langkah-langkah nyata yaitu 
dengan membuat surat tugas 
dari Kepala Dinas yang nanti-
nya bisa digunakan untuk 
penerbitan NUPTK. Ia juga 
menilai bahwa waktu yang 
dibutuhkan untuk membuat 
NUPTK bisa dilakukan dalam 
kurun waktu kurang dari dua 
bulan.

“Bisa saja diselesaikan dalam 

dua bulan, kalau mengurus 
NUPTK mah mudah-mudah 
susah. Tiga hari ada yang beres, 
seminggu beres. Susahnya 
tadi ketika di-upload, itu harus 
ijazah SD, SMP, SMA, dan Per-
guruan Tinggi. Salah saja ke-
balik misalnya bagian atas dan 
bawah, harus teliti,” ungkapnya.

Edy menambahkan, regu-
lasi pencairan dana BOS saat 
ini dari pusat langsung ke 
sekolah. Sebelumnya, pen-
cairan dana tersebut dari 
pusat ke provinsi, kota dan 
baru ke sekolah.

“Kami melalui pemerintah 
Kota Bandung, honor yang 
tidak tertanggulangi oleh BOS 
pusat, sesuai regulasi Permen 
nomor 8 Tahun 2020 itu akan 
kami coba tanggulangi yang 
bersumber dari APBD,” pung-
kasnya. (mg7/tur)

ISTIMEWA

CEPAT SELESAI: Urus NUPTK bagi guru honorer dapat dilakukan dengan mudah dan bisa selesai dalam waktu tiga hari apabila tidak salah upload. 

Disdik Klaim Mudah Urus NUPTK

BANDUNG –Maraknya ke-
kerasan di lingkungan sekolah 
khususnya di kalangan pelajar 
memang sedang hangat dibi-
carakan. Dilansir dari disdik.
jabarprov.go.id,  Plt Kepala 
Biro Kerja Sama dan Hubung-
an Masyarakat Kemendikbud, 
Ade Erlangga Masdiana men-
gatakan, komponen pendeka-
tan penanganan tindak keke-
rasan di sekolah mengharuskan 
sekolah, guru, dan pemerintah 
daerah untuk sigap dan tertata 
melakukan langkah penang-
gulangan terhadap tindak ke-
kerasan yang telah dan sedang 
terjadi.

Menurut salah satu tenaga 
pengajar di SDN 247 Suka-
pura, Windy Andriyanti, ke-
kerasan yang dilakukan oleh 
siswa harus diusut tuntas. 
“Kalaupun siswa memiliki 
kesalahan, harus diusut tun-
tas akar permasalahannya. 
Serta diupayakan untuk men-
cari solusi terbaik, mulai 
dari cara kekeluargaan atau-
pun melalui jalur hukum,” ujar 
Windy, saat diwawancarai 
Jabar Ekspres melalui telepon 
seluler, Minggu (1/3).

Windy melanjutkan, guru 
dapat melakukan pendekatan 
untuk mencari tahu permasa-
lahan yang terjadi. Kalaupun 
pada akhirnya siswa yang mela-
kukan tindakan kekerasan 
diberikan hukuman. Hukuman 
tersebut kata dia, perlu mem-
pertimbangkan kaidah-kaidah 
kependidikan dan keberman-
faatan. Sehingga hukuman 
tersebut dapat memberikan 
efek jera bagi siswa yang mela-
kukan tindak kekerasan.

Senada dengan pernyataan 
Windy, salah satu guru Bim-
bingan Konseling (BK) MTS 
Arrosyidiyah, Gani Qinthara 
Bahara berpendapat, bahwa 

siswa diberikan pengetahuan 
mengenai sanksi dan pelang-
garan berat khususnya bagi yang 
melakukan tindakan kekerasan 
di dalam lingkungan sekolah.

“Terdapat beberapa cara yang 
bisa dilakukan, seperti men-
jadikan Ketua Kelas (KM) 
sebagai koordinator utama 
jika terjadi pelanggaran tata 
tertib di kelas, termasuk tindak 
kekerasan,” urainya Gani.

Selain memberikan sanksi, 
penting bagi guru untuk mem-
berikan bimbingan kepada 
siswa yang melakukan tindakan 
kekerasan. Menurut Gani, 
tindakan tersebut juga dituju-
kan untuk menghentikan tinda-
kan perundungan antar siswa.

“Kalau bullying pergaulan, 
ucapan dan tulisan. Sanksinya 
bisa berupa peringatan dan 
pembinaan oleh guru BP atau 
wali kelas. Sedangkan jika bul-
lyinh sudah ke tingkat pemu-
kulan meskipun sekali, sanksi-
nya memanggil orang tua siswa 
yang bersangkutan,” tegasnya.

Lebih lanjut Gani menang-
gapi tentang tindakan bullying 
(intimidasi) yang sering terjadi 
di sekolah. Ia berpendapat untuk 
mencegah tindakan tersebut, 
anak harus dibimbing sejak be-
rada di tingkat Sekolah Dasar.

“Harusnya dimulai sejak SD 
terutaka kelas tiga sampai 
kelas enam. Karena pada 
masa itu anak mulai terbentuk 
sika dominatif, impresif, dan 
agresif,” ungkap Gani.

Menurutnya, sangat bagus 
apabila Dinas Pendidikan atau 
pun Kementrian Agama me-
nyediakan mata pelajaran yang 
berfokus pada moral. “Se-
perti Manajemen Pergaulan 
atau pun Manajemen Gadget 
yang dimulai sejak usia tujuh 
tahun, itu sangat bagus,” pung-
kasnya. (mg7/tur)

Kekerasan di Sekolah 
Harus Diusut Tuntas

BANDUNG – Rektor Institut 
Teknologi Bandung (ITB) Prof 
Reini Wirahadikusumah, me-
nyingung kebijakan Kampus 
Merdeka. Kebijakan tersebut 
kata dia, sangat relevan dengan 
ITB. Di mana dalam peng-
embangan program studi, ITB 
senantiasa mencermati per-
kembangan-perkembangan 
yang terjadi pada lingkungan 
nasional maupun global, 
serta implikasinya pada ke-
butuhan SDM Indonesia.

“ITB telah melakukan berbagai 
kajian terhadap efek-efek dis-
ruptif dari kemajuan ilmu peng-
etahuan dan teknologi infor-
masi. Dalam lima tahun terakhir 
ITB telah memperkenalkan 
emerging fields seperti Big Data, 
Artificial Intelligence (AI), dan 
Internet of Things (IoT) baik 
dengan cara disisipkan ke dalam 
kurikulum, maupun sebagai 
bagian penelitian dosen dan 
mahasiswa. ITB juga terus- me-
nerus melakukan penyempur-
naan kurikulum dan sistem 
pembelajaran baik pada jenjang 
S1, S2, maupun S3,” ujar Reini, 
saar acara sidang terbuka pe-
ringatan Dies Natalis ke-61 di 
Gedung Sasana Budaya Ganesa 
(Sabuga) ITB, Senin (2/3).

Mengenai akreditasi program 
studi, Reini mengungkapkan, 
hingga saat ini, sebanyak 92% 
dari keseluruhan jumlah pro-
gram studi di ITB sudah meraih 
akreditasi A dari BAN-PT. Ham-
pir sepertiga dari keseluruhan 

jumlah prodi telah meraih 
akreditasi internasional. 

“Selanjutnya mengenai trans-
formasi menjadi PTN Badan 
Hukum. ITB telah mengadop-
si paradigma Perguruan Ting-
gi Otonom sejak menjadi Per-
guruan Tinggi Badan Hukum 
Milik Negara (PT-BHMN) 
dengan mengacu pada Pera-
turan Pemerintah (PP) No.155 
Tahun 2000,” ucapnya. 

Sementara itu mengenai pem-
belajaran di luar program studi, 
lebih jauh Reini memaparkan, 
ITB telah mengembangkan ber-
bagai skema untuk meningkat-
kan outreach dan engagement 
dengan berbagai elemen di 
masyarakat. Di antaranya adalah 
KKN yang diselenggarakan ber-
dasarkan tema yang kontekstu-
al (KKN-Tematik), Kerja Praktek 
(KP) yang diselenggarakan 
dengan melibatkan industri dan 
alumni, dan program magang 
di industri atau di komunitas 
sosial.

“Izinkan saya memaknai ke-
bijakan Kampus Merdeka seba-
gai kemerdekaan dalam kecen-
dekiaan serta pengembangan 
akhlak dan budi pekerti para 
sarjana, kemerdekaan dalam 
pengembangan ilmu pengeta-
huan demi kemajuan dan ke-
daulatan bangsa Indonesia, 
kemerdekaan untuk kesejahte-
raan bangsa Indonesia, dan 
kemerdekaan untuk kemasla-
hatan masyarakat dunia,” pa-
parnya. (mg7/tur)

BANDUNG - Sekali dayung, 
dua tiga pulau terlampaui. 
Hal tersebut menggambarkan 
program yang dicanangkan 
Sekolah Menengah Atas Ne-
geri (SMAN) 9 Bandung ber-
tajuk “Wikipedia Masuk Se-
kolah”. Selain mengenalkan 
siswanya pada dunia tulis-
menulis, kegiatan tersebut 
juga mengajak siswa untuk 
melestarikan bahasa Ibu/
daerah dengan mengenal 
Wikipedia berbahasa Sunda.

Kegiatan yang dilakukan di 
Ruang Guru SMAN 9 Bandung 
ini, diikuti belasan siswa yang 
terdiri dari siswa ekstrakuri-
kuler (ekskul) Barisan Lite-
rasi OK (Balok) 9 Bandung 
dan siswa non-ekskul. 

Guru sekaligus pendamping 
kegiatan, Yuma Yudhanaya 
menerangkan, kegiatan ter-
sebut dilakukan setiap Sabtu 
secara berkala. Total, akan ada 
enam pertemuan yang telah 
dimulai sejak Sabtu (22/2).

Pada pertemuan pertama, 

jelas Yuma, para siswa diper-
kenalkan tentang Wikipedia 
dan Wikimedia. Selanjutnya, 
mereka dikenalkan lebih men-
dalam seputar Wikipedia 
bahasa Sunda.

“Di pertemuan ketiga, siswa 
akan mendapatkan pelatihan 
teknik menulis artikel bahasa 
Sunda. Di minggu selanjutnya, 
tulisan mereka akan dievaluasi, 

baik oleh guru maupun panitia 
dari Wikimedia. Untuk dua per-
temuan selanjutnya juga sama,” 
ungkapnya, Senin (2/3) dilansir 
dari disdik.jabarprov.go.id.

Selama pertemuan tersebut, 
siswa ditargetkan bisa menulis 
dua artikel dengan tema ber-
beda menggunakan bahasa 
Sunda. “Dua artikel tersebut, 
nantinya akan diunggah ke laman 

Wikipedia berbahasa Sunda. 
Jadi, siswa bisa menjadi kontri-
butor di sana,” imbuhnya.

Pembina Ekstrakurikuler 
(Ekskul) Barisan Literasi OK 
(Balok) 9 Bandung itu berha-
rap, meski kegiatan ini berakhir, 
siswa tetap aktif menjadi kon-
tributor Wikipedia, khususnya 
Wikipedia bahasa Sunda. 
“Dengan mengikuti kegiatan 

ini, semoga siswa berpartisi-
pasi menjadi kontributor, 
sekaligus aktif menulis artikel 
bahasa Sunda,” harapnya.  

Wikimedia Indonesia ada-
lah organisasi nirlaba dan 
merupakan mitra lokal Wi-
kimedia Foundation, peng-
elola situs populer dunia Wi-
ki pedia dan proyek-proyek 
wiki lainnya. (dsdkjbr/tur)

Belajar Menulis Artikel Berbahasa Sunda 

ITIMEWA

BERKARYA TULIS: Sekolah Menengah Atas Negeri (SMAN) 9 Bandung membuat program untuk belajar 
menulis dengan bahasa Sunda di sekolah. Program tersebut dituangkan dalam ekstrakurikuler sekolah.

Semua Program Studi 
ITB Terakreditasi A

Dengan mengikuti 
kegiatan ini, semoga 
siswa berpartisipasi 
menjadi kontributor, 

sekaligus aktif 
menulis artikel bahasa 

Sunda.”

Yuma Yudhanaya 
Guru sekaligus pendamping 

kegiatan
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Dua Laga Batal Digelar, 
Pembalap MotoGP Kecewa

JAKARTA – Keputusan Dorna Sport, FIM dan 
Asosiasi tim IRTA, membatalkan gelaran seri 
pembuka MotoGP 2020 di Qatar, membuat tim dan 
sejumlah pembalap kecewa.

Pembalap asal Prancis, Fabio Quartararo, merasa 
sedih dan kecewa atas keputusan penyelenggara, 
melalui akun resmi di Twitter. ”Saya telah menunggu 
balapan pertama ini sejak akhir tahun lalu,” katanya 
itu di akun Twitter.

”Saya sedih dan kecewa setelah semua kerja keras 
kami tetapi ini lah kenyataannya. Kita tinggal tunggu 
kapan balapan pertama digelar,” jelasnya.

Bukan tanpa alasan tentunya kekecewaan 
Quartararo itu. Performanya yang tengah melonjak, 
jelas mendorong gairahnya yang begitu besar 
menyambut balapan pertama musim ini. Dengan 
pembatalan tersebut, jelas secara psikologis cukup 
mengganggu gairah Quartararo. 

Bisa dilihat, sepanjang sesi tes pramusim, rookie 
terbaik 2019 ini konsisten selalu menjadi yang 
tercepat. Kendati demikian, Quartararo memahami 
bahwa semuanya demi keamanan dan keselamatan, 
terita untuk para tim dan pembalap Moto2 dan 
Moto3, yang sudah lebih dahulu berada di Qatar 
sejak sesi tes pramusim.

Qatar sedianya mengawali 20 seri yang ada di 
kalender MotoGP tahun ini. Dengan batalnya seri 
Qatar, maka balapan pertama MotoGP kemungkinan 
digelar di Buriram, Thailand, pada 22 Maret. Namun, 
Usai pengumuman pembatalan seri pembuka 
MotoGP 2020 di Qatar, otoritas Thailand pun 
akhirnya mengumumkan penundaan seri MotoGP 
Thailand, (20-22/3), yang tadinya direncanakan 
sebagai pembuka menggantikan Qatar.

Keputusan sulit itu langsung diungkapkan oleh 
Wakil Perdana Menteri sekaligus Menteri Kesehatan 
Masyarakat, Anutin Charnvirakul, Senin (2/3) waktu 
setempat, lansir Bangkokpost. 

Anutin mengatakan keputusan untuk menunda 
acara itu dibuat pada pertemuan bersama 
penyelenggara. GP Thailand ditunda hingga wabah 
virus corona mereda atau dalam waktu yang tidak 
ditentukan.”Kami perlu menunda Grand Prix 
Thailand di Buri Ram yang dijadwalkan akhir Maret 
untuk jangka waktu tidak terbatas, sejak Covid-19 
dinyatakan sebagai penyakit menular berbahaya 
yang telah mengirim dampak ke seluruh dunia. Ini 
untuk mencerminkan keseriusan pemerintah dalam 
menangani masalah ini,” katanya.

Pekan lalu, panitia penyelenggara MotoGP Thailand 
mengadakan konferensi pers untuk mengonfirmasi 
bahwa acara tersebut akan diadakan sesuai jadwal di 
Sirkuit Internasional Chang di Buri Ram meskipun 
penyebaran virus. ”MotoGP 2019 dinyatakan sukses 
besar dan dipuji oleh penggemar olahraga motor 
internasional dan Thailand. Namun, akhirnya 
kenyataan berkata lain,” pungkasnya.(jpnn/rus)

ISTIMEWA

DITUNDA: Pembalap Petronas Yamaha SRT, Fabio Quartararo jadi 
yang tercepat dalam tes pramusim 2020 di Sirkuit Losail, Senin (24/02).

MOTOGP

Arteta:  Target Arsenal, 
Mulai Bangkit Optimistis 
Bisa Meraih Gelar FA

JAKARTA – Bulan Februari 
seperti terasa pahit bagi Mikel 
Arteta. Mulai posisi ke zona 
Liga Champions yang makin 
menjauh. Di Eropa, The Gun-
ners tersingkir di babak 32 
besar Liga Europe oleh Olym-
piakos. Nah, di Piala FA, se-

nyum dan semangat pelatih 
Arsenal itu mulai terbuka.

Dalam laga babak kelima 
Piala FA, Aubameyang dkk 
bakal melawar ke markas 
mantan raksasa Premier Lea-
gue dua dekade lalu, Ports-
mouth. ”Kami akan semakin 
hebat dengan banyak keka-
lahan,” ujar Arteta kepada 
Football London.

Arteta enggan memikirkan 
superioritas Arsenal saat ber-

hadapan dengan tim kasta 
ketiga Liga Inggris tersebut. 
Dari 15 kali pertemuan ke-
duanya. Arsenal mengemas 
sembilan kali kemenangan 
dan enam kali seri. Pompey, 
julukan Portsmouth, tak per-
nah menang sekalipun.

Kendati terpuruk dari Premier 
League, Pompey terkenal matang 
di ranah Piala FA. Pada Final 2008 
silam, Portsmouth yang saat itu 
masih diasuh Harry Redknapp 

menjadi kampiun usai menga-
lahkan West Bromwich Albion 
dengan skor 0-1.

“Gaya Pompey masih tetap 
sama dengan dahulu,” klaim 
Arteta yang punya harapan 
membawa timnya meraih 
gelar FA ke 14 kalinya. Rekor 
ini belum dipecahkan sekali-
pun oleh pemuncak klasemen 
saat ini, Liverpool.

Arsenal patut bangga ka-
rena baru dua musim absen 

menjadi juara. Terakhir, me-
reka menjadi juara pada mu-
sim 2016-2017. Sementara 
Liverpool sudah puasa gelar 
FA sejak tahun 2006.

Belajar dari pengalaman 
sebelumnya, Arsenal terma-
suk tak mudah mengangkat 
trofi tertua di dunia tersebut. 
Beruntung, Arsenal bisa me-
nembus Babak ke lima. Musim 
lalu, mereka digulung Man-
chester United 1-3 di babak 

keempat tepat di depan pen-
dukungnya sendiri.

Pep mengingatkan anak 
asuhnya agar mental juara 
tetap terjaga. Sayangnya, 
skuat yang kala itu juara hanya 
tertinggal Mesut Ozil, Rob 
Holding dan Per Mertesacker. 
Beruntung di babak kelima 
ini mereka bertemu Ports-
mouth yang keadaanya jauh 
dari satu dekade lalu.

Dilansir dari Daily Star, tac-

tician Portsmouth, Kenny Jack-
ett meminta para pendukungnya 
bisa menjadi ancaman pasukan 
Arteta di Fratton Park. ”Saya 
memastikan kami akan meny-
ambut mereka dengan atmos-
fir yang berbeda,” ujarnya.

“Ini adalah tugas besar, 
tentu saja, tantangan besar. 
Tetapi jika kita bisa mem-
buat mereka (kesal) itu akan 
bagus,” tandas pelatih berusia 
58 tahun itu. (fin/rus)

ISTIMEWA

GOL KEBANGKITAN: Pemain Arsenal merayakan kemenangan setelah berhasil menaklukan lawannya di Laga FA, kemenangan tersebut menjadi kunci kebangkitan dan kokohkan arsenal di puncak klasemen.

Tenang, Harapan Itu Masih Ada

JAKARTA – Federasi bulu 
tangkis India (BAI) berencana 
untuk merekrut pelatih asal 
Indonesia. Keputusan ini di-
ambil bukan tanpa alasan. 
Pasalnya, prestasi dua pebulu 
tangkis India dari sektor tung-
gal putra dan putri mengalami 
penurunan yang tajam, teru-
tama dalam peringkat BWF.

Sekjen BAI, Ajay Kumra 
Singhania menyatakan, bahwa 
menurunnya sektor tunggal 
putra dan putri saat ini men-
jadi sebuah keputusan untuk 
berniat mendatangkan pela-
tih asal Indonesia, yakni Agus 
Dwi Santoso.

Singhania mengungkapkan, 
bahwa dipilihnya Agus seba-
gai pelatih yang akan dida-
tangkannya, bukan tanpa 
pertimbangan yang matang. 
Menurutnya, BAI telah mela-
kukan pendekatan ke bebe-
rapa kandidat yang bakal 
menjadi pelatih. Namun, 
nama Agus yang begitu me-
menuhi kriteria BAI.

”Ketika kami mengiklankan 
tentang posisi kepelatihan, 
hanya dia pelamar yang kami 
terima. Kami meneruskan itu 
ke BAI,” kata Singhania.

Menurutnya, saat ini, kabar-
nya BAI tinggal menunggu 
tanda tangan kontrak Agus 
Dwi Santoso yang direncana-

kan sebagai persipan Olim-
piade Tokyo 2020.

”Ketika kami mendapatkan 
izin Kementerian resmi, BAI 
akan menawarkan kontrak 
padanya dan dia harus sudah 
bersama kami pada awal Ma-
ret,” ujarnya.

Singhania menjelaskan, 
demi mendapatkan jasa Agus, 
BAI siap merogoh kocek dalam 
setiap bulannya. Dilansir 
dari The Times of India, BAI 
siap memberikan gaji per 
bulannya untuk Agus sebesar 
USD8000 atau setara Rp.114 
juta. Jika bersedia, Agus sudah 
harus berada di India sejak 
awal Maret.

Dapat diketahui, setelah 
menyabet gelar juara dunia 
pada 2019, tunggal putri an-
dalan India, Pusarla Venkata 
Sindhu, diketahui mengalami 
penurunan drastis. Hal itu 
dialami Sindhu usai dirinya 
ditinggal mundur sang pela-
tih Kim Ji-hyun.

Selain Sindhu, tunggal putra 
India, Kidambi Srikanth, juga 
belum berhasil bangkit dan 
kembali ke performa ter-
baiknya. Mantan tunggal putra 
nomor 1 dunia itu tak berha-
sil meraih satu pun gelar in-
dividu pada turnamen BWF 
World Tour Series selama 
musim 2019. (fin/rus)

JAKARTA – Real Madrid 
kembali memimpin klasemen 
La Liga setelah memenangi El 
Clasico di Santiago Bernabeu, 
Senin (2/3). El Real menang 
2-0 atas Barcelona. 

Dua gol lahir di babak kedua 
lewat donasi Vinicius Junior 
pada menit ke-71 dan Mariano 
Diaz di menit 90+1. Kedua gol 
tuan rumah istimewa. Gol per-
tama dari Vinicius, lahir berkat 
umpan matang Toni Kroos.

Sebuah penetrasi Vinicius 
gagal diantisipasi lini belakang 
Barca. Bola sepakan Vinicius 
sempat menyentuh kaki Ge-
rard Pique sebelum merobek 
jala gawang yang dikawal Marc 
Stegen. Gol tersebut mem-
buat Vinicius tercatat sebagai 
pemain termuda yang men-
cetak gol di El Clasico.

Sebelumnya, rekor tersebut 
dipegang Lionel Messi pada 
Maret 2007. Gol kedua lahir 
dari kaki Mariano Diaz. Saat 
pemain Barcelona berjuang 
mencari gol penyeimbang, 
pelatih Madrid Zinedine Zi-
dane memasukkan Mariano 
dan menarik Karim Benzema 
keluar di masa injury time.

Mariano Diaz tak membuang 

kesempatan saat mendapat 
kepercayaan yang sudah 
sangat lama dia nantikan. 
Lewat serangan balik dari 
lemparan ke dalam, Mariano 
mendadak menusuk kotak 
penalti Barca dan mengecoh 
Nelson Semedo. Sontekan 
Mariano kembali merobek 
jala gawang Barcelona. 

Kemenangan ini membuat 
Madrid menggusur Barcelona 
ke posisi kedua. Madrid 56 poin 
dari 26 pertandingan, Barce-
lona 55 dari jumlah laga yang 
sama. Kekalahan tersebut, 
membuat kesel Bek Barcelona 
Gerard Pique. Ia mengaku me-
lihat penampilan buruk Real 
Madrid sepanjang babak per-
tama, Pada 45 menit pertama 
pertandingan, Barcelona yang 
bertindak sebagai tim tamu 
tampil mendominasi laga. 

Sejumlah peluang didapat-
kan tim asuhan Quique Se-
tien, tetapi penampilan ge-
milang kiper tuan rumah 
Thibaut Courtois, membantu 
kesucian gawang Real. Pique 
pun seperti pengin menum-
pahkan kekesalannya terhadap 
penampilan bertahan Real di 
45 menit pertama.

”Kami berhasil mengontrol 
permainan di babak pertama. 
Itu adalah salah satu penam-
pilan Real Madrid terburuk 
yang pernah saya temui di 
Santiago Bernabeu di babak 
pertama. Di babak kedua, 
mereka mendorong kami 
kembali dan mereka mence-
tak gol pertama di saat yang 
mengecewakan,” kata Pique 
seperti dikutip dari Marca. 

Gol pertama Madrid lahir 
pada menit ke-71 berkat sepa-
kan Vinicius Junior, yang sem-
pat sedikit menyentuh ang-
gota tubuh Pique. ”Seandainya 
kami mengambil keuntungan 
di babak pertama, mungkin 
akan lain ceritanya. Mereka 
akan mendaki gunung. Saya 
tidak mengatakan itu (soal 
penampilan Real di babak per-
tama) sebagai kritik. Setiap tim 
memiliki masalah,” ujarnya.

Di akhir laga, Barcelona keok 
0-2 dan harus merelakan puncak 
klasemen kembali ke tangan 
Real Madrid (Barcelona 55 poin, 
Real Madrid 56). ”Mereka unggul, 
tetapi kami belum menyerah. Saya 
pikir kami masih memiliki cukup 
kekuatan untuk memenangi La 
Liga,” pungkasnya. (jpnn/rus)
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SELEBRASI: Pemain Muda Real Madrid Vinicius Junior berhasil menciptakan rekor baru dilaga El Clasico.

Menang El Clasico, Madrid 
Duduki Puncak Klasemen

JAKARTA – Kolektor trofi. 
Itulah Pep Guardiola. Dalam 
11 tahun karir sebagai pelatih, 
sudah 29 piala yang dihasilkan. 
Terbaru, tactician asal Spa-
nyol itu menambah koleksinya 
dari juara Carabao Cup atau 
Piala Liga Inggris setelah 
membawa Manchester City 
menang 2-1 atas Aston Villa.

Ya, bermain di Wembley, 
City unggul melalui gol Sergio 
Aguero (20’) dan Rodri (30’). 
Aston Villa membalas satu 
gol melalui Mbwana Samatta 
(41’). Bagi City, ini adalah 
kali ketiga beruntun mereka 
menjuarai Piala Liga Inggris 
atau menjadi trofi kedelapan 
Guardiola bersama City.

Selain tiga kali juara Piala 
Liga Inggris, pelatih kelahiran 
Katalunya itu telah dua kali 
juara Premier League, satu 
Community Shield, dan satu 
Piala FA. ”Tiga kali beruntun 
itu adalah sebuah kesuksesan 
besar,” ujar Guardiola seba-
gaimana dikutip BBC.

”Ini mengagumkan. Kami 

kesulitan di menit-menit awal 
dan menit-menit terakhir. 
Mereka memiliki dua peluang 
bagus di menit-menit awal 
tetapi kami bermain dengan 
sangat baik, terutama di babak 
kedua,” lanjut mantan pelatih 
Barcelona dan Bayern Muen-
chen itu.

Trofi terbanyak diraih Guar-

diola adalah saat melatih Bar-
celona dengan 14 trofi terma-
suk tiga gelar La Liga, dua 
Copa del Rey, dan tiga Liga 
Champions. Kemudian tujuh 
bersama Bayern, termasuk 
tiga Bundesliga dan dua Piala 
DFB. Saat ini, Guardiola menge-
jar trofi Liga Champions ber-
sama City. (jpc/rus)

11 Tahun Jadi Pelatih, Guardiola Raih 29 Trofi

Siapkan Anggaran, BAI  
Rekrut Pelatih Indonesia
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BERIKAN ARAHAN: Pelatih Bulu Tangkis Agus Dwi Santoso saat 
memberikan motivasi kepada anak didiknya saat laga berjalan.
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Wander Luiz Bersyukur 
dan Bidik Tiga Poin Lagi

BANDUNG-Setelah duel 
kontra Persela Lamongan 
di pekan perdana Liga 1 2020, 

Persib sudah ditunggu Are-
ma FC.

Laga panas penuh gengsi 
kontra Singo Edan dipasti-
kan digelar   di Stadion 
Kanjuruhan, Kabupaten 
Malang, Jawa Timur pada 

pekan ke-2 Liga 1 2020, 
Minggu (8/3) mendatang. 

Pemain Persib, Wander 
Luiz mengaku, masih buta 
dengan permainan Arema 
FC. Pasalnya, Luiz belum 
pernah menghadapi Singo 

Edan di berbagai kompeti-
si. 

“Ya mereka mengatakan 
Arema adalah tim yang ba-
gus tapi saya belum tahu, 
karena belum pernah men-
ghadapi mereka dan belum 

tahu betul soal itu,” kata 
Luiz di Stadion Si Jalak Haru-
pat, Kabupaten Bandung, 
Minggu (1/3) malam.

Akan tetapi, Luiz merasa 
beruntung karena memiliki 
waktu persiapan yang ba-

nyak menjelang pertan-
dingan selanjutnya kontra 
skuat asuhan Mario Gomez. 

Luiz berharap waktu yang 
panjang akan mengantarkan 
timnya meraih poin penuh 
saat tampil di kandang Singo 

Edan. 
“Tapi sekarang kami punya 

waktu sepekan untuk persia-
pan dan berusaha mendapat 
tiga poin lainnya. Saya harap 
begitu,” tutup pemain asal 
Brasil tersebut. (bbs/tur)

Duel Gengsi Melawan Singo Edan
ISTIMEWA

LAGA PANAS: Laga panas akan tersaji antara Arema FC sebagai tuan rumah menjamu Persib Bandung di Stadion Kanjuruhan, Kabupaten Malang, Jawa Timur pada pekan ke-2 Liga 1 2020, Minggu (8/3) mendatang. 

BANDUNG-Pemain asing 
Persib Bandung, Wander 
Luiz, senang bisa memper-
sembahkan penampilan 
terbaiknya saat menjamu 
Persela Lamongan di pekan 
perdana Liga 1 2020. 

Menurutnya dua gol yang 
dicetaknya Minggu (1/3) 
malam di Stadion si Jalak 
Harupat dipersembahkan 
untuk keluarga dan Bobotoh. 

Dia menilai laga di pekan 
perdana Liga 1 telah berha-
sil dilaluinya dengan kebang-
gaan. Terlebih lagi dua gol 
di kompetisi resmi mem-
buatnya semakin percaya 

diri.
“Saya merasa bagus, laga 

pertama di liga dan bisa 
mencetak dua gol, saya me-
rasa sangat senang,” kata 
Wander Luiz di Stadion Si 
Jalak Harupat, Kabupaten 
Bandung pada Minggu (1/3) 
malam, dilansir dari repu-
blikbobotoh.com.

Dua gol tersebut Luiz per-
sembahkan untuk keluarga 
dan Bobotoh. Eks pemain 
Becamex Binh Duong itu 
menuturkan bahwa keluar-
ganya di Brasil menonton 
aksinya di pertandingan 
kontra Persela.

“Tentu untuk keluarga saya. 
Mereka berada di Brasil dan 
menonton pertandingan ini. 
Jadi dua gol ini untuk me-
reka. Dan tentunya untuk 
Bobotoh juga, untuk fans,” 
tambahnya. 

Kendati mencetak gol di 
laga perdana, Luiz tetap tak 
berpuas diri. Ia bertekad 
kembali meningkatkan per-
formanya di dalam sesi la-
tihan rutin. 

“Tapi ini baru awal, kami 
masih harus terus berlatih 
supaya lebih baik lagi” tun-
tas pemain asal Negeri 
Samba tersebut. (bbs/tur)

Dipersembahkan untuk 
Keluarga dan Bobotoh
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CETAK GOL: Dua gol berhasil dicetak Wander Luiz saat melawan Persela Lamongan di Stadion si Jalak 
Harupat, Minggu (1/3) malam. Gol tersebut dipersembahkan untuk keluarga dan Bobotoh. 
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BANGGA: Geoffrey Castillion mengaku bangga karena bisa mencetak 
gol buat Persib saat melawan Persela Lamongan di kompetisi Liga 1 di 
hadapan Bobotoh di Stadion Si Jalak Harupat, Minggu (1/3).

BANDUNG-Persib berhasil 
memulai start di kompetisi 
Liga 1 dengan baik. Keme-
nangan 3-0 dari Persela, 
Minggu (1/3) di hadapan 
Bobotoh di Stadion Si Jalak 
Harupat. Adalah Geoffrey 
Castillion yang mampu mem-
buka gol Persib di kompetisi 
tahun ini. Menerima sodoran 
Wander Luiz di dalam kotak 
penalti, Castillion melepaskan 
bola menyusur tanah menje-
bol gawang Persela yang di-
kawal Reky Rahayu.

Pelatih Robert Alberts turut 
bangga, pasalnya selain Cas-
tillion, Wander Luiz juga men-
catat brace di partai tersebut. 
Kini dua striker anyar debutan 
Persib telah membuka keran 
golnya masing-masing, pert-
anda rekrutan yang tak sia-sia.

“Bagus karena kami meme-
nangkan pertandingan. Kini 
kami sanggup mengawali liga 
dengan hasil yang bagus. Skor 

3-0 saya pikir kami boleh me-
rasa bangga hari ini,” ungkap 
Castillion ditemui seusai 
pertandingan kemarin, dilan-
sir dari simamaung.com.

Kesan bagus langsung ia 
dapat berlaga di kasta ter-
tinggi kompetisi Indonesia. 
Menurutnya, Liga Islandia –
tempat ia berkarir sebelum-
nya– tidak seramai atmosfer 
tinggi di stadion Si Jalak Haru-
pat semalam. Atmosfer yang 
menurutnya bagus membuat 
semangat pemain berkali-
kali lipat.

“Ini berbeda dengan di Is-
landia karena di Islandia tidak 
banyak orang di negara ter-
sebut. Tapi di sini ada banyak 
suporter, saya pikir ini bagus, 
atmosfernya begitu bagus. 
Kami bisa mendapat energi 
tambahan dari dukungan 
seperti itu, saya suka itu,” im-
buh pemain asal Belanda 
tersebut. (bbs/tur)

Castillion Bangga Capaian 
Tim di Pembuka Liga 1

BANDUNG-Apresiasi di-
berikan Robert Rene Alberts 
kepada pemainnya usai 
menekuk Persela dengan 
skor 3-0. Keganasan pemain 
depan jadi sorotan karena 
Wander Luiz dan Geoffrey 
Castillion menunjukan 
taringnya sebagai ujung 
tombak. Namun demikian 
dia juga turut memberikan 
kepada pemain lain di lini 
pertahanan.

“Saya pikir memang bu-
kan hanya barisan depan, 
tetapi barisan belakang 
dan kiper juga, Teja pun 
bekerja dengan baik ber-
sama, mereka menampil-
kan permainan yang lebih 
modern, kiper beberapa 

kali sering keluar dari ko-
tak penalti,” jelas Robert 
usai laga di Si Jalak Haru-
pat, Minggu (1/3) dilansir 
dari simamaung.com.

Baik backfour dan juga 
Teja Paku Alam yang me-
merankan posisi sweeper 
goalkeeper mampu mem-
buat Robert tersenyum. 
Pertahanan timnya begitu 
solid dan Teja yang sering 
keluar di sarangnya mem-
buat tim lawan makin kesu-
litan. Kemenangan ini 
juga disebut Robert mem-
buat dia lebih paham 
dengan persaingan di liga.

“Jadi kami juga bisa men-
ekan pemain lain (yang 
lepas dari bek) dan saya 

lihat itu menjanjikan. 
Jangan lupakan juga ini 
jadi jawaban soal kualitas 
tim yang akan dihadapi 
pada liga musim ini. Kami 
respekkepada Lamongan 
dan kini tahu kurang lebih 
bagaimana standar (liga) 
sekarang,” lanjutnya.

Dia tidak menampik ma-
sih banyak yang harus di-
benahi oleh anak asuhnya 
jelang laga berikutnya. 
Tapi secara keseluruhan 
Robert senang dengan ki-
nerja pemainnya termasuk 
pemain pengganti di babak 
kedua. Karena pemain se-
perti Frets Butuan, Dedi 
Kusnandar dan Beckham 
Putra bisa mengangkat 

performa tim.
“Masih banyak yang harus 

kami benahi tapi ini baru 
awal, Saya juga setuju semua 
pemain bermain bagus ter-
masuk pemain-pemain peng-
ganti juga, karena ketika 
mereka masuk, mereka 
mengangkat performa tim. 
Jadi semua ikut berkontri-
busi untuk tim,” tutup Robert. 
(bbs/tur)

DIPUJI: 
Apresiasi diberikan Robert 

Rene Alberts kepada pemain-
nya usai menekuk Persela 

dengan skor 3-0. Robert memuji 
lini belakang persib lantaran 

berhasil clean sheet hingga di 
pengujung laga.

Tampil Dominan, Robert Alberts Apresiasi Lini Belakang 

Ahmad Bustomi Senang 
Ketemu Robert Alberts

BANDUNG-Nama Ahmad Bustomi sempat 
menghilang di kompetisi kasta tertinggi sepakbola 
Indonesia pada beberapa musim kebelakang. 
Gelandang veteran tersebut memperkuat tim Liga 2 
yakni Mitra Kukar. 

Di musim ini, pemain berusia 34 tahun tersebut 
kembali ke Liga 1. Di laga perdananya bersama 
Persela Lamongan, Bustomi langsung berhadapan 
dengan mantan pelatihnya saat di Arema, yakni 
Robert Alberts. 

Pada laga kontra Persib, Minggu (1/3/) kemarin, 
kedekatan antara Robert dan Bustomi cukup terlihat. 
Bahkan saat masuk di babak kedua, Robert sempat 
memanggil Bustomi untuk berbincang. 

Saat ditanya awak media, Bustomi mengaku senang 
bisa kembali bertemu dengan Robert. Ia juga tak 
begitu menyangka kondisinya masih bisa tampil di 
kasta tertinggi sepakbola Indonesia. 

“Pertama itu (ketemu Robert), kedua ternyata saya 
masih bisa main bola,” kata pria kelahiran Jombang, 
Jawa Timur itu di Stadion Si Jalak Harupat, 
Kabupaten Bandung pada Minggu (1/3) malam, 
dilansir dari republikbobotoh.com.

Bustomi mengakui bahwa banyak kenangan manis 
bersama Robert Alberts. Selain pernah sama-sama 
membawa Arema juara, Bustomi sudah menganggap 
Robert sebagai orang tua kandung. 

“Banyak kenangan sama Robert, di Arema juga dia 
lebih dari sekedar pelatih buat saya, seperti orang 
tua saya juga. Karena cukup dekat dengan saya dan 
keluarganya di Malang,” tuntasnya.  (bbs/tur)

SUDUT LAPANGAN
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BINCANG-BINCANG: Pada laga kontra Persib, Minggu (1/3/) kemarin, 
kedekatan antara Robert dan Bustomi cukup terlihat. Bahkan saat masuk 
di babak kedua, Robert sempat memanggil Bustomi untuk berbincang. 


